
o TEMPO - Massa Fria: Em dissolvência. Pressão
Atmosférica Média: 1007.4 milibares. Temperatu
ra média: 23,1 graus centígrados aumentando no

'

correr do dia. Umidade relativa média do ar: 73.3
por cento. Estado médio do Céu: Cumulus,
Stratus, nevoeiro comular nas serras e névoa
noturna nas/margens de rios, litoral e vales. De
meio encoberto a encoberto. Estado médio do '

Tempo: Com formações de chuvas esparsas' nas
serras entre o Litoral e o Planalto. Ventos de
rajadas no Planalto, Estado médio geral do Tem
po no Estado: Com instabilidades no Planalto

,

'[ passando a estável-bom. Previsão: A. Seixas Netto.

CONCURSO PARA MARINHA MERCANTE -

Estão abertas' as inscrições para o concurso de

'admissão à Escola de Formação de Oficiais da
, Marinha Mercante, cujo'curso é gratuito e minis-
trado em regime de internato, em moderno
centro de, instrução no, Rio de Janeirov.O concur

so está aberto a [ovenscorn- o 20. grau completo
ou concluindo a' 3a. série no corrente ano.

Inscrições e maiores ínforinações poderão ser

obtidas na Capitania dos Portos em ItajaÍ ou nas

Delegacias dos Portos de São Francisco do Sul,
Florianópolis, Laguna,� Imbituba.

-
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Petrônio p.revê rruusvigor naArena daquipor diante
• - " I· ,....

\
_-.:. � ..' ,.'�'

� "

\'
r-

I

Telmo:Houve confiançaetnexcesso epouca humildade
\ •

I" :. "

-

,

\ .'

IVQ vencepor apenas três votos naurna deBrasilia � :

Com 27 quadros do pintor
Victor M�irelles, cedidos
pelo Museu Nacional de -

\
Belas Artes do Rio

I

de Janeiro, será
reaberta amanhã a ,

Casa do mais
célebre pintor

catarinense, nascido em

,

Desterro no ano de 1832. (Pg.1�)

,
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Na explosão que se se�iu à queda do Boeing 747, ontem em Quênia, os resultados trágic�s: 62 mortos, 6 desaparecidos e 89 feridos.
,

Avião cai
máta,ndo
62 p'essoa:s

, '-

NehJ Braga e-Havelange vêem o

futu-ro do futebol brasi leiro
'

Ar:genti na apura .assassi nato
tcrro isle de ton.coronel

" ,

Blumenau: chefe militar da
Alemanha revê cidade natal
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Polícia polítical argentina .'

procura assassinos'do coronel
A polícia pohtica argentina está interro

gando o jovem guerrilheiro Sergei Gustavo
Licovsky, de 23 anos, nascido na Polônia,
acusado de 'ter assassinado na noite. de
anteontem o tenente-coronel Jorge Ibarza
bal, sequestrado há 10 meses.

A morte de Ibarzabal encerrou o drama
iniciado com seu sequestro, a 20 de janeiro,
por guerrilheírosdo Exército Revolucioná
rio do Povo - ERP =, de tendência
trotzkysta. Segundo a polícia, o fato ocor

reu anteontem à noite, durante a possível
transferência de Ibarzabal para um outro

esconderijo do ERP, numJa "prisão ambu
lante" instalada numa' camioneta que esta
va protegida por outros dois automóveis.

Os veículos foram interceptados pela
segurança durante uma inspeção de rotina !

em Quilmes, centro industrial ao sul de
Buenos Aires. Os ocupantes dos dois carros
de proteção abriram fogo contra a polícia e

fugiram, mas a camioneta não conseguiu
escapar. Diz a versão policial que o moto
rista do veiculo sacou um revólver, matou
o prisioneiro e se entregou às autoridades.
A "prisão ambulante" tem uma pequena
cela" instalações sanitárias e um conjunto
de primeiros socorros.

,

Por outro lado, em Córdoba a polícia
.matou quatro supostos guerrilheiros do
ERP, inclusive uma mulher, durante um

tiroteio. De acordo com a versão policial,I

os q.uatro, ainda não identificados, viaja-
vam num automóvel e aparentemente "pro
curavam esconder-alguma coisa".

Produtores de matérias-primas se

associam para obter altos preços
Os países .produtores de café, açúcar,

cobre e outras matérias-primas encontram
se atualmente perante uma questão de
vital importância para o escoamento desses
produtos no 'comércio mundial. Isso por
que a elevação constante dos preços 'do
petróleo alterou substancialmente os cus
tos de produção dessas matérias, além de
mudanças profundas em suas balanças de
pagamento.

De fato, segundo os técnicos, a quadru
plicação do preço do petróleo, desde o

final de 1973, tem levado os países produ
tores de matérias-primas, (notadamente
cobre, bauxita, ferro e chumbei) a imitar a

ação conjunta das nações produtoras de
petróleo. Foi uma, solução encontrada,
mas em quase todos os casos os técnicos
lhes dão poucas possibilidades de êxito
igual. (

,

A medida mais' recente foi a decisão
adotada na terça-feira passada em Paris

pelo Conselho de Países Exploradores de
Cobre (CIPEC). Os membros do grupo -

Chile, Peru, Zâmbia e Zaire - decidiram
reduzir as exportações em dez por cento
para estabilizar o preço. A mesma atitude
tomaram os Países Produtores de Bauxita
que formaram sua associação e estão' em
plena campanha, e os produtores de café
também se agruparam para fixar o preçode seu produto.. I,
-Os exportadores de minério de ferro

também tefn se reunido ultimamente em
Genebra para discutir a formação de uma,

associação de produtores e as autoridades
mexicanas estão facilitando a criação de
uma associação de exportadores de açúcar.
Os produtores de estanho, por sua vez, já
c ontam com sua associação e parace prová--

v el que os produtos de outras maté
rias-primas, como níquel, e o zinco, se

agruparão para defender seus interesses
nos mercados mundiais.

Israel:

guerrilha
ameaça novo

ataque
ü .governo judeu e as

guerrilhas palestinas ameaça
ram-se mutuamente com no

vas agressões, depois do ata
que suicida de anteontem
contra, o povoado israelense
de Beit Shean, no qual mor
-rerarn .quatro israelenses e

quatro palestinos.
A Frente Popular Demo

crática, organização guerri
lheira marxista, responsabi
lizou-se pela incursão e afir
mou que continuará, atacan
do "onde o inimigo menos

esperar, até que Israel reco
nheça nossos direitos e exis
tência, até que se estabeleça
um Estado secular democrá
tico da Palestina". "Conti
nuamos segurando o ramo
de oliveira", disse um porta
voz do grupo, "mas é inevi
tável usar. o rifle, que tam
bém seguramos com a outra
mão".

Por sua vez, o governo
israelense afirma estar "deci
dido a eliminar pela força a

política guerrilheira em

qualquer lugar. e cada vez

que encontrarmos os terro
ristas ... em Israel, nos Esta
dos árabes e em todo o

, mundo".
O porta-voz da OLP na

ONU declarou que a decisão
dos militares israelenses de
não negociarem com os

guerrilheiros antes de assal
tar o edifício de apartamen
tos naquele povoado de-"
monstra "o gosto pela vio
lência" dos judeus. Manifes
tou também que a OLP sen

te
'V

profunda tristeza pelas
vítimas inocentes do fogo
cruzado, motivado pela de
c isão das autoridades de Is,
rael de assaltar o edifício".

MUITO -CUI'DADO AO E,NCOMENDAR SEUS MÓVEIS ,508 MEDIDAI
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EXPOSiÇÃO E FÃBRICA
Rua Rafael Bandeira, 5S
Fone' 477'5 7" Fpolis

A. G�O NZ'AGA� S.A.
ENGENHARIA E IN-CORPORAÇOES IMOBILIÁRIAs
SOCI,EOA DE ANÔNIMA DE CAPIT'A L ABERTO

A GONZAGA S/A - Engenharia e I ncorporações I mobiliárias,
com sede à Rua Arcipreste Paiva no. 11 em Florianópolis, faz
saber que receberá propostas até 25/11/74 às 1'8 :00 horas para
aquisição de:
1 - Objeto: Vergalhões de Aço
2 -

.

Tipo: CA-50 e CA-60
3 - Bitolas:

Ferro CA-:-60: 3,41mm - 25.0Ç)Q kg
Ferro CA-60: 4,2 mm - 17.500 kg'
Ferro CA-60: 4,Q mm - 17.500 ,kg
Ferro CA-60: 5,0 mm - 15.000 kg
Ferra CA-50: 1/4 mm - 25�OOO kg
Ferro CA-50: 5/16 mm - 25.000 kg
Ferro CA.,50: 3/8 mm - 25.000 kg
.Ferro CA-50: 1/2 mm - 30.000 kg
Ferro CA-50: 5/8 mm - 30.000 kg
Ferro ,CA-50: 3/4 mm - 20.0001 kg
Ferro CA-:-50: 7/8 mm - 20.000 kg

4 - Prazo de Entrega - Parceladoem até 3 meses.

5 - Condiçôes de Pagamento - Em até 6 meses com amortizações
mensais através de' Vinculações Cambiais de Cr$ 1.000.000,00
(Hum milhão de cruzeiros).
6 - Condições Gerais;

6.1. Para a tomada de preço será levado em conta o

preço 'FOB Florianópolis no CanteiroCentral de Obras no km 4 de
SC-1 (,Florianópolis - Canasvieiras).

.

6.2. A GONZAGA S/A reserva-se o direito' de optar
pela proposta. que mais lhe convier não cabendo nenhum direito
aos participantes de recorrerem por quaisquer meios em direito
permitidos da decisão da Divisão de Compras da Empresa.

6.3. Maiores esclarecimentos poderão se'r obtidas
nos 'escritórios da empresa, junto à Divisão de Compras.

TOMADA DE PREÇO No. 1178/74

Eng. Celito Coelho
Divisão de Compras

Dr. Rogério Zoschke
Assessoria Financeira

. \
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Faiçal: a sucessão em familia.

-Arábia Saudita: Faiçal já
na escolha de seu sucessor'

o príncipe árabe saudita Faha, conheci-
do como estadista honesto e inteligente,
.que tem um olho nas jovens e outro nas
mesas de jogo, é considerado o próximo
governante da Arábia Saudita, a maior
empresa do mundo controlada por uma
família.

Junta

já transferiu a Fahd importantes funções
políticas e diplomáticas, sobrepondo-se a

,Khaled. O único problema deste é o jogo,
considerado pelo Alcorão como "obra do
diabo". '

Ã PROVA DE GOLPES
A família real não esta dividida politica

mente e parece à - prova de golpes. Os
militares estão contentes, têm carro, têm
casa. Os principais postos de governo estão
em mãos' da farrulía. Faiçal é premier,
ministro do Exterior e comandante das
Forças Armadas. Fahd é ministro do Interi
or e outro irmão seu vice. Mudaad, tio de
Faiçal e mais jovem que ele, é ministro das
Finanças. O irmão Sultan é da Defesa e o

irmão Turki seu vice. O irmão Abdullah é
,comandante da guarda nacional de 10 mil
homens. E abdulrahman, filho do rei, é
comandante da divisão de tanques do
Exército.

chilena tem planos PQra

A nova ordem
I

de Banzer:
processos e

expulsões
O governo militar da Bo

líviá continua utilizando ,o

"plano de tempo de paz",
convocando os cidadãos a

prestar o "serviço civil obri
gatório", medida adotada
com o objetivo de superar
os problemas econômicos e

políticos do país. Alguns
dirigentes sindicais que se

negaram a trabalhar de acor.
do com o novo 'programa,
como coordenadores traba
lhistas oficiais, enfrentam a

possibilidade de serem pro
cessados, segundo informa
ções <ia Ministério do- lnte-.
rior.

..

O decreto assinado pelo
presidente, general Hugo
Banzer, pune aqueles que se

negam a cumprir o
I

serviço
com dois anos de prisão ou

expulsão do país. A medida
é parte da "nova ordem"
imposta, no país depois da

,

tentativa de golpe de sete de
novembro. '

Numa entrevista, Freddy
Vargas, subsecretário do In>
terior, informou que o servi
ço obrigatório será utilizado
"para tudo o que o governo
necessite". E acrescentou
,que profissionais, homens
de negócios, técnicos e opê
rários serão convocados.

Segundo fonte governa
mental, as disposições do
decreto serão utilizadas tam
bém para substituir muitos

- funcionãrios públicos no
meados por partidos políti
cos. OS" partidos suspende
ram suas atividades e as dei
ções programadas para o

próximo ano também foram
adiadas.

'

Entre os executivos parti
culares recrutados estão
Juan Cariaga, gerente' da
subsidiária da Grace And
Co ,', de propriedade ,.
norte-americana Cariaga será
diretor oficial de planeja
mento. Os convocados têm
direito de retomar à sua

ocupação anterior quando
terminar o período indefini
do de serviço civil.

Alguns estudiosos da po
lítica boliviana especulam a

possibilídade de o serviço
obrigatório ser tàmbém uti
lizado pelo regime para reti
rar pessoas que exerçam li
deranças em órgãos de im
prensa, organizações parti
culares ou universidades e

colocá-las em funções onde
não/exerçam influências.

. Espanha:
governo -

'fecha
UDiversidade
Depois de uma, semana de

protestos, a faculdade de filoso
fia da Universidade de Madri foi
ontem fechada até �egunda or

dem" enquanto em outras' uni
versidades da Espanha continua
a agitação. A reitoria anunciou o

fechãmento depois dos estudai!
t es faltarem as aulas durante a

semana, como protesto pela res

cisão do contrato de três profes
sores, presumivelmente por ra

zões políticas. A policia atacou
os estudantes num dos ediffcios
da Faculdade quando eles tenta
vam fazer uma reunião. Na Uni
versidade há aproximadamente

.
8S ,000 alunos.

Khaled, de 62 anos, irmão do rei Faiçal,
de 71, é o príncipe herdeiro; mas especialis- .

tas no assunto concordam em que Fahd, 53
anos, sucederá Faiçal, quando este morrer
ou renunciar. "Khaled é provavelmente o
hom.em mais culto do reino.", observou um

diplomata, \'mas seus interesses principais _

são caça de falcões e corrida de camelos".
Faiçal salvou a Arábia Saudita, a única

nação no mundo a ter um nome de família,
da quase bancarrota, quando, pacificamente
depôs seu irmão Saud, em 1964. Ele trouxe
estabelidade e desenvolvimento ao país. Ele

"purificar II 600 mil crianças
..

o secretário-geral � Comissão Interna- as autoridades militares do Chile preten-
cional de Juristas, iall Mac Dermott, dem purificar sua juventude".
declarou recentemente

I
ue o governo chile- O jurista americano foi membro de um

no estuda um plano para "purificar" cerca.;
.

grupo de três pessoas que visitou o Chile no
de 600 mil crianças desse país enviando-as começo do ano" para investigar a, situ�ção
para qampos de reabilitação - onde empre- dos direitos humanos em nome da Comis-
endei'ão programas de reflorestamento e sãb Internacional de Juristas. IE após a

demarcação de terras. visita a Comíssãe denunciou, através de um
A declaração do jurista foi feita durante relatório, que Ínais de 700 pessoas foram

uma audiência conjunta de duassub-comis- detidas por motivos políticos entre maio, e
sões de Relações Exteriores da Câmara dos agosto, e, de acordo com o testemunho dos
Representantes dos Estados Unidos. Na libertados, cerca da metade sofreu torturas.
ocasião, Mac Dermott disse ainda que as Segundo o relatório, o defeiÍo mais
crianças a serem atingidas pela medida grave -do sistema legal chileno, afora sua
serão aquelas que se acredita que sua "natureza exclusivamente sumária, é o fato
situação familiar "as levaria a conflitos com de que não há um sistema de apelações''.. 'lt
as normas da ordem estabelecida na socie- '-, Muitas injustiç\as graves estão ocorren-
dade. Em outras palavras, se pretende que do devido a erros judiciários dos tribunais
os filhos de partidários do regime anterior militares chilenos, composto de se�e juízes
sejam tirados de 'seus pais e enviados a dos quais seis não têm experiência jurídica
campos de reabilitação. É desse modo que - conclui o relatório.

-

Japão: Ford assina dec/aróção
conjunta e passeia sob protestoI ,.

'"

/

Depois de manter conversações com 'os
dirigentes do governo japonês e pronunciar
um 'discurso em Tóquio, e _com o grito
"banzai',' ecoando nos, ouvidos, o presiden
te Gerald Ford dispôs-se a dar um passeio
por Quito, a antiga capital imperial. Antes,
porém, Ford e o imperador Hirohito assina
ram um comunicado conjunto no-qual se'
comprometeram iniciar "uma nova era de
criatividade e propósitos comuns", a fim de
evitar uma nova crise econômicamundial e
assegurar 'uma utilização racional dos recur-.

. sos mundiais.
Além disso, diz o comunicado que

'ambos' os países buscarão a cooperação
entre as nações consumidoras de petróleo,

,

a fim de' fazer frentê as suas necessidades

energéticas e, sirilUltaneament�, a rnanuten- '

ção de relações amistosas c as nações
produtoras.

Por outro lado, num discurso transmiti
do ao país pela televisão, Ford pronunciou
a frase que se está convertendo em seu

lema: "Preferiria caminhar mil milhas em

direção à' praz, que dar' um passo em

direção da guerra". Depois o presidente
norte-americano assegurou aos' japoneses
que, os Estados Unidos sempre ,os levaram
em consideração.

- Continuaremos a abastecê-los dos

produtos básicos e necessários disse ele .::::,
se houver escassez, consideraremos primor,
dialmente as necessidades de nossos tradi
cionais parceiros comerciais.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Abertas
ontem,

';as'urnas
de Brasília

o Sr. Ivo Silveira teve a

preferência do eleitorado de Santa
Catarina que está'

radicado em Brasília.

D 'Ivanenko presidiu a apuração, na 12a. Zona Eleitoral.
-

/
'

Os votos de 215 catãri
nenses que.residem em Bra
sílía foram conhecidos on

tem, ,com a - abertura, na

12a. Zona Eleitoral, das
seis urnas instaladas em vá
rios pontos do Distrito Fe
deral e correspondentes a

uma secção. O Sr. Ivo Sil,,-_
veira recebeu 101 votos,
contra 98 dados ao candi
dato eleito Ev elásio Vieira.
Onze votos foram brancos
e 'cinco anulados. Para i
Câmara: .o candidato mais
votado foi La' erte Vieira,
do MDB� em 28 sufrãgioa,
seguindo-se o Sr. Dib Che

rem, da Arena, com 26
votos. Pa ra a Assembléia

Legislativa os eleitores resi
dentes em Brasília não têm

\
direito a voto.

_

'

As urnas de Brasília fo
ram instaladas no estádio
Presidente Médici e nas ci-

.;

dades satélites de Gama,

Assume o
novo

delegado
do porto

Na manhã de, ontem, no

salão nobre da Delegacia do

Porto
-

de Florianópolis (ex-Ca
pitania), realizou-se a cerimônia
des posse do novo delegado,
capitão-de-corveta Júlio, Cesar
Menezes de Saint Edmond.

O ato foi presidido pelo
capitão dos portos de Santa
'Catarina, capitão-de-corveta
Luiz Aguiar Raguffe, e contou ,
com a presença do almirante
Antôníó Leopoldo do Amaral
Sabóia, secretários de Estado,
comandantes 'e representantes
das várias, unidades militares se

diadas na .capital,
O novo delegado do porto

de Florianópolis recebeu o car

go do capitão-tenente Wilson
de Jesus Rocha, que vinha res

pendendo pela delegacia, interi
namente, já há alguns meses.

A designação do capitão-de- .

,
corveta Júlio Cesar Menezes de
'Saint Edmond deu-se por por
taria' do Ministério da Marinha

e, na oportunidade, da passagem
do cargo, em Ordem de Serviço
emitida .pelo capitão dos portos
de Santa Catarina, 'referia-se

elogiosarnente ao trabalho de
senvolvido pelo capitão-tenente
Wilson de Jesus Rocha, à frente
da delegacia.

OPERAÇÃO MINUANO

Será levada a efeito em Flo

.rianópolis, nos dias 11 e 13 de

dezembro próximo,' � Operação
Mínuano ,II, a ser realizada pelo
Corpo de Fuzileiros Navais que,
c om uma tropa aerotransporta
da, "invadirá" a Ilha _de Santa
Catarina.

O exercício envolverá aviões
'da FAB e 120 paraquedistas do

Corpo de Fuzileiros Navais que
saltarão em área previamente
escolhida, havendo duas opções
para o salto, podendo a invasão
dar-se pelo norte ou pelo lado ,

,
sul da'Ilha,

Juntamente com a Operação
Minuano II, o ,Corpo de Fuzi
leirós Navais desenvolverá, na

área da manobra, uma Opera
ção Aciso, atendendo às comu

nidades do interio� da Ilha.

Guará, Sobradinho, Tagua
tinga e Braslândia. O pri
meiro voto apurado foi pa
ra Evelásio Vieira e Laerte
Ramos Vieira.

Para a Câmara Federal
foi a seguinte a votação dos
eleitores catarinenses em

Brasília:

.Arena - Dib Cherem:

26, Adernar Ghisi: 23,
Aroldo Carvalho:' 10, Abel
A. dos Santos: 9, Albino
Zeni: 8, Wilmat Dallanhol.-
8, Eduardo Santos Lins: 7,
João Linhares: ,7, Ademar
Garcia Filho: 6, Luiz Solda
telli: 4, Henrique Córdova:
3, Pedro Colin: 3, Nilton

Rogério Neves: 3, Evaldo
Amaral: 2, Nereu Guidi: 1.

MDB r: Laerte Vieira:
28, Jayson Barreto:25,

- Francisco Libardoni: 8,
Walmor de Lucca: 3 e Er
nesto José de MarrO: 1.

César Nascimento
Ernesto José de Marco
Francisco Libardoni
Jailson Barreto '!
José Thomé
Laerte Vieira .

,
Luiz B. Pereira
Luiz Henrique da Silva
Milton Pompeu
Romeu Sebastião Neves
Walmor De Luca
\

AssembléIa Legislativa
ÀRENA

OS 15 mais votados por ordem alfabética (121 muncípios):
Aldo Pereira de Andrade 12.365
Antônio M. Bulcão Viana 12.274
Antônio Pichetti 13.989
Aristides Bolan 14.010

Epitacio llittencourt 14.792
Fioravante Massolini 11.431,
GentilBelani' 10.146
Júlio César . • .

_

. 9.647
Martin H, Ghizzo 10.908
Nelson Morro . . . 8.�54
Nelson Pedrini . 8.718
Octalício P. Ramos . \ : 13.386
Sebastião Neves Campos • ". 11.096
Vinícios Tortatto 13.737

Zany Goltzaga . 8.546
, MDB

,

Os '15 mais votados por ordem alfabética (121 muncípios):
Acácio Pereira 11.956
Álvaro Correia 13.547
Antônio Menezes Lima 11.517
Carlos Buchelle .- 10.389
Cassildo João Moldoner -

• -. 16.347

Dejandir Dalpasqualle 12.695
Delfim Peixoto Filho 14.36,8
Fausto Brasil . 10.278-1-....,...-.,.----------------,----------...,,----------------------........
Francisco Kuster 12.430
Miraci Deretti 12.732
Murilo S. Canto 11.299
Nilson Zomkowski 10.078
RonaldDornbusch./ 12.163
Sílvio Silva Sobrinho 10.827
Waldir Buzatto . '. 11.694

-Resultados no Estado
Conhecidos os resultados finais de 185 dos 197 municípios

catarinenses, a diferença do Sr. Evelasío .Víeira sobre o Sr. Ivo,
.

Silveira sobe a 55.689 votos, Para a Câmara Federal já se pode
apontar 'com grande margem de segurança os sete entre os
possíveis nove

-

candidatos' que a Arena elegerá, com base nos

.números disponíveis de 189 municípios e os cíncç entre os sete

prováveis que serão eleitos pelo MDB.
Na legenda para a Câmara Federal; também com base nos

números disponíveis, a Arena conta com 466.618, enquanto que
o partido oposicionista está com 392.794.

Para a Assembléia Legislativa, as previsões indicam que a

Arena elegerá entre 21 e 22 deputados, enquanto que o MDB
deverá preecher entre 18 e 19 cadeiras.

Até o final da tarde de hoje acredita-se que.já se conheçam
extra-oficialmente os resultados' das eleições de 15 de novembro
nos 197 municípios de Santa Catarina. Os números oficiais,
entretanto, somente serão fornecidos pelo Tribunal Regional'
Eleitoral que, apesar de ter um prazo de 30 dias para torná-los
públicos, pretende apurá-los num menor espaço de tempo.

-De acordo com os números disponíveis, 'era a seguinte a

situação atéas 24 horas de ontem:

Senado
523.184
467.495

.,"

26.610
15.507
51.360
35.918
39.002
21.886
31.740
18.897
19.412
28.432
49.012
22.375
26.975

· 9.986
30.214
39.646

-24.937
46.700
55.745
57.591
25.030
55.055

· 1.714
56.647
28.721

· 4.639
36.Q08

Abel A. dos Santos
Adernar Garcia Filho
Adernar Ghisi
Albino Zeni

Argelino Rosa
Arolde Carvalho
Dib Oherem
Eduardo Santos Lins
Evaldo Amaral
Henrique Córdova J.

João Linhares.
Luiz Soldatelli
Nereu Guidi
Nilton Rogério Neves

-

.

Pedro Colin
Vilmar Dalanhol

0" .,

MDB

A partir de ,gora '

em novas instalacões
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Telmo-Arena pagou tributo
pelo excesso de confiança

,
'

'

Segundo a opinião do parlamentar,
, o resültado das eleições não

, significou uma aprovação ao MDB,
,

/ mas sim uma �eprov�ção à Arena.

O deputado Telmo de Arruda Ramos :- companheiro ex-governador' Ivo Silveira, recebeu e aceitou o resultado
de chapa do ex-governador Ivo Silveira ao Senado - disse do pleito, com serenidade "pois entendemos que foi a

ontem em entrevista à imprensa da Capital que "a Arena vontade popular manifestada através das urnas". Observou
pagou um pesado tributo pelo seu excesso de confiança que o resultado das eleições em, Santa Catarina repetiu o
em relação ao pleito' do dia 15 em Santa Catarina", e que fenômeno de outros Estados, e aqui com menos
"a humildade, acima d,e tudo, deve ser a chave para a proporções até, já que a Arena manteve a sua maioria na
abertura de futuras oportunidades de vitória". O' Assembléia e a derrota para o' Senado ocorr�u por uma
parlamentar ressaltou ainda que o MDB soube' tirar margem de votos que pode ser considerada como normal,
melhor proveito de uma campanha eleitoral que despertou .I '

grande interesse popular, muito embora a definição do - Temos a certeza - prosseguiu - de que, assim como

pleito a favor de seus candidatos, em Santa Catarina como o MDB 'lerá grandes dificuldades para manter as suas

em outros Estados, "não' tenha significado propriamente
• posições, em virtude de ser reconhecíêamente um partido

uma aprovação ao MDB, mas unia reprovação à-Arena". sem adequada estrutura em Santa Catarina, a Arena
- O fenômeno da explosão de votos em favor do MDB saberá, a partir de um governo político, como será o do

:- acentuou
- decorre de um estado geral de espírito do senador Antôriío -Carlos 'Konder Reis, recompor-se e ir de

brasileiro, talvez muito melhor explorado pelos candidatos encontro aos anseios' populares. Para isso é indispensável
da Oposição. Mas' 'é de se salientar que isso ocorreu por um comportamento político, unificado, eliminadas as

uma consequência lógica do bi-partidarísmo, que .apesar de divergências e afastados os interesses pessoais, e também
,

ser um sistema provado e aprovado no Bras� e no mundo, um permanente e franco diálogo com o povo.
enseja episódios como este, 'de o partido que está no

'

Ac entuou também que a obra administrativa dos
governo se expor ao desgaste natural e até a' um revés governos revolucionários não podem, ser postas em dúvida
incontrolável em determinadas I circunstâncias da vida diante do resultado das eleições, e que "o governo

, nacional. O que se viu no Brasil foi apenas isso. O povo revolucionário continuará voltado para a política de
não desejava votar' na Arena, e encontrou, como única desenvolvimento nacional, que a passos largos conduz o

alternativa, o MDB. Mas esse pode ter sido um episódio Brasil a· uma posição que causa admiração e respeito em

isolado 'nà trajetória política do' atual processo todo o inundo". Ponderou, entretanto, que será preciso
revolucionário, se os homensrque comandam'a política da atentar para o fato de que, 'consumado o êxito inicial do
Arena tiverem a grandeza de aprender a lição e reformular processo de dêsenvolvímento; que se compreende
o que se mostrou errado. basicamente -

na implantação da infra-estrutura econômica
SERENIDADE e social, a principal obra a.realizar é atingir o homem, nos

O deputado Telmo Arruda disse.que juntamente com o seus anseios e aspirações.

»:

/

, Uma secretária executiva, de conflancae eficieote?
Umassessor finànceiro sempre bem inf�rmado e
pronto para fazer seudinheiro render? '. "

�

Consultores para osmais diversos tipos de negócios?

o Besc faz tudo isso por você sem cobrar salário nem
� . .. \

encargos sociais. '

escolas e clubes, etc.
Outra equipe de técnicos está, sempre pronta ,

-

\ - -

hpara tratar de fazer render o que voce 'gan a e �anter
seu status obtido' a custo de trabalho. Esta assessoria
financeira informa onde e comoapllcar em letras de

câmbio, com renda mensal Ou final, ou em certificados
de depósitos a prazo .fixo, negoc'iáveis por endosso,
ou recibos de depósitos. Tudo garantido pelo Governo
do Estado de Santa Catarina.

Depois destas informações você tem algurT)as
opções: contratar profissionais competentes a preço de

,

ouro ou ter esta completa e perfeita assessoria sem

o menor ônus e não pagar salários, nem encargos sociais.

Cada um dos privilégios que o mundo I

moderno põe a nossa disposição, corresponde a uma

obrigação. Chega uma hora' em que esses direitos e

obrigações são tantos que, surge a necessidade de
mantermos um-staff ultra-efici,ente para organizar,
planejar e cuidar de nossa vida.

Mas nem sempre é possível contratar uma
equipe de profissionais, o que nos traria mais

responsabilidades e encargos.
É por isso que o Besc, parte de um

'

conglomerado de cinco empresas de serviços, .se
esmera cada vez mais para melhor executar tarefas
de secretaria-executiva, assessoria financeira e

consultoria nos 'mais diversos tipos de negócios.
Assim, coloca a sua disposição aquela sonhada

equipe especializada, não só em receber depósitos e

descontar cheques mas, para cobrar ou debitar em
sua conta, taxas de água, luz, telefone, imposto' de
renda, predial, territorial, carnês de anuidades de

'SESC
r '

� Banco do Estado de Santa Catarina SA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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POSSE
A través do presente, leva

mos ao seu conhecimento que, '

no dia fi de novembro do
corrente ano, tornou posse a'

nova- diretoria do Clube Cultu
ral e Recreativo Limoense, que

, regerá os destinos destea So

ciedade no biênio 74/76, fi
cando assim constituída: Presi

dente, Germano Fortkamp Ne

tu; 10. Vice-Presidente, Sidney
José Dias.Zo. Vice-Presidente,
Osvaldo Wíethorn; Secretário
Geral, Cláudi-d de, Souza; l e.
Secretário, Gerti G. Torquato;
20. Secretário, Bernardino Jo

ão 'da Silva; Tesoureiro Geral,
Silvio

- José Dias Filho; 10.

Tesoureiro, José Carlos Soares;
20, Tesoureiro, Antônio Rogé
-rio Evapgelista; Auxiliar da Te
souraria, Arivaldo Luz Almei

da; Procurador, Alberto Frei- '

tas; Orador, Élmonte Miranda;
Diretor Social, José Roberto
Martin�; Assistente Social, Jo
sé Eduardo Silveira; Diretor de
Relações Públicas, Lélio M�io
Costa. Conselho Fiscal: Presi-

, ,

dente, OSC:)I Vasques; Mem

bros Efetivos: Ivan Wiethorn e

Afrânio Goulart; Membros Sllt
plentes: Atayde Rauppde Sá e

Jair Luiz da Silva:
Na oportunidade em faze

mos esta comunícação, gosta
ríamos' de contar com a apoio
de V.Sa. para que juntos pos
samos trabalhar em prol do

Clube Culturalv.e Recreativ�
Limoense. Cláudio de Souza,
Secretário ,GeraL

CONVITE
O Instituto de Patrimônio.

Histórico e Artístico Nacional
(IPHAN) e a Prefeitura 'Muni
.cipal de Florianópolis, têm a

honra.de convidar V.Exa. para
a reabertura, da Ca sa Victor

Meirelles.

FUTEBOL
Eu já esperava a decisão.da

Federação Catarinense: de .Pu-
\.

tebol quanto a participação do

Marcflio Dias e Palmeiras na

fase final do Campeonato, por
saber que o referido órgão

é

.

. urnadesorganizaçâo de primei-
ra grandeza. Se- foi' programa-
do que fi fase final do campeo
nato' contaria apenas com seis,
por que esta 'estúpida mudan

ça? Só mesmo em_Santá Cata

rina que ocorre 'isso, -porque
ainda não ho.uve renovação na

F .C.F. Arlindo SÍlva,'FÍpFianó
polis.

COMEMORAÇÃO
Temos a subida honra de

convidá-lo para prestigiar-nós
com sua pre'sença no almoço
c omemorativo ao IX'aniversá·
rio de fundação da S,R.E. Ti
gre, que realizaremos di'a 23
do flUente, com início previsto
àsllhoras,'

'

Na opertunidade, prestare
mos nossas homenagens e agra
decimentos às autoridades

-

e

integrantes da crônipa esporti-'
va citadina, pdo apolo que nos

deram no. d'ecorrer de ;nais um
exercício sociál. Para q,ue pos-

,samqs tomar as necessárias

provid�ncias, solicitamos por
gentileza confrrmar sua presen

ça áté o dia 22, pelo telefone
4805.

'

Conv�ctos de· contarmos

com o seu comparecimento,
desde já antticipamós os nossos

agradecimentos, subscrevendo
nos com real estima e elevada

consideração, Hoist Geise,1, Vi-.
ce-Preso de Esporte,

,Expedie,nte

!

, '

"

dade presente, .visendo construir
a autenticidade partidária, que
deverá ser alicerçada na união de
todos os- homens que integram a

agremiação majoritária.

Podendo esde já Ser considera- deis .e vencedores. Durante todo o
do um dos mais significativos' desenrolar da campanha. eleitoral
fatos (ta história pai ítica republi- que precedeu o pleito, deu-se aos
cana do P.aís, o pleito parlamen- partidos a mais ampla liberdade
tar �ealizado rio dia em que o para express_ar seus pensamentos
Brasil comemorava O seu 850. através do rádio e da televisão e

I ani�etsário como Rrepúb�ica, por . nas. praças públicas. Foi, sem O partido oposicionista, por
muito \ tempo haverã ainda de ,dúvida, um largo passo dado no sua vez, deverá se conscientizar
receber as mais diversas interpre- caminho do àperfeicoamento ins- da tarefa que lhe cabe. no proces
tacões, tendo em vista os resulta- titueional que todos buscam e 59 .de distensão gradativa preconi
dos surpreendentes que se fize- que haverá de ser encontrado iido pelo Presidente da Repúbli
ram sentir: Entre as interpreta- tanto mais rápido quanto' mais ca. Seu surpreendente crescimen-

'

ções que lhe serão dadas uma, serena e equili'brada for a atitude to no Congresso Nacional e na

delas há que ter a unanimidade a ser tomada pelos dirigentes do maioria das Assembléias, Legisla
de todos os analistas: a de que as' . País e pela classe política nacio- tivas, proporcionado pela mani
eleições se travaram dentro da nal. festação popular nas urnas do dia
mais absoluta normalidade demo- O inesperado - revés sofrido 15, amplia substancialmente a

crátiéa, com o povo, sem pres- pelo partido governista serviu .sua responsabilidade com vistas
sões de qualquer espécie, sem a como um alerta aos homens que aos objetivos que todos procu
interferência de quem quer que o comandam, Sobre seus ombros ramo Tornando-se, um partido
seja, podendo livremente mani- pesa hoje a responsabilidade de mais forte, com condições de ver
testar nas urnas a sua vontade agir com rapidez, no sentido de sua voz ouvida com maior aten.

soberana.
_

efetuar as reformulações básicas .ção pelos seus adversários, o

Tal circu nstância, é necessário que 'se fazem necessárias, a fim MOB está desde j' rdemonstran
sempre ressaltar, foi possível gra:. de que se quebre rapidamente o do, pelas afinnações que vêm

ças à açâo decisiva do Presidente arti ficialismo -que.: caracteriza fazendo seus líderes nacionais,
da República, ação que se fez muitas de suas ações. Cabe aos, sua disposição de contribuir na

sentir em, todos os momentos e dirigentes da Arena uma medita- -ingente tarefa da redemocratiza

que é hoje reconhecida por venci- _ção profunda em torno da reali-_çãó do País.

!

/ Arena perde suas posições

O presidente do Diretório Regional do MDB, deputado Dejandtr Dalpasquale, já está

preocupado cem as eleições de, 1976, quando a Oposição pretende subir mais um degrau na

sua desconcertante escalada rumo à maioria em Santa Catarina e ampliar suas posições ntt�
Prefeituras do Interior, _

consolidando as' bases partiddrias _ a esta altura sensivelmente

fortalecidas. Os resultados do pleito do dia 15 foram sob todos os aspectos estimulantes para
o' MDB. .Pelas intenções anunciadas pelo seu presidente, o Partido não pretende descansar

sobre as montanhas de votos que recebeu e, até pele contrário, prepara-se parasedebruçar
sobre elas e dos ensinamentos colhidos nessa análise promover, com uma antecedência de
dois anos, as ptimeiras articulações parti as próximas eleições municipais.

Se isto ocorre no MFJB, ainda sob os eflúvios das comemorações da vitória, na Arena os

dirigentes precisam parar para pensar. E ,j- bom que pensem - e pensem rapidamente - pois
os resultados das apurações não 'recomendam outro comportamento para estes dias em, que
ainda se vêem possuidos de uma surpresa para a. qual não estavam preparados. Não convém

aos dirigentes arenistas se precipitarem em conclusões apaixonadas q�e geralmente Úl'am a

equ ivocos, posto que à Arena' não mais é dado o direito de se equivocar sem que isto deixe

dnprovocar a sua" irremediável defadência politica em Santa Càtarina. De 'sde já, porém, seria
da maior' importância' que as lideranças da-agremiação no Estado compreendessem que a

Arena não pode continuar sendo o Partido elitista que sempre foi, voltado

introspectivamente para a sua própria cúpula dirigente, mas no entanto frio e insensivel

Ó, diante das palpitações mais frementes do sentimento popular. Institu (da de maneira idêntica
à do MDB, a Arena estratificou-se no- tempo. O Partido da Oposição foi obrigado a fazer
esforços quase sobre-humanos para conseguir se manter-a cada vez que a clava das cassações

'-- era brandida sobre a cabeça dos seus líderes catarinenses. Em mais de uma vez o MDB ficou
, / -

acéfalo e aos líderes q_ue lhe faltavam apareciam outros líderes, até atingir a-estrutura atual"
bem diversa daquela com que se formou em 1966. Na Arena 'as personagenssdo praticamente

,

as mesmas, com insignificante variação .. Embrenhada numa luta feroz pelas posições de

domínio em sua cúpula dirigente, a agremiaçdo não teve tempo para estimular a partieipação
de valores novos nas decisões, partidárias: O ingresso dos jovens nos quadros' do Partido era

proporcionado pé!o paternalismo com que se promoviam os cursos de estudos politicas je
'pela Criação de departam-entos da juventude, mas não há noticia, em todos os seus quase dez

anos de existência, .de que daquelas áreas tenha sido estimulada uma liderança que hoie
ocupe lugar ao lado das demais à mesa de -deliberação da Arena. O Partido fechou-se .em

torno de si mesmo e não' partiu ao encontro das expectativas da comunidade para tornar-se

seu porta-voz e mediador junto ao poder, Somente nestes últimos dois meses, certamente

antevendo o desastre que 'se avizinhava, o Governador eleito, Senador António Carlos Konder
Reis, atirou-se a uma luta desesperada em todo o Estado na tentativa de levar o Partido ao'

encontro do povo. Mas at já era tarde, pois o MDB vinha há muito fazendo esse trabalho e

com um êxito que os resultados das duas últimas. eleições que aqui se realizaram nâo podem
negar. ,

,É preciso 'também se observar que no decorrer destes últimos- anos o diálogo entre .a

Arena e o Governo em Santa Catarina' esteve longe de ser o desejável, desconside�ando-se que
um era a consequência de outro e' que a' integração' de- ambos viria a ser a sintese das suas

proposições. Só que estas proposições eram lançadas cada uma para seu lado já que o Partido
, não participava do Governo e o Governo não participava da vida partidária, embora em mais

de 'uma oportunidade procurasse nela intervir com a mesma preocupação elitista que
assinalou a maioria das-ações que compuseram as relações entre um e outro no contexto da

"vida pública estadual. Sendo Partido do Governo mas encontrando .bloqueadas as portas da
administração parq fazer- a mediação entre as expectativas da. comunidade e o poder; a Arena
permaneceu no vácuo em Santa. Catarina durante mais de três anos, período no qual deixou
de cumprir - ou não pôde cumprir - com 'o seu verdadeiro pape'! no sistema partidário. A
Oposição, por seu turno, atuando com inteira inâepenâéncia fe:z o que estava 'ae seu 'al�()nce
exercendo a sUfl missão insti�ciC!nal. Só .que poupou -"i Gdverno - até onde- istp não ,

comprometesse eleitoralmente seus .deveres 'de Partido de Oposiftl,o - de crIticas mais,

incisivas que o levassem a sentir necessidade politica da presença da Arena para tomar-lhe a
,

defesa, o que poderia provocar maior aproximação entre ambos, hipótese, é' Claro,
inconveniente para o MDB.

• '-'

Diante dessa estratégia do MDQ, os pseudo-tecnocratas do Governo julgavam estar acima

de quaisquer críticas e extasiavam-se com a própria obra convencidos de que, passado o

único momento em que a politica lhes interessou nos últimos anos ----; quando cortejavam eles
_

próprios os deputados, postulando a' candidatura à sucessão - o melhor' seria guardar
distância 'd,ela. E assim foi; fazendo com que em Santa Catarina seestruturasse um Governo

que decidiu prescindir da representação política, o que por fim redundou em prejuízo
'próprio e da _Arena, pais se a .um faltou o reconhecimento popular à obra realizada, à outra

deixaram de existir condições que favorecessem a sua. a'tuação como mandatária daquela
parcela 'da opinião pública que se.propunha representar,

'

Não se pode dissociar o resultado das eleições mi Sa�ta Catarina do fenôl!leno que
ocorreu em dimensão nacional. Mas a esta altura já se pode perceber que, fndep({ndéntemente
de- quaisquer outros fatores externos à órbita estadual, o acúmulo dos erros verificados) na J

provincia concorreu significativamente para a derrota do Partido do Governo. É se a Arena

'quiser reconquistar as'posiçã_es-que perdeu deve cuidar desde logo de extirpar seus vicias,
promovendo-oaB me�mo tempo a necessária e irre�istível revitalização dos quadros partidários.

\
-

Marcílío Medeiro� F11ho

I Cartas I ResponsabilidCldes partidárias

)
\

,

A Arena cumpre
rever posiçõesI

-'

. I'nformaçãó-Geral �----\--1
IMAGINAÇÃO CRIADORA .

: À meditação dos ,partidos estão os númlÍros
do pleito. Ê nesta horà que eis políticos

. devem exercitar o. convite ,formulado pelo'
presidente Ernesto Geisel; durante entrevista·
,com os presidentes _ regionais da' ,Arena:'
"CQnc1amo os políticos a ativarem' sua
imaginação criadora". O processo político
brasileiro sofre incisões profundas,' com a

_ surpreendente votação/recolhida-pelo MDB,
nas eleições do último dia IS, O MDB, logo
após a vitória, trocou seus foguetes por _uma

, postura dF absoluto rel(ato.
'

Esta atitude, entretanto, não poderá ser

mantida eternamente, pois a Oposição tinha
seus progJ;aJ1las e suas bandeiras a tremillar e'

:' acenar ao' eleitorado, durante a campanha
I}as praças públicas, e nos vídeos dos apaie
lh..os de TV. Esses programas não poderãQ
ser sumariamente abandonados, sob pena do
partido desgastar-se perante ti povo que ,lhe
cingiu com a maior torrente de votos que há
de ter contemplado um partido pólítico na

história da República Nova-.
.Por isso, as responsabilidades dos-líderes

emedebistas são- talvez exatamente propor
cionais à grandeza' de sua vitória: saber
administrar e gerir essa neva empresa políti

- ca, titular de direitos na, Câmara Federal -

, elegendo mais do 1/3 que desejava - e

acionista majoritária em várias Assembléias
Legislativas estaduais.

'

JORGE COM PETRÔNIO
Rt.guardando-se para se pronunciar so�re o
pleito._ do últ�9 dia 15 apenas quando for
divulgado o resultado Oficial, pelo 'TRE, o
presidente da Arena catarinense, JOlje
Bornhausen, viajou ont�m para a Guanaba
ra, onde aguardará uma possível convo,cação
do senador Petrônio Portela para uma, reu
niJo em Brastlia. O encoÍ1t�o na Capital
Fe'deral está sendo, anunciado para -que a

Arena, no confronto dos depoimElntos de
seus dirigentes regionais nos Estados, ,faça·
uma análise do resultado geral do pleito e de
suas implicações atuais e futuras, principal
mente tendo em vista a recomposição dos,
quadros regionais visando às eleições munici
pais de 1976.

O Sr. Jorge Bornhausen não havia recebi
. do qualquel comunicação neste �ntido do

presidente nadonal da 'Arena, ao deixai
Florianópolis, ontem, �as adiantou que n�1

, '"' -

Rio,�tará em contato com Brasl1i!l, para a

eventualidade de ser conv:ocada a re�nião .

O dirigente d;t Arena .estadual a.cha pouco ,

prováyell no entanto, que ',o encontro -saia
'

nestes-prt>ximos dias,-uma vez' que em vários
�stad�" a e�emPió de Santa Catarina, não
há ainda cendições a que os -partidos façam
um balanço da situação após o

-

pleito,
porque a definição final está na depem;lência-

� dos, últimos resultados que dev:erão ser

conhecidos até o final do mês.
ESTRIBO DO BONDE _,

Os candidatos à Câmara e à Assembléia que
!tão-atingiram ainda o quociente partidário
presumível para garantir sua eleição, não
têm outra alternativa �enão esperqr que se,

operem as contas necessárias à defiiúção dos
que entrarão no temido .estribo do bonde:
M�s o� menos como ,naquela canção de
gral\de popularidade que diz: "Sete h,oras da
manhãl sai de Casa Zé Marmita, pendurado
Íla . porta de um tremi Zé ,Marmita vai e

.
.

vem...
�

Subindo e descendo na &anjorra eleito
ral, não ,há quem' não anseie Poi: uma

salvadora 1'1ar111ita de vntos.
.

tAPAGAlv'
Duas -rodinhas, ontem, na Assembléia.
Numa, um dos candidatos da Arena da
"faixa perigosa" (9.000 - 10.000 votos)

_

., cpnsultava pela enésimâ vez o jIí. surrado
papel em que estavam anotados os seus_

números. Na outra roda, algu�s candidatos
emedebistas, eleitíssimos, discreteavam sor

ridentemente sobre as urnas. A determinada
altura, o candidato arenista verificou, com
grande aflição, que se enganara _ por dez
votos na sua soma: "Meu Deus, esta minha
c onta só diminui!" Um ,cir-cunstante diriaiu
Ute, então, a sqgestão 'pragmática: "Vai ali
naquele pessoal e faz' um papagaío de uns

quinhentos votos ..."
-

.

ALBINO ZENI
Passando por ,Florianópolis, o deputado
A1l:lino. Ze ni comentava ontem que, apesar
do acúmulo de candidatos em sua reaião
eleitoral ___;_ o Ãlte Vale tinha nada menos

que quatro candiliatos à Câmara Federal -

os seus votos mantiveram,se dentro de uma
perspectiva de fidelidade -absoluta. Isso sem

falar- no vendaval, que varreu com maíor
intensidade naquelas' paragens. Já reeleito,
Zeni seguiu ontem mesmo para �r�sJ1ia.

\ '

"

{
,

ses, re.alizam algo de pósitivo e progres
sista, pensando na coletividade.
I IJaí a legitimidade e -opôrtunidade
do apelo feito pela Telesc à população,
no sentido de participar da vigilantf:_, ,
pres�rvação dos "orélhões ",

.

denunci
.ando, Jse possíveZ;ou identificándo os
df{predadores.

.

As queixas que. or.a se fOl]nulam em logradouros .cotnuns da ddade não
acerca da depredação d@s "orelhões"

'

depõe airosamente emfavor do,1UJSS(Í espíritG
da COmpanhia de Telecomunicações esclarecido ém relação ao respeito de
de Santa CataFin_a têm o mesma funda- cada wn para com a propriedade de
menta das que, com frequência, se iodos os cidadãos.
externam' sobre criminosos atos· de . Ponne�bres ,êitados pelo Chefe do

destrniçãd, de valores do patrimônio Gabinete da Direção da' Companhia
público. 'Lâmpadas da iluminação elé- 'acentuam o (caráter de perversidade
trica da cidade, jardins e m;numentos, dos depredadores, que, parece, eStão
tudo o que possa aguçar.o instinto da imbuídos ddo exclusivo propósito de Aliás, quando se sugerem campa

vadiagem bruta, tem sofrido _os efeitos impedir o funcionamento dos serviços nhas çle oriento,ção popular, com a

da irresponsabilidade vandálica d()s telefônicos públtcos. finalidade de criar uma consciência de

que MO çompreendem ainda o sentido ,Não é nOvidade dizer que o setor da comunidade, não é outro o pensamin
da comunidade para defesa dps bens telecomunicação, em Sánta Catarina, é to que se iexterna senão o 'de uma

comuns.
.

I' particularmente em Floriqnópolis, está perfeita lntegração do espírito ele soli-
-

Problema de policiamenllJ? É o que merecendo dos empresários responsá- dariedade em torno de interesses de

pensam muitos. Mas na verdade., con-- v_eis' uma atenção 'mais que muito todos na tranquilidade e conforto c'o� ',_
vém considerar. a impossibilidade de louvável. Ninguém .nega a evidência do muns.·

tão ampla vigiláncia, a despeito· de ,qu(!, nessa área de implantaçõe!'! empre-
toda a eficiêncja fiscalizadora aplicada �ariais,. já se tem conseguido em ()

Fatos como esse que especialmente
pela Polícia. Prefiramos; portanto, li� nossO Estado. E, Se é certo que muito

se relacioná com a utilidade geral,dos

r,nitdr-nos a examinar do ponto.de vista ainda se reclama para seu aperfeiçoa- aparelhos· telefônicos franqueados -ao
da ausência duma boa e sólidà fdnna- mento e complementação, não será público retratam apenas <) flagrante da

ção comunitária o fato de haver, com lícito negar quanto já merecem aplau- perversidadeY o� da irrespo�sabilidade
impres_sionante inc_idênda, numa Capi- sos as atividades da Companhia de de alf5l!-ns vadlOs e malfeItores, que

tal como a no.ssa, quem se divirta .em Telecomunicações de Santa Catarina, / natur�lmente são repudiados pela ge

destruir peças do patrimônio público que se faz credora de todas as simpa- neralzdade da população; mas �unca
ou particular postas a serviço do inte- tias de nosso, gente.

. ,deixarão de aparecer, \no panorama

resse coletivo. Ao invés; pçrtanto, d 0$ d!sestímu- humano duma Capital cidta; como

Os "orelhões" 'lia Compan,hia de loss que os atentados ao patrimônio uma nódoa aberrante. dos elevados

Telecomunicações represent{lm, sem material e às instalações p,úblicas da costumes e nobres sentimentos duma

dúvida, uti._lidad?s facultadas ao públi- ,
Telesc lhe po!,!sarn impor, o que é justo gente bem fonnada moral e civicàmen

c o e, de certo modo, indicam progres- é o mais zeloso amparo aos seus te.

so e comodidades numa população empreendimentos, num. belo exemplo
urbana. O que, pois, está sendo divul- de cooperação da comun(dadee para
gado sobre as, depre'daçÕes que inutili- com os que, visando aá desenvolvimen-

.

zam os aparelhos telefônicos instalados - to e ao bem estar social dos Catarinen-
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Portela faz análise das
eleições e refuta acusações

O Presidente da Arena, giram duas hipóteses: aceitar
Senador Petrõnio Portela, o comando apenas dos go-
acha que pelo fato de 'o vemadores atuais ou consul-
MDB .

ter conseguido maior tar todas as lederanças are-

número de senadores e mais nistas, inclusive as que se

deum terço, de deputados consideravam marginaliza-
federais obrigarã a represen- das?

tação are,nis�a "a uma - Optamos pela segunda
atuação mais vigorosa e uma hipótese. Todos foram ouvi-

presençamais constante nas dos. Mas não existe fórmula
duas casas do parlamento". milagrosa capaz de agradar a

.

O senador não ignora todos. Surgiram os ressenti

que companheiros seus têm mentos.· 'Mas .política é

comentado se ele deve ou opção e se o sistema de
não continuar na chefia do consultas não resolveu, po-
partido e que outros o apon- de-se assegurar, também,
tam como o grande respon- que não piorou a situação.
sável pela derrota da Arena.' Garantiu o sr. Petrônio
"Tinha a consciência tran- Portela que todos os gove r

quila de quem I cul!lpriu o nadares' escolhidos merece

dever e nunca se omitiu com ram "leal e corajosamente"
relação aos problemas da. o importante trabalho parti
Arena" - disse Petrõnío dário nas eleições, citando
portela. nominalmente o sr. Paulo

O Presidente da Arena, Egídio Martins.
embora continue evitando - Destaco,' para não
comentar os resultados do falar em todos, o governa
pleito' de 1� de novemb!o, 'dor-eleito de São Paulo. Ele
sob a alegaçao de que nao se empenhou, com sinceri

dispõe' ainda de dados con- dade, em favor da Arena.
eretos e que precisa, antes, Mas não se pode medir, os
conversar a respeito com o homens apenas pelas vitórias .

General Geisel, não deixou que alcançam. Deve-se,
de fazer .algumas observa- antes, verificar se a. ação
ções durante encontro in- política foi causa do êxito
fonn'aí com jornalistas, em ou do fracasso. No caso do
seu gabinete, dep<;Jis de sua sr. Paulo Egídio, ele fez o

reunião reservada com OI que podia" nos limites da lei
Ministro Armando Falcão, e da ética, buscando a vitó
no Ministério.da Justiça. .' ria do partido. Só merece o

- Tenho a certeza de nosso respeito.
que cumpri o meu dever, O sr. Petrônio portela
Enquanto todos estavam em classificou de' "descabidas"
campanha, fiquei em Brasí- as declarações de que a

lia mesmo adoentado, cui-

�do de assuntos do parti
do deixando de lado minha

c�panha pela reeleição no
Piauí. Infelizmente, não fal
tam os que, agora, me ati
ram pedras. Não faz mal.
Política é assim mesmo.

O presidente arenista

sabe, também, que muitos
estão atribuindo a 'derrota GUANABARA
do partido pela má escolha Dalton (MDB)
dos candidatos ao' senado Gama (Arena)
em vários estados e pelo seu

RIO DE JANEIRO
constante otimismo em rela-

Saturnino (MDB) .

ção ao pleito, )
_ "Nem um

n�
outra Paulo Torres (Arena

afirmação tem fund mento. SÃO PAULO.

Não tive posição de

eS.iva
na Quércia (MDB) .. \:

indicação dos candf atos ao Carvalho Pinto (Arena)
senado. Qualquer pessoa PARANÁ -

_/'
"-

erra. "Na presidência' da Chaves (MDB)
Arena.' devo também ter, ,,",

Mansur (Arena)'·, ., .....

errado, " porque não? Mas
.

RIO GRANDE DO SUL
estou convencido 'de que
não cometi erros palmares,
desses que ruo se perdoam a

um político. '_

.

Na sua opinião,não dei
xou de ver o que era visível,
o que era para ser visto.

- Confesso, mesmo, que
não gostaria de ser apontado
como quem -não previu o

previsível. Não vi o invisível'
e não previ o imprevisível. E
dan

.

Revelou, também, que
nunca fez a ningúem relató
rios "cor-de-rosa' sobre a

situação político-eleitoral da
Arena. Nunca previu vitórias
que sabia impossíveis. Ao

contrarío; explicou, nunca

deixou de alertar sobre cer

tas préviasçinclusive de São

Paulo, que mostravam a pro
vável vitória do 'MDB - que
se confirmou - nas eleições
proporcionais -:- Câmara e

'

Assembléia Legislativa. :;I
O senador reconheceu

que um dos principais pro
blemas que teve de enfren
tar no comando do partido

-

I foi o da sucessão nos esta
dos.

- Como poderíamos agir
na emergência? Fui confir
mado na

\
presidência' da

Arena,
.

após a morte do Se
nador Filinto, em agosto do
ano passado. O partido
tinha, pouco antes, resolvi
do reorganizar-se .nos esta

dos para servir de suporte
político aos governadores.
Encontrei, na chefia, uma

situação de fato e logo
começam os processos elei-

. torais sucessivos: do Presi
dente da República,. (dos
governadores, dos candida
tos ao senado, dos candida
tos às eleições proporcio
nais.

Recebendo a missão de
coordenar o processo de es

colha de governadores, SUI-

I

Arena sofreu uma grande
derrota no dia 15. Na' sua

opinião, o que se pode dizer
e que "o MDB_ cresceu",
calculando que a oposição
deverá eleger 150 a 1"55

deputados federais.
- A oposição, na

euforia da 'vitôría, está exa

gerando a dimensão dos re

sultados favoráveis. Em vá
rios' estados as cifras ainda
estão 'confusas. Â Arena, po
rém, continuará majoritária
na câmara e no senado.

'

O senador, na conversa

com os jornalistas, admitiu
que em vários estados os

candidatos do MDB ao sena

do conseguiram galvanizar
.' de tal forma a opinião públi-
ca, que sua votação extrava

.

zou e se irradicou para as

eleição da câmara e assem

bléia. O fenômeno, expli
cou, não foi .percebído a

tempo e quando o foi, não
havia mais tempo. Estados
vizinhos aos que ficaram gal
vanízados foram também in

fluenciados, ilgrav,ando-se o

problema. I .

Acrescentaram ( que .ele
não renunciará à Presidência
da Arena devido ao episódio

. eleitoral, mas poderá, ser for
.

'o caso, "colocar o cargo �
disposição do General
Geisel". Não aceitará ser

reeleito, "a não ser se' o

problema for colocado pelo
General Geisel em' termos
imperativos".

'

o Senado'
em todo o p�ís

Brossard ....
Jost (Arena)
MINAS GERAIS
Itamar (MDB)
Augusto (Arena)
MATO GROSSO
Bezerra (MDB)
Canale (Arena)
GOIÁS
Lazaro (MDB)
Reis (Arena) .

ESPÍRITO SANTO·
Dirceu (MDB)
Fonseca (Arena)

.

BAHIA
Clemens (MDB)
Viana (Arena} .

SERGIPE
Gilvan (MDB)

,

Leandro (Arena)
ALAGOAS
Muniz (MDB)
Teotonio (Arena)
PERNAMBUCO
Freire (MDB) ..

.

Cleofas (Arena) .

PARAIBA
'Càmeiro (MDB)
Aloisio (Arena) ,

lUO GRANDE DO NORTE

Agenor (MDB)
-Djalma (Arena) .

CEARÁ
Benevides (MDB)
Edilson (Arena)
PIAUÍ
'Veloso (MDB)
P?):'tela (Ar:na)
MARANHAO
La Roque (Arena)
PARÁ
Viveiros (MDB)
Passarinho (Arena)
AMAZONÁS
Evandro (MDB)
F. Brito (Arena)
ACRE
Adalberto (MDB).
Kalume (Men�)

827.404
468.082

4.146.145
1.755.101

. 956.362
. 6.16,53CJ

1.376.030 .

896.478

950,.040
664.580

146.226 '

158:653

'\"
314.217
221.102

211,643
166.697

144.139
235.401

· 81.513
· 67.791

· 77.915
122.650 I

490.598
428.627

250.289
219.920

255.325
. -: 209.622

370 ..826 .

329.302

.43.586

.-73.924

.34.190

.57.731

.93.539

.,69.277

...40.682

.22.364

.19.040

AUXILIAR QE CQNTABILIDADE.
PEDRITA - PEDREIRA RIO TAVARES S/A, ampliando seu quadro

de pessoal deseja admitir um auxiliar de contabilidade.

EXIGE.
Conhecimentos de contabilidade; ,

Nocões gerais de Legislação; Prática de Escritório;
Ho�rio integr�I" . .

.

/
.

Os interessados deverão comparecer à rua 7 de Setembro no. 11, Firma
UNCK S/A., munidos, de documentos de praxe e 1 fetografia 3x4.

Falar com o Sr. PEDRO MADALENA.'

- Comissão mista do Congresso.
,

'

Quandt anuncia' criação
da "Teletel" para o

"próximo mês de março
,

A •

aprova abono de emergenc.a
o Ministro das Comunicações, Comandante Euclides.:

Quandt de Oliveira, anunciou ontem a criação da Teletel
- Telebrás Telegráfica S/A, no mês de março do próximo
ano, com o objetivo de operar no setor de telegrafia, telex
e telefonia, substituindo no setor a Empresa de Correios e

Telégrafos, ECT, que ficará restrita exclusivamente a

'serviços postais.
Segundo o ministro, já foram baixadas as normas de

criação e operação da Teletel, subsidiária 'da Telebrâs,
existindo também uma comissão incorporadora com a'

tarefa de preparar todos os atos constitutivos da nova

empresa. Além disso, afirmou que "não se justifica mais a'

permanência junto à ECT das funções de telegrafia e
.

telex, por suas próprias caracteristicas de funcionamento e

equipamentos empregados."
Com relação à criação da Ra diobrás, que será a

coordenadora do sistema de. rádios oficiais, o ministro

afirmou que sua criaçâo ainda demorará um pouco, pois o

ministério aguarda as sugestões das empnesas que atuam

no setor, embora já tenha a minuta de redação final
. praticamente pronta.

-

,

A comissão mista do Con

gresso Nacional reunida em

Brasília, aprovou ontem? sem

e mendas, o projeto governa
mental concedendo o' abono de

emergência aos empregados e

funcionários públicos de 10 por
cento, a partir do dia \0. de'·

dezembro. A reunião da cernis
são teve a duração de cerca de

duas horas .

quando outros quatro decretos
lei foram também assinados pe
lo presidente, propõe "medidas
destinadas a sustentar o cresci
mento acelerado da economia
brasileira e reativando setores

cuja produção vem sendo arre

fecida pelas dificuldades da I�
quidez interna e da conjuntura
inte�nacional" , conforme a ex-'

'posição de motivos assinada

por todos os mínistros.
.'

Congresso Nacional, "fica insti

tuído, a partir de 10. de de

zembro de 1974, um abono de

emergência de 10% (dez por

cento) incidente sobre os salá

rios reajustados nos termos da

legislação salarial, durante o pe
ríodo compreendido entre 10.

de janeiro e 30 de junho de

1974.

"Parágrafo 10. - O abono

de emergência de que trata este

artigo será considerado como

antecipação dos próximos rea

justamentos de salários e não

influirá no . cálculo das novas

taxas de revisão salarial."

O projeto de 'Iei sobre o

abono foi assinado \ no último
dia 24 de outubro pelo presi
dente Ernesto Geisel, durante

reunião com seu Ministério,

o ABONO
De acordo com o art. 60.

do projeto de lei aprovado on

tem pela comissão mista do

/

A publicação anual "Quem é ,

Quem na Economia Brasileira" da
revista Visão, é o mais perfeito
classificador de empresas que

existe no país.
A edição de 1974 aponta a

EMEDAUX S.A. como a 179a.
.

empresa de construção civil,
enqlobando-a entre. as trezentas
e cinquenta maiores existentes

,

no ramo-em todo o Brasil.
Para quem tem apenas cinco anos,

esta classificação deixa bem
claro o esforço de quem sempre

.

trabalhou com qualidade e
,

muita eficiência.
EMEDAUX" um adulto com

cinco anos. E muito talento.
. Florianópol is pode se orgulhar

. desteseu filho.
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Conjunto estofado modelo 19005. Exclusivo
Pedroso. Revestimento nas cores de sua escolha.

Conjunto estofado modelo 19007, com almofadas
soltas. Nova coleção decores atuais.

/
I

Conjunto estofado e-m novo estilo,
recente creação Pedroso.
,

Novos modelos de
mesinhas de centro a sua escolha.

'*

DURAFELT - DURANYl:ON - TWEED, RIO - ITA CARPET
-NYLON de 6 - 10 - 15 e 20 mim

BDUCLÊ OE LÃ SÃO CARLOS. �PEDROSO .

Crédito imediato. Primelro pagamento só 30 dia\� MOVE-IS E "APETESapós a compra. 24 meses para pagar. Entregas com -

. IM
frota própria em sua cidade. Rua Dr. Murici. 231 e ,?39 - Curitiba

Fanes: 23-6854/23-9822/22�2075/22-4787

Forração indicada para o sul brasileiro:

PEDROSO tem dezenas de model�s de conjuntos
estofados exclusivos e você compra diretamente

. '

da fábrica ao.consurnldor. I

Rua Santos Saraiva. 49 - Fone 6478 '

Estreito - FlorianópolisMesas laterais e de centro,
com tampo de mármore.

, \

··r-

.

I

Custo de vida na Capital
já subiu es.te ano 27,48%

Caixa já concedeu mais de
700 enJprés{timos de Natal

GovernQ restringe importaçêio
feita pelos órgã.os públicos

,

De 10. de janeiro a 31 de

outubro do corrente ano o custo,

de vida eIp Florianópolis sofreu
um aumento de �7 ,48%, segun
do pesquisa de mercado . feita

pelo Instituto Técnicode Admi

nistração e Gerência da Esag,
que mensalmente executa o tra

balho, em convênio com a Se
cretaria da Fazenda. No mês de

outubro, em relação a, setembro,
a alta foi da ordem de 1.,24%.

De acordo com a pesquisa, a

redução ocorrida na taxa de
acréscimo do grupo "alimenta
ção" ÇO,63% contra 3,45%) "foi
a causa principal da diminuição
do índice de aumento verifica
do. Nos demais componentes do

,

índice, apenas o grupo "outros

A Caixa Econômica Estadual
de' Santa Catarina registrou até

,

agora 770 pedidos de emprésti
mos especiais de Natal, mais da

metade do total programado
para este ano, que foi de conce

der 1.400 empréstimos. Segun
do declarações do chefe do

setor" a concessão do emprésti
mo deverá se prolongar até o

próximo dia 10 de dezembro, ao
contrário do ano passado, que
foi encerradó no dia 20 de

novembro:

As pessoas que' contrairem
empréstimos de Natal, só irão

começar a efetuar os pagamen
los a partir' de fevereiro do

próximo ano e ganharão como

O Presidente Ernesto Geisel

aprovou as intruções disciplina
das da política governamental
que objetiva restringir as, impor
tações realizadas por órgão pú-

blícos. De acordo com as nor-
'

mas três são os objetivos do
novo posicionamento: apoio,
por todos os meios disponíveis,
no sentido de aumentar a produ-

serviços" permaneceu estável, Nos artigos englobados -nos

enquanto 'que os "produtos não produtos industrializados, o

alimentares" registraram alta de açucar 'subiu 1,87%, bebidas

2,6,% contra 1,95% de setembro 4,50%, café 0,12%, carnes indus
e o grupo "serviços públicos e triallzadas 2,08%, conservas e

de utilidade pública" subiu doces 2,90%, farinhas e massas

2,24%, contra a estabilidade 0,57%, gorduras 3,72%, laticf
anterior. nios 1,91 % e peixes industriali-

Na pesquisa de mercado o zados 1,31%.
dado mais importante diz respei- Nos produtos, de elaboração
to � queda dos' preços dos pro- primária os principais aumentos

dutos in natura, .que em outubro verificados em outubro foram os
baixaram 2,18%,_,mquanto que seguintes: arroz - 2,18%, leite -

em setembro haviam aumentado 11,57% e carnes semi-elaboradas
17,7447%. Tal fato foi res�onsá- - 1,53%. Já nos produtos in

vel pela redução da taxa de natura, as altas mais destacadas

aumento do grupo "alimenta- foram nas frutas frescas (4,39%)
ção" e, consequentemente, do e .no pescado fresco (3,44%.};
índice geral ocorrido no. mês '; enquanto que o feijão baixou

passado.
"

9,98% e o ovo 12,44%.

�
/

brinde uma caderneta de, pou

'pança novalor de, 2% sobre o

total do empréstimo. O sistema

funciona há dois anos e segundo
li CEE até agora não houve
nenhum problema em relação ao,

pagamento -posterior. Mesmo os

que atrasam nas prestações, tra
tam de colo-cá-las em dia, pre
vendo a concessão de novo em

préstimo no final do ano.

Anteriormente a CEE havia
, I

programado conceder mil em-

préstimos para este ano, mas

corri o aumento dado pelo Go

verno aos funcionários, o núme
ro subiu para 1.401',)', mais da
metade do ano anterior, que foi
de 600 empréstimos. Para que o

cidadão possa se -inscrever deve

ção de bens ,e de 'serviços,
principalmente em substituição
à importação e com! viabilidade

de 'e�portação; adoção de ati tu

de firme e disciplinada na im-

portação per 6rgãos. do Go

vemo, sem sacrifício do preces
so de crescimento econômico do

país e máximo apoio a exporta- ,

cão de bens e serviços.

-'

VICTOR MEIRELES
um emedaux com'muito conforto

I

',<

'.

,

-,

)1�----�Rua Arm(nio Tav�res

:J'
l

.

�
, "

����-
CO

Colégio
. �eninp ,Jesus

Rua Bocaiúva .

ter conta aberta 'na Caixa desde

junho ., período de carência

exigido pela CEE - renda com

patível com o valor do emprésti
mo desejado e ter o seu cadastro

aprovado pela Caixa.

Segundo, cílculos, a média
dos empréstimos este ano será
de Cr$ 1.200,00, sendo que o

valorvtotal dos mesmos poderá
alcançar a soma de Cr$
1.680.000,00. Segundo da tabe

la da CEE, o empréstimo míni
mo concedido é de Cr$ ,500,00,
com pagamento de uma presta
ção mensal de Cr$, 60,00 e o

máximo de Cr$ 2.000,00, com

p�estação 'correspondente de

Cr$ 239,00.
,

Ao mesmo tempo, o chefe do

governo baixou decreto proibin
do os órgãos da administração
direta, autarquias públicas e

sociedades de economia mista

de promoverem diretamente a

importaão de quaisquer bens

de consumo, bem como de sua

compra no' mercado interno, sal
jvo mediante erévia apr<!vação
do Presidente da República.'

'

I (

I
CoMlgio

[,
Rua Alta. Lamego

[] � I I �:���s
�----�------�------�

PRAZO DE ENTREGA. 14 MESES VENTILACÁO NORTE
INSOLAÇÁO CONSTANTE VISTA PARA A BAIA NORTE

Av, Beira Mar Norte

VEJA AS ESPECI FICA'ÇOES ESPECIAIS E EXCLUSivAS
QUE A EMEDAUX OFERECE A VOCÊ:

· VENEZIANAS DE PVC
.

· GARAGEM INDIVID�AL,
· ESQUADRIAS DE ALUM(NIO
'. GÁS CENTRAL

· AR REFRIGERADO
· CARPET
.TElEFONEINTERNO

· TELEFONE EXTERNO COM

NUMERO INDiViDUAL
· EXAUSTOR DE GORDURA.

I

· MASSA CORRIDA

; AQUECEDOR A GÁS
· BOX DE ALUMfNIO

•
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FLUMINENSE
Gerson não apareceu on

tem 'no fluminense para fa
zer treinamentos, mas a po
sição da diretoria do clube é

a mesma. Hugo Molinara
confirmou que a multa não

será paga pelo clube à Fede

ração Carioca e lamentou a

atitude do jogador.
.

Sobre a dívida, que o

Fluminense, tem com Ger-
,

son, ,.0 diretor de futebol

explicou que o atraso é de

apenas 20 .dias adiantando

que o débito é de 50 mil
.

cruzeiros. Molinara afírmou
/' que o Flumínense pagou
450 mil cruzeiros a Gerson,

I em dia, �ém de conceder ao 'I

jogador algumas facilidades,
dando-lhe uma .licençà para,
ir à Copa' do Mundo.

campeonato nacional, um porito de 'discórdia entre a CBD
e Melo e Souza.'· .

A CBD pretende convidar 40 mi 44 clubes para o

próximo campeonato; enquanto Melo e Souza já afirmou,
diversas vezes, que o níâxímo compatível é de 26. .

O Ministro Nei Braga pretende ouvir 9S argumentos de
Participará da reumao o economista Nelson Me 10 e' ambas as partes pára, daí e' ntão, Chegar a uma concl_usão.

Souza, encarregado pelo Ministro para planejar e dirigir a Um fato que pode ter influído na decisão do Ministro

r�forma do' esporte brasileiro. A presença de Nelson Melo em colocar Havelange. e,Melo e' Souza juntos, hoje, é que.
.

e Souza e Havelange, juntos, nesta audiência, poderá ser . eles se criticaram mutuamente em público, em entrevistas

'.decorrência ��st'entr:Yistas que ambos deram nos últimos nesta semana.
.

. . .

.

dias, com cntíc s mutuas. .

-

.

Nelso� Melo e. Souz, o responsável pela reforma' do
Embora ex raoficialmente, fala-se que a reunião de esporte do Brasil, foi durante muitos anos, funcionário da

hoje poderá definir fatos relacionados Com o próximo CBD, na presidência de JOão Havelange.
.

'NeiBraga e HaYela�1gé vão
. estudar o naeionol dl11975

O Ministro da Educação, Nei Braga, adiou para hoje à
tarde (Hí horas) a audiência com o presidente da. CBD e

da Fifa, João Havelange, oportunidade em que serão

tratados assuntos de grande importâncid para o futebol
brasileiro.

.

'Im absurdo: assim '05 'torcedores de'
Bras,ília definem seu novo éstádio

Menos de um ano após ser solenemente inaugurado, o funcionou 'como era o previsto.. '

'

..

principal estádio � futebol de Brasília, componente do Reconhecendo, 'prioridade para outras obras, 9,gove!n'o Explicou que Gerson está
majestoso

I conjunto Presidente Médici, já prova a de; Elmo Serejo resolveu abandonar "por c0!llpleto o
sem contrato, transcorren-

ihutilidade.rde.sua construção: com as obras paralisadas, estádio que vive, hoje, apenas devido aos cuidados da, f dJ

d T do, agora, a ase e prorro-
em. precárias condições de funcionamento, de) bom e equipe da AUD, dirigida pelo sl.;lperiflten ente aquegi .

gação do seu compromisso
pronto mesmo,' ele só tem o gramado e as balisas.. Koressawa.. ,

"

1 be I rSua construção, segundo a população do Distrito Mesmo sem muitos recursos, e sabendo que o futebol com o c u e pe a icença

Federal; "foi um absurdo", não só pela sua localização em Brasflia é .um acontecimento raro, Taquegi e sua concedida .."'Gerson poderia
como, especialmente, porque o torcedor. de Brasília só vê equipe da AUD, cuida em' manter o estádio em boas ser ao menos mais elegante
futebol pela. televisão. O Ceub, único representante da condições, pelo menos de limpeza.

.

,
no final de sua carreira",

capital, .aínda não conseguiu se jmpor e vive apenas dó
.' . Enquanto isso o "Pelezão" serve de. local para os acrescentou Hugo Molinara.

esforço de alguns abnegados.' 'jogos dos campeonatos amadoristas. Localizado f�ra do Os jogadores se apresen-
Quando o estádio 90 conjunto Presidente Médici -:- já Plano Piloto, o "Pelezão" favorece o torcedor das Cidades

taram às 11 horas, no Flu
apelidad<{ de, Silveirão .,- c omeçou a ser construído, os satélites, o que não ocorre com o novo estádio, cuja minense e foram para a con

protestos surgiram de todos os .lados, Uma das boas localização só facilita os moradores d? ,Plano Piloto.
. centração nas Paineíras, de

razões: Brasília possuia um estádio, o Pelezão que, embora Um torcedor de uma cidade satélite que assiste urna

sem as linhas modernas do novo, apresentava ótimas partida noturna no novo estádio; só ,consegue chegar em onde seguiram à noite, para'

condições de segurança" uma boa capacidade para receber. .casa 'por voltai de 2 horas, se' tiver .sorte e� encontrar o jogo contra o América, no

público e melhor localização, uma vez que atendia .bem condução. . .

_ ! ,Maracanã.
aos torcedores das cidades satélites. '.' Para trazer o futebol ao vivo, a capital, um ex-ponteIro' .VASC9

Sem atender os protestos, o governo de Héiio Prates direito da equipe universitária do Ceub resolveu, um dia, A delegação do Vasco

da Silveira prosseguiu célere na construção do conjunto, tornar-se. o presidente do clube e profissionalizar o time. chegou ontem ao Rio, pro
cujo ponto de destaque é o Ginásio de Esportes. E o Adilson Perez, de, medíocre 'at�cante, ton10�-se um

c edente de Vitória, onde
estádio de futebol foi apressadopara ser inaugurado antes· dirigente dinâmicô. Sua luta é a maior de. qualquer. out�o venceu o Santo Antônio,
do final da gestão de Hélio Prates da Silveira. dirigente de clube brasileiro, hão só porque seu time nao

.

por 2 a O. Os jogadores queCom' fogos de artifício, muita festa e
I
uma partida . tem história e, portantccnão possui lima torcI.'da. própr.ia,

f I d R .ficaram, no Rio, porque es-
entre o Ceub e o Corintians, o estádio foi entregue ao COmo também .en renta o futebol pela te evisão, o 10,

I
.

B H
I tavam contundidos, foram a

.
público. Arquibancadas de .címento, .. insta adas em São Paulo, ,Porto Alegr,e e elo. orizonte.

, ,

· barrancos, sem .nenhuma cobertura, e, um palanque de Pelo seu esfor-ço e ql!le o torcedor da capital ainda São Januário para um trei-

madeira para a imprensa e autoridades. Fora isso, mais' consegue ver, ab,.vivo, os principais times brasileiros! E, .namento.

nada. O único' "módulo" cOm cobertura '-'um dos 14 ainda assim, o" Ceub 'sai perdendo: o torcedor que' Segundo o médico Nico

projetos - até h@je não está em condições; de receber comparece ao estádio, .geralmente leva a bandeira do 'lau Simão.., são bem viáveis

público. 'Serve apenas como ponto de referencia para o visitante. .,
'

,
" as possibilidades de aprovei-'

"Setor Principal". A solução do futebol de BrasIlia, segundo o wopno tamento de Jair Pereira'e de .

r Este festival de gastos não' proporcionou, até agora, Adilson Ferez, é, a criação de outros clubes, especialmellte Roberto �1a partida c�ntra o
.

nenhuma vantagem ao torcedor que apenas 10t0l1' b oS representantes de cidades satéliteS. Flam:engo, no domingo. Os
estádio em duas ocasiões: :Sant0s x Ceub, com a presença . - Da rivalidade entre todos é que surgirá o futebol

dois jogado,res fizeram trata
de . Pelé, e Brasil x Haiti, partida' amistosa em verdadeiramente' brasllierise. Enquanto não houver isto,'
comemoração ao aniversário da.revoll1ção, que teve de ter ·pouco consegUiremos, Os adultos tOrcem, por. clube:,! de. menta, ontem cedo, e estão

um fortíssimo esquemã de segurança do Exército para outros estados e ainda incu�em esta idéja aos filhos - diz melhor d� c�ntusão. A apre-
/

impe�ir uma superlotação.. . Adilson Perez.
. ,

'sentação dos jogadores está

Ainda assim, por' ocasião do jogo do Santos; os Com um estádio inacabado, sem futebo! ao vivo e com marcada pa:ra hoje, quando
torcedores quebraram os portões, construídos toscamente >um mínimo de auxI1io do comérCio,. Brasilia, mais que Mário. Travaglini 'dará um

de madeira. Daí em dia�te, nunca ,mais o estádio todas as cidades brasileiras, vive o futebol pela televisão, treino tático, em São Januá-

XADREZ

Korchnoi
.

adiou,
'.última
'partida
A vigésima-quarta e pro

vavelmente última partida
da rodada' s�mifinal do tor

neio mundial de xadrez foi
adiada ontem, ao se acolher,

,

o pedido de Victor Korch
I .

pai, que recorreu a terceira

transferência permitida. ,

A informaçãó transmiti
da péla rádio de Moscou não'
especificou quando se reali-

·

zará a partida' que estava

marcada Pilra ontem a noite.

Porém, de' maneira geral, es
tas "enfermidades," costu

mam durar dois dias.
Anatoli Karpov leva ligei

ra vantagem 3-2 sobre Kor·
, chnoj'.. As demais 18 parti-

·
das terminaram empatadas.·
As regras estipulam que

se deve jogar 24 partidas ou

: l que o jogador tenha /cinco
vitórias para ser o vencedor.
Caso Koréhnoi vença a vigé
sima-quarta, haverá um em

pate 3-3, que deverá ser

deCidido pelo acasO. Contu:
do, o Presidente da Federa

ção Internacional Ma x Eu·
we, acha ser possível a reali·
zaçao de UIJl� parÚda de.

deserripate. 'Euwe está em

Moscou' para assis ti r o final

. ,
do tOrneio.

O vencedõr deste torneio

ganhará o direito de enfren-
· tar o campeão mundi�l, o

norte-americanq Bobby Fis
cher, cuja disputa com a

Federação. contiriua sem só
lução. FiSCHer garantiu que

· renunciará a,coroa se a fede·

ração não' aceitar suas regras
para o campeonato mundial.

A 'Federação., por sua '

vez, deu a Fischer o prazo
até primeiro de ab�il para
aceitar Sl1as normas. Se o

norte-americanO' reH�nciaL
ao tít\!llo conquistado em

1972 do grande rnçstre soo

viético Boris Spassky, d

título para ao vencedor' do
,

torneio Korchnoi-Karpov,
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Resembrink marcou o primeiro gol dáHolanda sobre a Itália (Radiofoto AP)

rio.' rafis, "no último. minuto, re- Cortes acrescentou que a

Alemanha Ocidental. e cebeu 11$ passe perto do gol vinculação de Luis Artime,
Grécia empataram por dois

\-
e errou' o chute.

.

ex-integrante das equipes
gols a partida de futebol que' .• RiVELINQ. ". brasileiras do Palmeiras e

disputaram em Atenas pela
.'

'O'ex"catripeâci cólólÜbia·, Fluminense, e também do
Taça Européia das Nações., . no" de-cfutebol Santa Fé, Nacional de Montevidéu e

.

Mais de 20 mil torcedo- - anunciou ontem a contrata- kivet' Plate, da Argentina,
res viram Delikaris e E-lef- ção'cle dois jogadores: Rive- �erá por toda à campanha
therakis marcar aos 12 mi- ,lino� do Coríntians, e o ar- do próximo ano.
nutos do primeiro tempo e gentino LUis Artime.' Os dirigentes do Santa Fé
,:25 minutos do segundo pata À equipe do Santa Fé esperam que com estes re-

a Grécia. Alemanha Ociden- acaba de ser eliminada do forças a equipe melhore' de
tal empatou a partida. com hexagonal pelo título desta rendimento, considerado ir-

.

os gols de Cullman, aos 11 e I tempora(já'.'. regular neste campeonàto.
Wimmer, aos 37 do segundo. " Um dirigente do clube, HOLANDA
tempo. I . .

informou que o jogador da Rotterdam - Holanda
Os alemães conseguiram' seleção brasileírà, Rivelino; venceu ontem a Itália por 3

.

igualar duas vezes Mm 'mar- estara na Colômbia. para de- : a.I com dois gols de Johan
cador adverso. ' fendersua �qüip� na: tempo" Cruiff no segundo tempo da

.

Os gregos, com rápídos . rada internacional :a se.reali- partida 'pela rodada de elas
contra ataques, quase conse- ,iar êm princípios de 1975 e

.

sificação da Copa Européia
.

guírarn a vitoria quando, Sa- depois re�ornárá ao Brasil:
.
das Nações.
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Senhores Acio'nistaS:" .

.

'. 'Cumprindo ,disposições legais li estatutá�i$ vigemes� i:e�os a satisfação de submeter li
apreciaçãode viv. Ss., o. B;llanço Geral de�ta_socie'dade; � contas do Resultado Pré-Op,eracional,
bem como. o Parécer do Conselho. fiscal, rélativos ao exerdcio 'social encerrado em 31.julho.
1974. ',.,

,. . , ,

.

E�bora os dados qÜe'ó'rac�réseritart:ios, deQíonstrem'a fi�1 situação econômico-financeira
da Sociedade, colocamo:nos 'oo}r'!teito :dispór dos srs. acioni,stas, para quaisquer in formações ou
esclarecimentos q'ue.se fiúntm1 neçess�t.ios, 'i': '<':;:, :" .

_,'
. ." .....,.

,ÉsÚeitó (F·põ!is),.j à:�d�'fÍo-vÉ)mbrQ de 1974.
.

.

..• " DR, BIEN'fci:ô MICHELS
biretb� President� .:::': CPF 0041850.19

ÓÀ, GUlbO.[OCKS
.

Dir-Financeiro·- CPF '0.0.2667959
, N'IVALDO MÁ.R·IQ BOLDO ....

Dir·Administr. - CPF 133770.519

BALANêo GERAL - ENCERRADO ÉM 31 DE JULHO DE 1974
., •

.I,
.

DISPQNIVEL
Caixa e Bancos

FÜ'AL,.IZÃVEl., � CURTO PRÀZO
.

Contas a Receber .

, � , , :. � ,'';' . '.!,
Títulos a Receber'(1)

"

...

'

..

'

REAL.lZÃVEI- - .LONGO PR'AZQ
TítUlos a AeceberJ2) ......

IMOBILIZADO:
.

Im��ilitãÇõés Técf.licas:
BENS IMOVEIS:
� TerrenOs. ' ..

- Consúucões em Andamento
BENS, MÓVEIS:

.

26.937,28

17,55
. 256.845,0.0.. 256.862,55�

.\

1.174:160.,0.0.
',,:..-

112.0.84,0.0.
1311.753,49

- Máquinas e Equipamentos .' 14,50.0.,0.0.
- VeículOS " ..... .' , . , .. , .. '. .,.,,;.; ,

,

25.50.0,0.0.
- Móveis e Utensílios., . , � '; , .- , " '� .': '"

. . ..

'.. 1,30.4,0.0.
. B'bl'oteca

,I' �" ; .. ', ••• '

," .:" _

',
..•
;'
••':!._".•

'

_'

.

l' 12940.- J "
" •••• ,., ••. :

•• '.' ", .' :"." ',' '. "':' '.'. ,

- Utensílios de EscritóriO, .', , ,," .:; . , . ; , ..
'

.. ; 135,10.
- Adiantamentos p/Aql:Jisição de Máquinas.e EqUipamentos '105.44/,,50.

RESULTADO PENDENTEt', ':, '.\," ,�
571.854,0.9

Gastos Amortizáveis:
Se.561 ,52
47.59[j,42
5.40.4,52

-' Despesas Ger.ais de Instaiação ,

-Despesas Pré Opéráclonaisc
.

VeíCulds - C/Correção Mon�tária
.

CONTAS DE COMPENSAÇÃO',
Ações ,em Caução' ... ."., .. , .'
Serviços Técnicos Contratados' .

Construç_ões e Edificações Contrataclás' .

. Financiamentos Contrátados
. '

TOTAL DO ATIVO .;,., ..

111.561,46
\

150.;0.0.
.65.40.0.',0.0.

1.188.531,42
, 26.580.,87 1.280..666,29

3.422.0.37,67
"

EXIGIVÉl: .,.CURTO PRAZO
....

,

. ,.� 874,89
; 1.321',62·.

� �. ,
..

",..... '
.

.'
.908.00
8.700.,00.
2.990.;0.0
6.934,14 21.728,65

- 19.646(13"

_/.

; 1.5o.O,o.Oo.�o.o.
QOO.o.o.O,QO 2.100.,0.0.0,0.0.

.

" ;15ÚOO
65.,40.0:&1'

,1.188:5�';4í2 ,

,': ��::j', ""

, ,.29'-5$.9;81,. ,:1 ,28o.�662,29
.' .

3.422.0.37,67." , "

Salários a Pagar '.

Obrigações Sociais ; ,

'Obrigações t= iscais ,,
T (tu los a Pagar'
C/Corrent.es Crecloras

. . ,.....

FinanciamentCiYs C/Aliei':iacão FiduCiária
EXIGIVEL - LONGO PRAio

Financiamentos C/Alienacão Fiouciária
NÃO EXIGr'VEL '\

.

, Capital
.

- Ações Ordinárias . ",;:'" ""-. :

- Ações'Pre:ferenciais , '.:" '

..,; ':; .'. '" ", .,., '

.CONTAS DE COMPENSACAO' .',

Caução da Diretor.ia '

'.' ...,' "'1' .'; ... ':' .. ':'0..

Contrat.os dê Serviços técnlcbs'. , .:,'. , .. :."

Contratos de Gonstrucões.ê 'Edificàções :. : ',o

'Contratos de Finatiti:ámento� ,',' ':.'. :; ,'.
,

'�

TOTAL DO PASSIVO, ., •. '
..

' .' . /i.>. , .....
'

(1) e (2) - V-alores á Receber de Açiohi;t'as, .transfêridos da Conta Acionistas C/Capital a

Integralizar, médiante"aceite dI! Letras de C�rnbiO Í1�gociáveis,
.

Estreito (Fpolis), 31 de !ultio de 1974.

DR. BEI\JJbO lIÍliCHELS
Dir·PreS;dente:- CP� 0.041850.19

DR. GUIDO LOCKS
0ir·Financeiro - CPF 0.0.2667959

NIVALDO MÃÁIO BoLbO' . GILSON TADEU DE HA-RO
Dir.Administr. - CPF 133170519, .

. -' ''fCCRt-Sc No. 5o.47-CPF 957qo.3409

PARECER 6a'ég�sÊt'�6 �tStAL .

.

.' '..
,

.' ::-' :":', ::':"",:' -:,_ .. � ._:.',': ,';'�'
.

: :;", �" ::-,'. ._. :.� �
.

Nós abaixo assinado; membros, efé.tNbs .�o (;d'n�iMid' FísC�1 i;lá ·FÁ'iSDN ILVA AV ICOLA
S/A., tendo examinado lfIirtl.iciosatTientli 5' ·Aél éiÔr(ét 'da ':Oir.etoria, Balanéo Geral Contas d�

.
Resultado Pré-Operacional,' iiVro,s é demai� documentos relativos ao exe�cício é�cerrado em

31.julho .. 1974,' constatamos estare� ditos. docume'ntos na mais perfeita ordem e exatidão,
.sendo dei parece.r que devem ser·.aprovados em assembléia geral' ordináriá, além dos docurT,entos
acima enumerados todos'os atos praticádos pela diretoria referentes ao e,xercício 1\l7�/1974.

.

Estreito (Fpol is), 10"novembro·1974
LAUDI J, F6LiSBINO

ALCI R JOÃO DA CUNHA
DR. HOMERO DE'MIRANDA GOMES

\" :
...

'
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,

Ortiga aceitou tndicacõo
de Bezerra. Novidade ?

/

o amistoso contra oMarcilio foi cancelado e o plantel ganhou mais um dia de foiga. Hoje trabalham dobrado.
/

No jogo decisivo contra o tece, que na reunião de ter- jogo decisivo de campeona- gueir�nse que tinha jogo
Avaí, que resultou na perda a-feira do Departamento de 'to, fora este, ele pode apitar antistoso marcado para a

do direito de continuar no Árbitros, o nome de Bezerra nossas ·partidas. Realment� noite de ontem contra o

campeonato nacional, para fõi indicado para apitar Fi- ele nunca mais trabalhou em Marcílio Dias ,no Orlando"

o Figueirense houve apenas "gueírense x Caxias no Orlan- jogos do Figueirense e do. Scarpelli. Como o jogo foi

um culpado: José Carlos, do Scarpelli.
.

mingo serã a primeira vez. cancelado perto das;.12 ho

Bezerra, que expulsou Caco, Muita gente ficou surpre- neste, campeonato. Nada ras e os .jogadores tinham

Adaíltón, Moacir, Marcão e so com -a indicação, pois já temos cónrra ele e só fao ordens de se .apresentarem
Abel. Na ocasião, José Mau- conheciam a decisão de votos que apite bem e não no Orlando Scarpêlli somen-:
10 Ortiga enviou ofícío ia Ortiga. Mas na noite de aconteça nenhum problema. te ãs 19 horas, o plantel
Federação Catarinense Ide) ontem, d presidente do Fi- . CArliCELADO acabou ganhando, sem que-

Futebol, vetando o nome de gueirense esclareceu o assun- As fortes chuvas que cai- rer, mais um dia de-folga.
José Carlos Bezerra para, os to, colocando um ponto ram na manhã de ontem, Hoje, talvez para recupe-

jogos do Figueirense. , ,

final no caso; não prejudicaramsomente o rar a/folga de ontem, estã

E daquela data em dian- - O nome de José Carlos Avaí que não pode realizar ./ marcado ffsíca, a partir' das
te, Bezerra não apitou mais Bezerra continua vetado o. seu coletivo. Quem saiu 14h3Om com Iberê Rosa

jogos do Figueirens�. Acon- pelo Figueirense, mas s6 em perdendo mesmo foi o Fi- em seguida, coletivo.

Souza já está recuperado.
Pode jogar contra América
Zezé chegou bem cedo ao Adolfo Konder na tarde de

j

ontem e foi direto para o campo. Não para iniciar os

trabalhos e sim para verificar as condições do'gramado
.

devido as chuvas. IOlhou, examinou e chegou a conclusão

que não seria possível realizar o coletivo. Pegou seu carro,
.

junto com Soúza e foi tentar conseguir por empréstimo o

ginásio do Sesc. Também não obtéve resultado, pois o Sesc

estava ocupado (ainda) com as eleições.
A solução, prática por sinal, .foi trabalha! no terreno

baldio em frente ao Adolfo Konder. Após 30 minutos de

exercícios físicos, leves, o treinador orientou maratona na

avenida.

A novidade foi a presença de Souza e Rubens, completa
mente recuperados .e com 'condição de: participarem da

partida de estréia. Souza inclusive ficou treinando a p.arte e

nada sentiu, o mesmo acontecendo com Rubens.

Numa das traves, Zezé exigia bastante de Joceli Ferreira,
Danilo e Joceli Santos, que demonstraram boas condições e

reflexos, deixando o treinador satisfeito e tranquilo para

qualquer eventualidade.
-

O cancelamento do coletivo, na opinião de Zezé, não

prejudicou muito o ritmo dos trabalhos, pois a equipe já
jogou com a -mesma escalação três vezes consecutivas e I

aumentou consideravelmente de produção. Como o cole ti

Vo:apronto só será realizado amanhã, Zezé terá ainda mais

um dia para que Souza se adapte .ao novo sistema da equipe
e confirme sua cscalação.

O time para domingo já está escalado, sendo o mesmo

que-vem jogando. Apenas uma dúvida preocupa o treinador.

Ele ainda não sabe se continuará a dar oportunidade para

Orivaldo na lateral direita, improvisado, ou se escala Souza,
•

um pouco fora de ritmo.' /.

.

. \

Sobre Zenon, Zezé afirmou que, não existe nenhuma

novidade e que 0-Avaí está apenas agltardando uma resposta
do, .empresãrio.

, \

.

Críticas (ainda) para
Gíuliari e a Federação

o
-e

.�
<!)

o

Para Gil Gonçalves, diretor do América, a Federação
deveria terJeito prevalecer o critério anterior determinado

.

para a fase final do' campeonato, isto é, com seis clubes

apenas: "esta fórmula conciliatória, colocando mais dois

clubes, vai tomar o campeonato dificitário e, além do

mais, os clubes do interior terão agora poucas chances de

chegar ao título. Com este sistema, a tabela
J

só vem

favorecer a Figueirense e Avaí".
-

.,'
\

, Mas, a irritação maior de Gil Gonçalves, é com a tabela

divulgada ontem pela Fe deração: "fomos muito

prejudicados com esta tabela, pois 'o América jogará em

Joinville todas as partidas do primeiro turno e, qualquer
tropeço. inicial, fará com que os torcedores não

compareçam. as, partidas seguintes.
.

O novo. sistema, aprovado em Assembléia Geral na

última segunda-feira, fez com que o América desistisse de
novas contratações, corno é o

�
caso do meio campo

Dirceu, atualmente em disponibilidade na Portuguesa de.

Desportos. Por enquanto os . dirigentes só pensam em

trazer de volta a Joinville o lateral direito ,Djalma, que
está em São -Bento do Sul, além de desistirem também de

Ratinho, afastado do São Paulo.
'

.

-,
Se ia reunião de diretoria' programada para hoje não

servir para mudar os planos do América, o treinador Italo

Arpino terá que enfrentar a fase final do campeonato com

o plantel colocado à ,sua' disposição até agora. Hoje o

técnico -vai orientar c coletivo, ficando para amanhã
treinos físicos e recreativo rio sábado. Como não há

'-

problema de ordem médica, Arpino poderá contar com

todos os titulares contra o Avaí, inclusive com a volta de

Tonho à ponta de lança.
�

Ele trinou e nada sentiu. Agora só depende de Zezé.

,Caxias à procura de
reforç()s p.ar-õ a$ finais'

Martoni foi lembrado, mas dificilmente virá.

O Caxias não deverá Mas a- volta de Martoni
, apresentar nenhuma novida- está difícil, pois ele está erro

de no. time que joga domín-, Pirassununga, sua terra na

go em Florianópolis, contra tal, e já conseguiu emprego
o Figueirense. O treinador numa firma, local, ficando
Vasconcelos, deverá escalar assim sem 'muitas condições
a mesma equipe que dispu- para voltar ao Caxias e a

tau a fase de classificação, 'Ioinville.
'

mas com Dirmael garantido . ,A diretoria enviou tele
-como ponta de lança, ao

.
grama a Rubens Freitas, ex

lado de Romualdo. técnico ao Caxiasçsolicitan-
A diretoria pensa na do a indicação de alguns

contratação de alguns refor- jogadores do Umuarania,
.

ços e o primeiro deles po- clube do norte do Paraná e

derá ser (> ponteiro esquer- 'que não está disputando o

Parte da confusão criada, com a divulgação da nova do Castor, que já atuou terceiro turno do certame

tabela, foi esclarecida ontem pela, Federação Ca tarinense pelo Caxias. Ojogador está regional daquele estado.

de Futebol, com o superintendente - Cãrlito Nunes no interior do Paraná. e Enquanto a diretoria

justificando a programação de alguns jogos em dias úteis mandou telegrama se. ofere- procura alguns reforços so

para cidades cujos estádios não possuem iluminação. ,

I
�
cerldo para jogar no Caxias, licitados pelo técnico Vaso

.

No caso do 'Palmeiras, por exemplo, que já na próxima o que interessou em princí- c oncelos, o plantel conti

quarta-feira joga: .

contra o Figueirense, em Blumenau, a pio aos dirigentes, uma vez nua em seus treinamentos

partida será disputada no estádio do, Guarani, na Vila que Beta e Zé Carlos, que normais, estando programa·

Itoupava. Segundo Carlito Nunes, foi o próprio presidente atuaram na posição na fase do para hoje o coletivo

do Palmeiras que informou a Giuliari sobre a transferência classificatória, não agrada- apronto. A viagem para
de seus jogos do estádio Aderbal Ramos 'da Silva para o ram ao técnico Valter Vas- Florianópolis será domingo
do Guarani. cancelos. I pela manhã.

Carlito encontrou a

solução para, a tabela

�

D,I·MEP

ELETRONICO
E DE COI·mA

CALCMAT MINIPONT

para calculo de
mão-de-obra

PR,ECI-SA-SE
,

I

Estamos precisando com urgência de 3 co-

locadores de piso. Tratar à rua Dr. Fúlvio

Aducci, 1128 - com sr. Ronaldo.

EMATle CATARINENSÊ S/A.
C.G.C. 82.901,:000/0001

ASSE�BLÉIA, GERAL
EXTRAORDINARIA

São convidados os senhores acionistas da'

Ematic-Catarinense S/A. a comparecerem em

'sua sede social à Rua Felipe Schrnidt no. 58 -

90.' andar, sala 903, nesta .cidade de florianó
polis, no próximo dia 18 "de dezembro do cor

rente ano às 10:00 (dez) horas, a fi,m:c!e, réu-
'nidos em Assembléia Geral Extraordinária, de-
liberarem sobre a seguinte ordem do-dia:

a) Fixação dos honorários da Diretoria;
b) Outros assuntos de interesse social.

Florianópolis, 19 de novembro de 1974.
Fernando Baeta - Diretor Administrativo.

EMATIC CATARINENSE S/A .

\ ,

[ii.

.

.",e ----�---�-----�---�------------- ......�_L_ � _

'HORODATOR

imprime dia, hora,

'minuto. mês e ano

CALENDAR'IO
AUTOMATICO corda para 3 dias

DIGITAIS

vàjlos modelos

CALENO RIOS
'i%' DE TORRE E

��I�_'�
i FACHADA

1����=-;;:;;;llJl SINALEIROS
TOQUE DE SINOS
I

DE PAREDE E MESA

DE FLORES

_l1li
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terraplenagem, e a que faci
litará a comunicação entre'
Lages e Florianópolis.

'O projeto da obra de

implantação do trecho entre

Lages e Florianópolis está
incluído no plano prioritá
TIO do Ministério dos Trans
portes, No próximo dia 25
deverá ser realizada a con-

. corrência pública visando a

contratação de uma empresa'.
de, engenharia para a elabo

ração do projeto de constru

ção desta obra. Não há data
I

marcada para o início- das
obras, mas, segundõ fontes,
do Ministério dos Transpor
tes, o objetivo do Governo

. Federal é concluí-las até
1978.

A ligação da BR-2�2 en-

'

tre ,Campos Novos e São

Miguel do Oeste - numa
,

extensão ele 309,2 quilôme
tros - ficará pronta no prí
.meiro semestre do próximo
àno, com a conclusão das

.obras de implantação do tre-

"cho de Campos Novos e

\'
\

Joaçaba.'
O projeto da BR-282 pre

vê alígação de Florianópolis
a São Miguel do Oeste atra- ,

vés do Planalto Su( Entre

tanto, para' a sua conclusão
faltam ainda o trecho entre

Campos Novos e fages, que,
se encontra ainda em fase de

, --

A ligação asfál tica: entre

Lages. e São Miguel doOeste
poderia ser concluída . no

primeiro semestre. do próxí-
1)10 ano se não fosse â parali
sação dos 125 quilômetros,
entre Lages e Campos No
'li os. 'A�é o momento; segun
do fontes do DNER; não há

.

Almirante. Zimmérmann hoje
no Vale,'depois' de '46 anos
Blumenau (Sucursal) - Ó

Almiiant� Armin Zimmer- '

·

mann, comandante-geral, das
éorças Armadas daRépú
blica Federal da Alemanha,
chega, hoje às 11 horas a

Blumenau para uma visita
· de dois dias aos 'cinquenta
parentes residentes neste

município e participar de '

homenagens que lhe serão

prestadas pelo Governo Ml!l�
, nicipal.' r

'0 Al mirante-de-Esquadra
Armin Zímmermann deixa

·

Brasília hoje ãs 7 horas no
,

, avião Víscount que o trouxe
I '

da Alemanha, e desembarca-
·

m no aeroporto de Navegan
tes ãs 10h30m, onde será

•

recepcionado pelos Prefeitos
Felix, Theiss, Pedro Ivo

Campos e outras autorida-
des. .',

-

Em Blumenau, âs 13 ho

ras, será homenageado com

um banquete no Tabajara
Tênis Clube; às 15h3Om vsi

ia r á a Fundação Educacio-
nal Regional e ãs' 16h30m .'-'

conhecerá o 'mausoléu' de no Rio de Janeiro, onde foi de brasileira, deíxouo.Brasil
Hermann' Blumenau, funda- .recebído pelo general-de- ,'há 46 anbs,,:,qUat,ld_o·'�suá.fa- .

dor da cidade. Haverá tam- ' -divisão Edmundo ,da ,çQs�a ,,)IiíliaJoi IP�à .Alemanha: Lá
bém um programa familiar Neves, comandante da r Re- fez Ô. curso seeund'êrio e

especial, coordenado P9r gião Militar, que represen- ingressou Dá Academia de
Hans Altenburg, Armando tou o comandante do Exér- Marinha, Durante a Guerra
Bauer Líberato, Adolfo cito" pelo vice-almirante Jú- Mundial especializou-se em

· Altenburg e Max Altenburg, tio de 'Sá Bíerrenbach, co� defesa antiminas e ao térmi-,
o primeiro tio .e os demais mandante do I Distrito Na- no do conflito' ocupou a

primos segundos do almiran- .

'

vai' e pelo major-brigadeiro rníssão de retirá-las do mar.

te. No dia seguinte, b visi- ('Mário Pagliolli de "Lucena,
'

Em 1956 ingressou nas

tante devem viajar para São comandante do III Coman- Forças Armadas da Repúbli
Paulo e, -em seguida, para do Aéreo Regional. Apó,s' ca Federal da Alemanha

São)osé dos Campos, onde' visitar. o governador, da como Capitão-de-Corveta;
\visitará o ITA. Retornará

â

Guanabara, o Almirante, participou do. curso prepara
Alemanha no sábado vin- Zimmenhann almoçou no' tivo de Adido Militar; foi

douro. / porta-aviões Minas Gerais e suo-chefe de secção no Mi-'
O Almirartte alemão foi à noite foi recepcionado nistério da Defesa; Adilo

recebido na têrça-feíra pelo pelo cônsul-geral.da Alema- Naval em Londres; Goman
Presidente Ernesto Geisel no nhà no Rio, Lois Sçhegl, ém dante de Esquadra; ocupou
Palácio do Planalto, ao qual sua .residência de ISanta Te- cargos no Estado Maior da
revelou aspectos relaciona- reza.

I
'

•

NATO; fez curso. de Estado
'dos corri à sua vida em A passagem do Almirante Maior tias Ferças Armadas
Blumenau, onde nasceu a 23 Zimmermann pelo Ri6 foi de Hamburgo; foi Chefe do
de dezembro de 1917. O cercada de forte esquema de' Departamento no Ministério
visitante encontra-se neste segurança. A escassez de in- da Defesa e Comandante de
País desde domingo, a con- formações quanto ao pro- . Operações Navais do Mar do
vite do Governo Federal e grama do militar chegou a Norte. Desde o mês de outu
da Prefeitura de Blumenau. dificultar º trabalho da im- 'bro .de '1970, Comandante
Ainda na terça-feira 3iini� prensa e causou estr�e�a de Operações Navais da

- rante 'depositou uma coroa junto ao serviço de relações Armada e desde abril de
de flores 'no túmulo do Sol-

, públicas doMinistro 'da Ma- 1972, Comandante' Geral
dado Desconhecido, rio tinha e do 'I Distrito Naval. das Forças Armadas da Re
MonUmento aos Mortos da O 4\hnirante de Esquada pública Federal da Alema
Segunda Guerra Mundial - Armin Zimmermann, filho nha .

.
-

II'I-W�I'. \I·.NVENG··D'�.ED,ORR,
ES E 'COBRADORES

.

.-L. Estamos selecionando elementos .

maiores de 21 anos para ingresso
imediato em nossos Departamentos
de Vendas e Cobranças.

Interessados queiram dirigir-se no horário comercial à
RUa Felipe Schmidt; 34 Centro - F.lorian6polis. ··IMPORTANTE:
Não exigimos prática no ramo, os elementos 'recebe'�ão treinamento'
intensivo.'

.' ",

A.'GONZAGA SIA
Precisamos de encanadores de la. categoria

Oferecemos:

: salário Cr$ 4,50 p/hora
: semana de 5 dias

"

,
: proteção individual e coletiva

: ho ras extras

Tratar no Ed. Fayal, Av. Mauro Ramos,
em frente ã Escola Técnica Federal de'

Santa Catarina.
/

, ,

plano para a conclusão deste
trecho, 'podendo surgir algu
ma 'novidade somente no

próximo 'ano.
RECÁPEAMENTO DA

470
Vinte e dois quilômetros

da BR ..370 .. entre Rio do
I

Sul e Ibírarna estão sendo

recapeados pela empreiteira
Rodofér r e a , responsável
também pela construção da
nova ponte sobre o Rio Bi

guaçu.
Quanto à construção. de

mais' uma pista na BR-IOl,
o Departamento Nacional
de Estfadas de Rodagem in
formou que esta obra foi

projetada para, o Cavemo
do General Ernesto Geisel e

tudo dependerá da nova ori

entação 'do Ministério dos
Transportes. Informou,
contudo, que no próximo
ano deverá ocorrer àlguma
'novidade no Ministério dos

Transportes referente à am

pliaçãd das pistas da
BR"lOl.

Conjunto estofado modelo 19002.
Escolha o conjunto de sua preferênci,
entre as dezenas de

'

modelos exclusivos Pedroso.

*
\

,

, �-: "�' ""iJ' '"'�.__�' ': '., ......-...;_.........._......- ......----...,-......---...,....----------,...,....------------"
Conjunto estofado rnodeto 19006, nas

-,

, . ",

_

cores � sua escolha.

*

.'

,

\

Conjunto estofado modelo 19000.
Todo em Veludo Brasília.
Linhas modernas.

* ,/

,

Conjunto' estofado 'modelo 19004.
Mais uma creacão Pedroso.

O sofá tem as peças separadas.

*

�PEDROSO '
.X MOVEIS [ TAPETES

Rua Dr. Murici, 231 e 239 - Curitiba
FOrjes: 23-6854/23-9822/22-2075/22-4787
Rua Santos Saraiva, 49 - Fone 6478

'

Estreito - Florianópolis'

J,_------...--�--'----�-

.

/'
;TAPETE IRAK IMPERIAL ITA - exclusivo

Pedroso, onde você' escolhe ainda, os
magníficos tapetes Orientalnvlon ou Marrocos

ou de pele natural, tipo exportação,
no maior estoque do su'l do Brasil.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.Açucar ameaça faltar em

.

,

,.

Itajaí, em decorrência
. I

do aumento já anunciado

Itajaí (Sucursal) -

- A

exemplo do que aconteceu
hâ pouco tempo com o

óleo de soja, poderá faltar
açúcar'em Itajaí, caso os'

consumidores não deixem
de estocar os produtos. O
aumento da demanda está
sendo provocado pela no
tícia da alta de 20% que
atingiu os produtores.

Na terça-feira passada
os pacotes de cinco quilos
e stavam marcados com ca

rimbos indicando o preço
de Ç,!; 8,60, não havendo
necessidade, segundo os

gerentes de supermercados
de corridas dos consumi
dores para' a compra, pois
conforme afirmação do
Ministério da

-

Fazenda au-

mento só recaiu nos preços
da cana.

consequência do aumento atingido, pois de acordo
da demanda.

•

com a demonstração do
As donas de casa prefe- Instituto de Açúcar e 40

rem, no entanto, precaver- Álcool, a receita do Fundo
se de uma�possível alta, de. Exportação aumentou

armazenando o produto e bastante, motivada pela
não acr.editando nas.pro- elevação dos preços do
messas. açúcar no mercado in ter-

Segundo ainda os ge- nacional e toda a alta seria
rentes de Supermercâdos ,

. absorvida pelo Fundo, dis
o consumidor não será seram.

ABASTECIMENTO
NORMAL

O abastecimento feito
pelas refinarias do produto
continua normal, e a falta
que poderá se . processai

'

nos próximos dias será

J,

\

ÉPRI

É TEMPO ·DE '.
TINTAS RENNERI

\

Na primavera t�do se renov�. O canto dos pássaros
ressurge. As cores renascem. E tempo de mudar as cores dos'
seus ambientes, de dar mais vida a eles. Pinte tudo de .novo com

tintas RENNER. Em operação conjunta, MEVER, HOEPCKE' e
CASAS DA ÁGUA promovem a PRIMAVERA DE TI,NTAS
RENNER, uma sensacional campanha para você dar mais luz e

vida à sua casa. Aproveite. A PRIMAVE/RA DE TINTAS
RENNER está em HOEPCKE, MEVER e nas CASAS ,DA ÁGUA.

CASASDAÂGUA
,

CENTRO ESTREITO CAMPINAS

t
.

,
,

\

A venda-. de�ccirnês
.

,

.

aun:tenta e", Italaí
Capacitação
de recursos

.

humanos tem
início dia 6ItlJ,jaí(Sucursal) - A venda de carnês - cujo nome

: oficial foi substituído por "talões", por determinação do

Banco Central -v- não foi afetada pela dimínuíção do poder
aquisitivo dapopulação, mas, ao contrário, vem atravessan

do esse período com um aumento do interesse popular. '

Segundo alguns vendedores de Itaiaí, isso se deve a diversos

motivos, dentre os quais a intensificação de campanhas
publicitárias e a presença contínua de certas séries de carnês

na televisão, inclusive em programas de grande penetração
popular. \ .

João Mendonça, responsável pela colocação (los talões
do "Baú da Felicidade" em Itajaf diz que a venda ou

colocação dos talões não serve para indicar 'ou não crise

financeira; "considerando seus valores esses talões funcio
nam como, a Loteria Esportiva, pois sempre existe a

esperan� de ganhar) bolão ou o carro. ,/

CLASSE BAIXA -

'Segundo Carlos Silveira Júnior, distribuidor em Hajaí do
Piano Girafa, a maioria, das pessoas que adquire talões

pertence ã classe mais baixa da população, e consequente
mente de menor poder aquisitivo. Apesar disso, estimuladas
pele fator publicitário procuram não atrasar as prestações.
Como exemplo Silveira'Júnior citou o caso. de um portuário
de Paranaguã, no Paraná, que ganhou um Corcel. "Ele

estava ameaçado Je despejo da casa onde mora, quando
recebeu o prêmio, vendeu o carro, e comprou a casa da qual
ia ser despejado. Fatos como este espalham-se rapidamente
entre a ,?opulaçãQ, estimulando novas aquisições".

Em Santa Catarina a venda de talões aumentoú conside

ravelmente nesses últimos meses, em consequência do

aumento/das campanhas publicitárias não só pelo rádio e

televisão, mas também com a promoção de shows com
-

cantores famosos, e a entrega dos prêmios aos vencedores
em suas, próprias cidades, funcionando muito bem promo-
cionalmerite. ,

...

Srusque 'projeta O

seu plano diretor
Brusquetf'orrespcndente) - o Prefeito Cesar

Moritz, de Brusque; assinou em nome da Associação
dos Municípios do Médio Vale do hajaí um contrato

com o consórcio Método, Datamec e Cénplan visando
a execuão do Plano Diretor Físico Territorial deste ..
muncípio .. O empreendimento contará com financia
menta do Serviço Federal de Habitação e Urbanismo
- Serfhau.

O Plano Diretor Físico Territorial se constítuírã..
segundo observou o Prefeito Cesar Moritz, em outra

.Importante modificaão administrativa a ser operada
em,Brusque; dentro do plano de dotar a Prefeitura e a

cidade de uma infra-estrutura' capaz de atender as

exigências do seu desenvolvimento econômico-social.
- Nosso objetivo com este plano é a organização

do espao urbano a partir da determinação de um

modelo de estrutura urbana e da caracterização de um
sistema viário.

O estudo a ser realizado será acompanhado de um

conjunto de levantamentos e pesquisas que se consti
tuirá na anãlíse da organização territorial do municí

pio em seus aspectos urbanos e rurais. Deverá ser

dado ênfase A verificação da natureza e intensidade de

utnízação do .solo, bem como a estrutura dos trans

portes
.

aos seus sistemas viários, de veículos e de,
, terminais.

Em consequência, a etapa de levantamentos e

análises deverá ser feito o plano de diretrizes para a

organização territorial do município, que 'conterá,
entre outras, proposições sobre: definião das áreas

Urbanas e de expansão, zoneamento de áreas para uso

exclusivo ou misto, de-caráter residencial, comercial,
industrial e cívico e demais utilização coletivas,
sistema viário urbano e municipal, reserva' de áreas
verdes e florestais, localização especial e dímencíona
menta dos equipamentos urbanos e comunitários.

Será realizado nos dias 6
e 7 de dezembro próximo,
em' Tubarão, o Encontro
Regional de Capacitação de
Recursos Humanos, através
do convênio Sudesul-Gover.
no do Estado e Fundação
Educacional do Sul de Santa
Catarina. A sessão solene de
abertura, às 9 horas do dia'
6, terá a presença do Gover
nadar do Estado. e do Minís
tro do Trabalho, Arnaldo
Prieto, com conferência des
te último, enquanto que o

encerramento, às 10h3Om.
do dia 7' contará com a

presença d6- Governador
eleito do Estado, Antônio
Carlos Konder Reis.

-

O Encontro visa à coleta
de subsídios para planejar a

capacitação de recursos hu
manos na região do Litoral
Sul de Santa Catarina; pro
mover um sistema de inte

gração entre entidades co

munitárias, empresários e

organismos executores e fi
nanciadores de treinamento
de mão-de-obra atuantes na

região, alé� do fomecimen
to de sugestões cabíyeis na

área da política de proflssio
nalização e do mercado de
trabalho.

Governo
conclui obra
em Laguna
até março
o Município de

'Laguna terá concluídas até
o final da administração Co
lombo Salles, três obras dos

<, setores de educação e justí
ça; um ginásio de esportes;
centro inter-escolar e forum
da comarca local, executa

d l1S � pela Secretaria
.

dos

Transportes e Obras.
_

Os investimentos aplica
dos na. construção do giná
sio de esportes estão orça
dos em Cr$ 240.000,00, en
quanto o centro inter-esco
lar de 10. grau, com área

.

construída de 2.500 metros

quadrados, envolve recursos

da ordem de Cr$
400.000,00.

'

O novo' edifício do fo
rum da comarca de Laguna
terá uma área de 1.900 me

tros quadrados e será inau

gurado no mês de fevereiro
do próximo ano. Seu custo

estima-se em .Cr$
1.550.000,00.

I'

Câmara já
aprovou O'

\ Código de

postura
BlumenantSucursal) - A

CâmaraMunicipal aprovou a

lei no. 2.047 referente ao

CÓdigo de Posturas do Mu

nicípio de Blumenau. Ainda
na sessão de ontem,' que
durou pouco mais de qua-
"renta e cinco minutos, a

Câmara. recebeu do Prefeito
Félix Theiss o projeto de lei.
que declara de utilidade pú
blica' a Sociedade Promocio
nal de Blumenau do Menor

Tr��alhador - Promenor, e
um pedido de licença do

Prefeito, que deverá se

'ausentar do C3FgO num-pe
ríodo de 24 dias, ii contar
do próximo dia primeiro de

janeiro.

, '.

SECRETÁRIAS EXECUTIVAS

PREC.SA-SE DE DUAS SECRETÁfUAS EXECUTIVÀS QUE TE

NHAM AMPLO CONHECIMENTO DE DATILOGRAFIA E BOA APJ;...·

R!:NCIA.

e INÚTIL APRESENTAR-SE SEM OS REQUISITOS ACIMA.

Entrevistas a partir de amanhã, no conjunto 703 do Centro Executivo

Miguel Daux, à Rua Anita Garibaldi -,19, em horário comercial.
./

Ótimo salário. bom ambiente e semana de 5 dias.
-,

,
,
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Um amontoado de destroços e 62, cadávere� foi o que sobrou da explosão do Jumbo alemão.

Jumbo -Jet cai na África,
explode e mata �62

das 157 pessoas à bordo

,
.

Perito do Detran
quase 'atropelado

. "Caminhei em meio aos

escombros, cuidadosamente.

Passei junto a uma carteira,

As ocorrências com. os serviços de ônibus em
Florianópolis, tão reclamadas por fatos de toda espécie,
vez por outra chegam, aos registros policiais, com
incidentes de maior gravidade. Ontem, por volta das 8
horas da manhã, o motorista Edson José Filho, do. carro
de" placas WX-0699, da Empresa Santa, Terezinha,
trafegando pela avenida Mauro Ramos, proximidades da
L.B.A., propositadamente quase atropelou o perito do
Detran, J�rmando Santana Filho, que executava serviços,
no referido local, , ,

'

,

'

, Armando fazia levantamento para seu Departamento,
em serviços que ocupavam o leito 'da avenida. Ao perceber
a aproximação do "feroz" veículo, fez sinal para o ônibus
parar, no que foi desrespeitado pelo motorista, que
"tocou" o ônibus "para cima" do funcienário do Detran,
pondo em sério risco a sua integridade física, pois se ele
não saltasse fora com muita rapidez, teria sido atingido 'e
com, graves consequências.: O motorista, imprimindo maior
velocidade ao carro, continuou seu trajeto. Mas foi
perseguido por veículo do Detran, tendo sido,' depois de
mais um desacato às autoridades que o interpelaram,
autuado ,e preso em flagrante.

'

,

ABUSOS -

'A propósito do desrespeito ao público usuano dos
transportes coletivos, o fato já,vem se tornando uma

prática constante entre motoristas e' cobradores das

Empresas Associadas, que cumprem a linha até o Campus
Universitário. O alvo de "piadinhas" e "gozações" são

sempre as jovens que utilizam os ônibus para se

deslocarem à Universidade, na Trindade. Ontem, mais uma

vez .o fato se repetiu, e, se os dirigentes da empresa
continuarem inobservando os desmandos de seus'

empregados, está na hora do Detran e até da Delegacia de

Segurança Pessoal adotarem providências, a fim de que se

'evite no futuro incidentes lamentáveis.
ATROPELAMENTO
Quando) trafegava pela Avenida Presidente Kennedy,

no ponto final de Capoeiras, às 20 horas de anteontem, 0
automóvel Volkswagen, placas AB-�897, propriedade de
José Manoel, Prudência e dirigido por Antônio Celso
Asseu, atropelou João José de Assis, residente à rua

Professora Maria do Carmo, 13; Campinas, causatido-�e
escoriações graves. A vítima, sendo socorrida pelo
motorista, foi internada: no Hospital de Caridade.

"caixa-negra' - ,'aparelho,
blindado, que tem a, gravação
do vôo, registrando todas as

ocorrências do funcionamento

da aeronave. i
que se, encontravam a bordo; A EXPLOSÃO

,
seis corpos ainda estão desapa- Urnas 20 pessoas sairam do
recidos. 'A grande", aeronave, aparelho caído ao solo antes

que, fez escalá em Nairobi no
que o mesmo explodisse, par-

vôo' 540, procedente de, tindo-se ao meio e esealhando\
Frankfurt, Alemanha Ociden-' feridos e cadáveres por uma

tal, e com destino a Johannes- superfície de mil metros qua-
burg, na África do Sul, deco- drados sobre os parques da
lou às 8 horas, levando ,140 reserva natural de Nairóbi,
passageiros e 17 tripulantes, onde as gazelas e'as' girafas
caindo momentos depois de continuavam pastando tran-
deixar a pista, quando subira quilamente, "Há cadávereses-

pouco mais de 70 metros, �m palhados por toda ii parte",
local, próximo ao balisamento disse um dos sobreviventes,
final, oru'e está sendo cons- informando "contei mais de
truído um novo terminal de 50' .' Muitas pessoas que fica-

passageiros. rarrr feridas, a maioria com,
Funcionários do. aeroporto gravidade" foram removidas,

declararam inicialmente, que rapidamente do local pOI bom-

pelo menos iS2 dos 157 passa- beiros, médicos e ambulâncias

geíros e membros da tripula- do aeroporto. Entre os sobre-

ção havia morrido no aciden- viventes encontra-se o coma n-

te, o que foi depois ratificado dante do aparelho e a empresa
, pela nota oficial do Ministro bri tâ nica fabricante dos
Omolo Okero, das Comunica- Boeings declarou, ontem mes-

ções �eduziildo para 97' esse I , mo, que este foi o primeiro
número. Mais tarde a Lufthan-, acidente oom vítimas sofrido

Um a�lao "Jurnbo-Jet"

Boeing 747, da empresa alemã

Lufthansa, caiu ontem Ioga
após decolar do aeroporto de

Nairóbi, em Quênia" África"
matando 62 das IS7 pessoas

urna vez que foi recuperadaa

I,

Comer.ciante 'mata a
mulher e ,suicida-se
o comerciante português Augusto José Moreira, de 50 anos, I

que 'deu um tiro no ouvido depois de matar a ex-esposa com

dois tiros, também morreu horas mais tarde no Hospital Miguel
Couto. O crime, seguido de, suicídio, ocorreu no apartamento do

desembargador Murta Ribeiro, na rua General Venâncio Flores,
262/102 no Rio de! Janeiro; onde estava residindo Elisa Delfim
Moreira desde que, há seis meses, se separara do marido.

O' casal - ele vinte anos mais velho que a esposa, - estivera

unido por 9 anos e tinha dois filhos, de 6' e 3 anos, Embora

separados eles tinham bom relacionamento e Augusto costumava

visitar a ex-mulher. Ao bater a porta, a empregada Odete Vieira

deixou-o entrar e se afastou do local, mas ainda ouviu ele

perguntar onde .a mulher estivera na sexta-feira, recebendo como

resposta que ela se .demorara em fila de Junta Eleitoral. Logo em

seguida, ouviu dois "tiros e, voltando, ainda assistiu quando
Augusto, José 'virou o revólver contra o ouvido e atirou,

Julgando que o comerciante tiyesse morrido, Odete levou a

patroa' tia; Volks 'FE4831 'pára ô Hospital-Miguel Couto, auxiliado
pelo PM Valdir, de serviço nas proximidades, e pelo porteiro do

Edifício Tarcísio Brito Pacheco. Pouco depois, uma ambulância
levava para o mesmo hospital o suicida Augusto José.

'

sa divulgou informações sobre

os mortos, fixando-os em 6.1,
oom seis corpos desaparecidos.
A empresa, que ainda não. pos
suia dados sobre as causas 'do
acidente, revelou que _.eles '

serão inteiramente .apurados,

por um dos seus, "Jumbo-Jet"
\ 747, modelo que entrou em

serviço comercial há mais de

cinco anos.

aberta, com algumas'moedas e

um rosário. Havia uma mama- ,

deira intacta", relatava ontem

Alfredo Araujo, da "The Asso-
"

ciated Press", primeiro jorna
lista a chegar ao local, poucos
minutos depois do acidente.

"Em todo lugar, o cheirá de

carne queimada, dinheiro, car-:
tas, valises, bonecas e partes
humanas, se misturav�m na

planice lamacenta", concluía

,ele, repetindo sobre a çena de

desolação e desespero; entre os

restos fumegantes do "Jumbo
-Jet" alemão.

SUSTONOBOEING
Um avião Boeing 720 que

Se dirigia á São Paulo, com

120 pessoas a bordo, fez

ontem uma aterrissagem de

emergência em Bogotá, por

apresentar defeitos no leme,
informou o Departamento de

Aeronáutica Civil. O' Boeing da

companhia' colombiana
"Avianca" desceu' sem proble
mas, e os passageiros, foram
levados a outro aparelho <41

,

empresa, que seguiu viagem
,

para o Brasil.

A comunicação de, emer- ,

gência, do comandante do

aparelho fez com que � tor
massem todas as, medidas de'

segurança no Aeroporto Inter
nacional de "EI Dorado' , mas

não foi necessária a interven

ção dos bombeiros e am

'bulâncias.

, j

Rua Dr. Murici, 231 e 239 - Curitiba
Fones: 23-6854/23-9822/22-2075/22-4787
Rua Santos Saraiva, 49 !... Fone 6478
Estreito - Florian6polis

_,

Conjunto estofado modelo 19001, com'
almofadas soltas. Revestimento em

Veludo Brasília. Cores'a escolher.

*

I

FORRAÇÃO ITA CAR'PET NYLON de 6 � 10 - 15
,

e 20 mim dá ao seu lar beleza, conforto,
,

distinção e durabilidade.

,
'

Entregas com frota própria em sua cidade,
"

Primeiro pagamento só 30 dias depois da
compra e 24 meses para pagar. Crédito imediato
!
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Pai de Ana' Lídia depôs
levantando hipótese'sI

I

No depoimento realizado ontem na sala
de audiências da 2a. Vara Criminal de
Brasília, Alvaro Braga, pai da menor Ana

Lídia, assassinada em setembro do ano

passado,' relatou aó Juiz Dirceu de Faria
que diversas vezes foi visitado por Um

policial que se identificou como Dr. Antô
nio, da Segurança Pessoal da Presidência da

República e abordado sobre o envolvimen- ,

to de seu filho, Alvaro Braga, cqm o filho
do ex-Ministro da ,Justiça, AlfredoBuzaid.

O FILlIO D()'SENADOR
O' Delegado de, Polícia, José Ribamar

Moraes, que recebeu o telefonema no qual
os sequestradores pediram resgate pela
.menina, não compareceu ao interrogatório,
embora tenha sido intimado a depor. FOI

, descoberto que a testemunha Eduardo Re

sende, filho do Senador Eurico Resende
que, com o filho do ex-Ministro da Justiça,
Alfredo' Buzaid Júnior, estaria envolvido no

caso, responde a processo por, uso de

entorpecentes. O juiz Dirceu de Faria vai

expedir amanhã uma petição ao advogado '

para que o processo seja examinado, po
dendo depois haver o recolhimento 'de
Eduardo Resende 1\ prisão. '

Em suas declaraçõe-s, o pai de Ana

Lídia, Alvaro Braga, levantou mais uma

hipótese sobre o crime de que foi vítima a

menina. Segundo ele, ela poderia ter sido
retirada � força da escola através do portão '

dos fundos do estabelecimento.

Acrescentou que por coincidência, a
última visita ocorreu justamente no mesmo
dia em que o acusado Alvaro foi preso por
agentes do Departamento de Polícia Fede
ral. Na audiência de ontem 'além do pai da
menor, também prestaram depoimentos a

namorada do acusado Alvaro, Gilma Varela
de Albuquerque e urna colega de' trabalho
dos pais de Ana Lídia, Carmelia Pinheiro
Ribeiro.

Assa/tqn,tes saqll,eiam banco ,:

e matam Iguarda, de segurança�:
;

o guarda de, segurança Abel Abel, que voltava, neste mo- let C-I4. Herval resistiu e foi;
Bueno dos Santos, da Agência mento do café, tentou sacar o alvejado na cabeça e no pé. EI�,
do Banco do Estado do Rio de revólver, mas foi antes alveja- está internado em estado grave:
Janeiro no Distrito-de Bacaxá, . do no ôlho direito, cabeça e no hospital local, ,

em Saquarema 'foi morto com tórax 't�ndo morte instantâ- Os quatro homens conti-:
três tiros aote�tar reagir a três nea, o assassino levou o revól- nuaram a fuga no Opala ver-,

assaltantes. Na fuga, feriram ver 38 do guarda. melho e os policiais dividem;
,

gravemente ,
na cabeçae 'no .' sua opinião sobre o loc� pará;

peito o comerciante Herval A FUGA " onde foram: Cabo Frio :

ou 1

Paes de Souza, em Sámpaio Os assaltantes dois pre- Silva Jardim. Todas as delega-'
Correia, no mesmo município, tos, um mulato e um outro cias da área estão mobilizadas:
porque ele negou-se a entregar- que ficou no carro e não foi para a capturados bandidos, e;
lhes seu veículo. visto - fugiram em direção a a Base Aérea de São Pedro da:

Os três assaltantes tranca- Rio Bonito. Nalocalidade de Aldeia colocou helicópteros na;
ram os sete funcionários �o Sampaio Correia quiseram busca.. O guarda de Segurança
banheiro e obrigaram o geren- obrigar o comerciante Herval "'-bel Bueno d?s Santos, da,
te Cícero Curtis a entregar-lhes Paes de Souza, de 3f' anos, firma SBIL, de 27 anos, casa-.
o dinheiro enquanto Um quar- casado, residente naquela loca- do, residente na rua Alfredo .

to, assaltante, permanecia no lidade, a lhes entregar seu veí- Menezes, 99, em Bacaxá, deixa:
Opala, placa JK-0783 (RJ). culo, uma camionete Chevro- viúva e uma filhinha de .rneses, �

TE,ATRO ALVARO DE" CARVALHO
22 de Novembro (sexta-feira)

às 21 horas'
I

'

\

Concerto de Piano

EUDOXIA DE BARROS
.' I, •

Ingressos: Cr$ '1'0,00 e 5,00

PRÓ�MÚSICA de Florianópolis, e
Departamento de 'Extensão Cultural

dá UFSC'

SAFRITA _inaugura sua

filial-Rio'

,

,

�
,
,

�
,Em Nova Iguaçu, rua Dr, Carvalhais 501, km. 9;5 da via Dutra, a S.A. Frigorífi

co Itapiranga - Safrita, inaugurou mais uma de suas filiais, reunindo no ato grande
número de figuras representativas do comércio do Rio. A nova filial está equipada
CQm moderna câmara frigorífica, com a qual se coloca � altura de poder suprir o
mercado consumidor do Rio com seus produtosconqelados e salgados, tais como

frangos, perus, .produtos suínos e banha.' A Safrita é considerada uma das mais
conceituadas indústrias desse ramo no país, sendo que seus produtos gosam da
preferência do público do Sul do país, pela sua alta qualidade. Na gravura� flagrante
tomado durante a inauguração da filial-Rio, vendo-se os srs. Ricardo Bebiano, Presi
dente da UBA, Nelson Miguel Ajuz, Gerente de Desenvolvimento da 'Central Sova,
Rudi Braz Goerck, Vice-Presidente Executivo e Lauro Schoeler, Presidente, ambos
diretores da S.A. Frigorífico ltapiranqa - Safrita e de Frigoaves Itapirang� �.A.,

.

,
·

> '

,
· ,

· '

; :
, ,

,
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de. Dia em que poderá' lucrar �
intermédio de heranças, legados e com

os familiares. Notícias pouco propícias.
LIBRA � Fase, bem propícia ao casa-

. mento, às relações conjugais, às associa
ções e ao trabalho em coordenação com

os outros. Boas amizades e ganho em

questões legais. Todavia, evite o contato
com os rivais e inimigos.
ESCORPIAO - Excelente estado físico
e mental, muito boa fase aos tratamen
tos médicos e hospitalares e muito bom
ganho pelas ocupações científicas estão
previstos para você hoje. Bom ao roman

ce e a sl!a popularidade.
SAGITARIO - Excelente dia no trato
com amigos e com os parentes de um '

modo geral. Terá, também, lucros, êxito
e felicidade em. assuntos amorosos e

religiosos, nas empresas de suas fmanças
e em empréstimo de dinheiro.
CAPRICORNIO - Dia feliz e cômodo,
com perspectivas de proteções por parte
de pessoas influentes socialmente. Con
tudo, cuide da saúde, não faça negócios
precipitados e com a empresa de suas

finanças. Neutro ao amor.

AQUÁRIO - Sua disposição mental
hoje será otimísta, ftlosófica, cuidadosa
e simpática, o que muito influirá. em seu
êxito em todos os setores de sua vida.

. Melhora total da saúde .e das finanças.
Muito bom ao amor.

PEIXES - Probabilidades de êxito fi
nanceiro, profissional e prosperidade em

geral. Os negócios com o govei:no e de
responsabilidades denotam lucros fora
do, comum. Muito bom às ainizades, ao

Cinema:fi

Horóscopo
Omar Cardoso Darci Costa

ÁRIES - Influência feliz e muito pro
missora de êxito para você. Saiba,' pois
que o Sol agora em Sagitário tende a

favorecê-lo em todos os sentidos. Melho
ra sensível de saúde e aumento da
personalidade. Pode amar.

TOURO - Dia bem, favorável ao estudo
de ciências herméticas e ao êxito na

medicina. A compra e venda de animais
em grande porte também está favoreci
da. Todavia, é necessário cuidar melhor
da saúde e de suas finanças, I

G�MEOS - Dia que poderá encontrar

amigos e colaboradores verdadeiros e

interessados em seu bem-estar. Terá
bom ganho de dinheiro pela influência

\
de pessoas bem situadas, êxito social;
popularidade e crédito.
CANCER -: Dia em que sua personalida
de será elevada e

I até mesmo poderá,
assumir cargo importante no setor pro
fissionál. Receberá a colaboração dos
superiores híerãrquícos, honras e desta
ques no meio social em que vive. Ame.
LEAO - Dia dos mais favoráveis à
viagens, aos assuntos relacionados com

colégios e muito impulso à filosofia
oculta, ciências superiores e a originali
dade em seu modo de pensar. Fará bons
negócios e terá paz de espírito.
VIRGEM - Os abusos ao nadar, em

praias ou piscinas, deverão ser evitados,

�tamen/te .com os excessos de velocida-

Newman e Redford: Golpe de Mestre (The Sting) de
George Roy Hill.

GOLPE DE MESTRE (The Sting). Sátira ao filme de

gangster, reunindo novamente o diretor George Roy Hill,
com a dupla Paul Newman e Robert Redford, detentor
de 7 Oscares da Academia, o filme, largamente aplaudido
pelo .grande público e recebido também com certo

entusiasmo pela imprensa, 'narra um super golpe, aplica
do a um milionário, ha Chicago de 1936. Robert Shaw
também nó elenco. Technicolor. Censura 18 anos. São
José 3--7,45-9,45 - Coral3-8-10 horas.! .

. SEDENTAS DE AMOR, filme alemão com Edwige
Fenech e Joachim Hanse�; erotismo na ãrea do comer

cial. Eastmancolor. Censura 18 anos. Ritz 5-7,45-9,45
horas.

TEMPOS MODERNOS, de Charles Chaplin, com Paulete
Goddard e Charles Chaplin.
O LEITO DA MULHER AMADA, nacional com Mario
Benvenutti e Nadir Fernandes. Roxy 2 e 8 horas' -

Glória 8 horas ..
UM HOMEM EM ESTADO' INTERESSANTE, de Jac

'ques Demy, com Marcelo �astroiani e Catherine Deneu
. ve. Censura 18 anos. Jalísco 8 horas.
CAFÉ NA CAMA, nacional de Alberto Pieralisi, com
Agildo Ribeiro e Marta Moyano. Censura 18 anos. São
Luis 8 horas

.

.

CINEMA ExtRA - Auditório da Reitoria - Promoção
do Clube-de Cinema N.S. do Desterro. 10,00 e 16,00
horas e também às 21 horas no Auditório de Ciências
Econômicas: TaNIa, KROGER, longa m�tragem com

91', de Rolf Thiele, baseado na novela de Thomas Mann,
com Jean Claude Brialy e Nadja Tiller; legendas em

\ .

espanhol. Complemento: Jugendstil/Art Noveau (lO').

FnfeÍte
/",

Dulcinha Buendgens n�o .

tem perdido um dia de

sol que é pra
.

,
deixar o seu

estonteante corpo bem

tostadinho.

'Foto de
(

Paulo Dutra,
amor e às viagens.

ESTADO DE SANTA CATA_RINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

COMUNICADO
De ordem do Diretor do Departamento Autônomo de Edificações,

,

comunico aos interessaOOs que está aberto' concorrência para
'fornecimento de Vidro, Armários e Impermeabilização" para a

,Construção do Palácio da Justiça do Estado de Santa Catarina,
conforme 'editais fixados nos painéis do Escritório da 'Obra e no

Edifício das Diretorias 80. andar.
I

Engo.OlàVO Fontana Arantes

Pout-pourri 'de coisas já .ditasI ,

Passadás as eleições que sacudiram o
. Brasil e deixaram o estrangeiro boquia
berto e, com os homens públicos, venci
dos e vencedores, parados pra pensar -

o que foi que aconteceu? -, uma

constatação: hoje é o dia 2J de novem

bro de 1974. Que loucura! Daqui a 26
anos estaremos no dia 21 de novembro
de i999, véspera do ano 2.000, que é
uma incógnita. Segundo uns, não empla
caremos novo século. Segundo outros,
entraremos numa época em que a ficção
científica deixará de ser ficção. Uma
realidade científica?
·0 ano só não está passando mais

rápido porque é realmente impossível. E
existe alguma coisa impossível no dia de

hoje? Hoje .não sei; amanhã, talvez. Já
inaginaram se de repente sacassem que o

ano tem menos de 365 dias? e que um

dia não consegue alcançar as 24 horas de

..sempre? Mas é a sensação que se tem: à
medida ·que os' anos passam, mais e mais
a terra vai rodando - e o terráqueo,
coitado, está cada vez mais tonto ... O
movimento de rotação da Terra está
acelerando e ninguém mais entende o

que se passa-. É que 'tá todo mundo

pirado. Píradínhó da silva: 'Tá, todo
mundo naurótico. E não serão os psica
nalistas que arrumarão a cuca da huma
nidade. Até que muito pelo contrário ...

Afinal? os. psicanalistas estão precisando
, de psicanalistas, que estão precisando de

psicanalistas, que estão precisando de

psicanàlistas .. ,
-x-

.

Chove em Florianópolis. Ou choveu?
Ainda há pouco era verão hoje já é
inverno. Se bem .que nestas, alturas é
bem . provável que esteja pintando o

maior dos sóis. Afmal, ninguém entende:
.' mais ninguém - nem' a si próprio,
quanto mais ao tempo.

_

.

-x-

Quem atravessou a ponte hoje vindo
de fora pra, ficar? A cada dia que passa,
máis e .mais são os "estrangeiros" que
vêm pra invadir a nossa Ilha. Aliás, não é
de hoje que Florianópolis vê-se invadida.
Há séculos atrás, piratas vindos dos mais
diversos pontos do oceano invadiram,
mataram el comeram. E disseram qu� a

carne do ilhéu 'é das mais tenras e

gostosas - se \ bem que um' pouco
salgada. Também, o' que é que querem:
vivemos na beira do mar. E pelo que se

sabe, o mar ainda é salgado.
.

-x-
I

Agora, insossa é essa vidinha noturna
florianopolitana que eu não me canso de
falar.

'

-x-

. Falando em Governadores, Colombo,
Salles, antes de viajar, convidou Atflio:
Fontana pra ficar n'Agronômica en

quanto estivesse no governo; E ele acei.
tou.

\

ovestibularesta
mais�imples.

Mas não deixe tudo
para·.a última hora.

, -x-

E Celso Ramos, o neto, 'está fabricando,
pranchas de surf para 11 gurizada 'que
adora curtir este esporte, dos mais sau

dáveis por sinal. As encomendas são
tantas, que ele não tem mãos a medir.

-x-
,

Enquanto isso; na Laguna, cada teles
pectador está dando 10 cruzeiros para
que seja instalada uma torre de retrans
missão da TV Coligadas. Os lagunenses
já conseguiram arrecadar 5.000 cruzei
ros _:_ e a torre custa' 7.000. Mesmo
assim, apesar' da baixa contribuição,
muitos não estã� querendo colaborar.

-x-

Como é que é? A mini-saia volta ou

não volta? Segundo os especialistas em
.

saia curta, ela deverá. voltar para as.

mulheres com menos de 30 anos. As
mais velhuscas continuarão com o com

.primento Chanel, que é logo abaixo dos

joelhos. Saia lá pelas canelas, envelhece.
Aliás, o que a gente mais vê é um bando
de gurias com as saias lá embaixo,
tapando o que muitas têm de mais

. bonito. Antes algumas tapassém a cara ...

Agora; quem tem perna fina ou feia" o
remédio é ficar em casa assistindo ao

Espigão que está nos seus últimos eapf-
. tulos.

( ,

-x-

E o Rio já está assistindo a uma novela

que é furor: o Rebu. Trata-se de uma

crítica ao falecido soçaitchi carioca de
nem tão saudosa memória assim. <Ah,

I ". .

como eu gostaria de contar a vida, a .

agonia e morte do soçaitchi ilhéu; que
nem mais ilhado está ... O que a gente
sabe ... · Coisas do arco da velha, .. Mas

I
essas coisas eu estou guardando para o

meu livro que algum dia hei de escrever,

Aguardem, pois.
-x-

Aliás, quase nada de novo tem acon

tecido ultimamente. E antes que ,eu
comece' a mentir, vou ficando pelaqúí.
Vocês já repararam como a mentirá-está '

.

'cada vez mais em moda?
.

Até o dia 30 de novembro' .'

estarão abertas as inscrições para '0 vestibular
estadual unificado da ACAFE.'

'São /9 cursos com 4811 vagas, esperando por
você.

Para fazera insc�ição', pague a taxá
em qu al quer agência.do Besc e retire o Manual do
Candidato.

. ,

Para evi tar, problemfs, não deixe tudo
para a última hora. .'

Antes de formalizar sua inscrição nos

endereços abaixo, leia o Manual do Candidato com

muita atenção. El e contém todas as informações
que você precisa.

,

Você pode fazer a inscrição num local,
prestar os exames noutro e fazer o curso mim
terceiro lugar .

.

Este ano, é tudo mais fácil.

(.AOAF�
Associacao Catarinense das Fundacoes Eçfucacionais

'

I. .
-

.

"
...

-

li

CRICIÚMA - FUCRI
Praça Nereu Ramos, 50'
fone 2757

FLORIANÓPOLIS- FESC/UDESC
Av. Rio Branco, 164
fone 4085
';. .

ITAJAI - FEPEVI
Rua João Bauer, 135
fone' 441

]OAÇ:ABA-FUOC
Av. 15 de Novembro -.Ed.
Pedrini - Sala 6
fone 1175

JOINVILLE - FUNC
Rua São José, 144
fones. 2573, 5118, 5119

BLUMENAU-FURB
Rua Antônio, da Veiga, 140'
fones 220771 e 221437

LAGES- UNIPLAC
Praça João Costa, 37
fone 601

MAFRA-FUNORTE
Rua Cândido de Oliveira'
Ramos, 142

.

fone 1108
RIO DO SVL - FEDAVI -

Rua Julho Rousseng Filho, 13
fone340' I

TUBARÃO - FESSC
Av. José Acácio Moreira, 787
fone 228

VIDEIRA - FEMARP
Rua Pe. Anchieta, 482
fone 2099

BRUSQUE-FEBE _

Rua das Comunidades, s/n
fone 1404

CAÇADOR-FEARP
,Rua Santa Catarina, 228

CANOINHAS - FUNPLOC
Rua Ba�ão do Rio Brárico , 1132

A fortaleza de Anhato-Mirim está sendo recuperada pelo Patrimônio Histórico
e Artístico da.Uníão que é pra defender a Oba de Santa Catarina contra a

invasão dos desagradáveis "estrangeiros" que estão chegando pra ficar.

ttt:::::::F=O=t=o=d=e=L=.p=.=p=e=ix=o=t=O=.==================='=:u
CHAPECÓ�FUNDESTE

Av. Nereu Ramos, s/n
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Som

Hoje vamos
_
modificar o pa

po sobre som e vamos partir pa
ra um recado das nottcias circu
lantes no meio musical, referin
do-se logicamente à lançamentos
que estão pintando ou vão pin-
tar por ar em breve.

'

.

A Odeon está com um com-

pacto
.

duplo lançado espectai
mente para que o pessoal possa
recordar uma época muito im

portante da música brasileira e

ainda tema atual pois �ão da tri
. lha sonora do filme "Aló Àlô
Camavãl" musical que teve as

destacadas presenças de Carmem
-Miranâa, Aurora Miranda, Direi

,nha Batista, Chico Alves, Almi
rante,Mario Reis e outros. Nes-

,

te CD temos' as músicas "Cadê
Mimi" com Mario Reis, "Canto
res de Rádio" com Carmem e

Aurora Miranda, "Não Beba
..

Tanto Assim" com as Irmãs Pa
gãs e "QueridoAdão" com Car
mem Miranda. O filme e o disco
servem também' de mostra aos

que não viveram a época, para
que percebam o valor dos nossos
bons intérpretes e compositores
do l!a�sado .

. NELSON SAMPAIO é o cara

;>... ,�ío.
MODA JOVEM

• , "_.

'

.• j

-FLORIANOPOLIS-ITAjAI :

:ROBERTO LAPA pIRES'
.

ADVOGADO

RUil Fe'lipe S�timidt, 27'�
70; andar - safa 70b.

(�d: Oias Velho)

'\
.. y,--�

.

,

,

-x-

Em recente.reunião noClu
be Náutico Veleiros da Ilha,
foi ,omais discutidomoço da

.

festa: o Dr. Nivaldo Nuern-

fevereiro do ano víndouro,
seu aniversário; com um

o trabalho tão elogiado da. .

d C
" Jantar.Fun ação entro Brasílei- I

.

ra de TV Educativa, Gilson 'Ballet - Sábado a profes-
sora de Ballet sra. Alberti

ill!.Ganzo, 1).0 Teatro .Alva-

M'àchado
.

.

Álicinha
Souza Damiani
uma mulher

elegante que

gosta de
trabalhar em

decoração.

A Diretoria do Clube Caça
e Tiro Vasconcelos Dru
mont de Itajaí,' está nos

convidando ,para o trâdici

enal baile do Chopp, que
aquela sociedade promove
anualmente. A banda Gua-.
rani da cidade de Blume- '

nau, animará a tão espera
da' festa que, se realizará

dla:30.
.

-x- I

O grupo Teatral do Clube

6 de Janeiro, continua re

cebendo elogios, pela espe
tacular apresentação da pe

ça Está Lá Fora Um Inspe-
toro

-x-

Novela .::: Jacy; Campos,
conhecido homem de Tele
visão deixou o Rio onde

reside e está em Santa Ca

tarina para entendimentos

com o Secretário Paulo

BIasi da Educação, para o

lançamento da novela

"João da Silva". Tudo in

dica a novela será lançada,
em nossa cidade, dia 17 de

Amado e Jacy Campos.
-1(-

Clisse Medeiros Ramos e

. Ricardo Wildj, foram ele-

Dr. Carlos Alberto Ross.
.' -xc

Casamento - Cléa e Ade

mar estão nos convidando

para seu casamento dia 30

.� 18,30 horas, na capela

.do Colégio São José, em
Tubarão. A recepção aos

convidados será na sede da

Associação "ASES";
.

:-x

Governador Colombo Ma

chado Salles antes de sua

viagem para a Europa, visí
tou Piçarras e Penha, onde
em solenidade na Câmara,
Municipal recebeu o título

de cidadão Honorário da

queles municípios.
.

-x-

FESTIVAL - Com coque
tel 'oferecido a Imprensa e

convidados a realizar-se no

Praia Clube; logo mais as

21 horas, será aberto ofí

cíalmente, o' 50. Festival
Universitário da Cerveja,
promoção da Turma

Odontolandos 10. Semes
tre 1975. O Festival terá

seu 'desenrolar nos dias 22,
23 e 24 e amanhã, hav�rá a

Operação Cata Caneco �o
Praia Clube e de Itaguaçu.

-x-

Odilene -, Odilene, um

brotinho de nossa socíeda

de que é filha do casal Lila

e Ody Varela, na residên-

cia de seus pais recebeu:

'convidados para festejar

-x-

Suely Franco
e'Jacy Campos

em cena da
ho\ielã"Jõâó4<"""
/ da'Silva".

restabeleêimento a' Stela

Maris Píazza de.Souza, que
já há, alguns dias encontr�
se sobre cuidados médicos

em sua residência.
, -x-

ro de Carvalho apresenta
em recital beneficente, alu
nas de seu curso de Ballet,

-x"':

Tessa Regina, filha do sim

pático pasal, Branca e Hé-

gância comentada na re

cepção do, clube Náutico

Veleiros da Ilha, realizada
no último sábado.

-x-

.Revísta -;- A Revista, Cata
rinense agora com nova

equipe de trabalho tem co

mo Diretor Presidente, o

Aníversãrio - Cumprimen-
tamos a bonita sra. Sínova berg. ODr. Nuemberg estã

Moura Stress, pelo seu ani-
sendo apontado corno um

versário na última semana.' dos melhores partidos .da

capital catarinense.
\

lio Freitas, festejou na bela
residência de seuss pais, os
seus '14 anos. Tessa Regi-

Em sua
.
residência a, sra. ,

Stress, recebeu um grupo
de sras.

_

da sociedade para
uni chá:

\ -x-

Como tudo se sabe em so

cíedade, já fomos informa-

na, no próximo ano será
uma das lindas Debutantes

.

do Baile Branco.
,-x-

,

Os cumprimentos deste co-

lunista ao ex-deputado Es-

dos que um casal elegante
de, nossa sociedade, visitou
o escritório da Predilar

Ltda., no edifício Comasa,

onde. adquiriu um belíssi-

-x-

Walter Souza, o moço que
corri muita simpatia e cava

lheirismo atende sobre tu

rismo na agência do BpSC,
.voltou encaritado de 'sua

tadual.e Prefeito da cidade
.

.

':\
dê Blumenau, sr; Bvelásío

Vieira, pela witótia nQ _

pleito eleitoral de IS de no

vembro, onde se elegeu se

nador da República.

.

mo apartamento no eon

,domÚrio Itapirubá.
-x�

)
,

•
, ,

Nossos votos de pron�o .víagem a Manaus,

'que entendendo de discos está
assumindo o departamento de

coordenação de divulgação da
,RGE/FERMATA e já está na

ativa batalhando em cima do LP

lançado pelo nosso português
"ROBERTO LEAL" que por si-

. nal está excelente e já comenta
do aqui. q LP tem as maisquen
'tes músicas de Portugal e mostra
'a versatilidaâe do Leal que sabe
dar, o recado principalmente 11

.

colônia 'portuguesa: Daqui o

nosso abraço ao NELSON e po-,
de contar com a gente: O divul
gador aqui em Fpolis, o "CAR
LÃO AMORIM" também está
dando duro na divulgação RGE/
FERMATA.

E MAIS UMA VEZ FALEMOS
DEMARCUSPEREfRA.
Apoiado no tema QUALIDA-.
DE, MARCUS PEREIRA DIS� •

COS tem mais de quatro deze-

nas de discos lançados entre'

compactos e Lps visando apre
sentar no disco exatamente

aquilo 'que se esperava em ter- ,

mos de História da música brasi
leira, seus principais composito- .

res e intérpretes. A série fie mú
sica instrumental teve como últi- .

mos lançamentos, que.pudemos .

observar Q8 discos ''BRASIL
TROMBONE" com o famoso
Raul de Barros e "BRASiL SE,
RESTA" com o flautista Poya
res do regional do canhoto. Um
outro Lp lançado pela DISCOS
MARCUS PEREIRA--é "A MÚ-

, SICA DE DONG:A" com doze
obras do autor de "PELO TE
LEFONE" primeiro samba gra
vado no Brasü e contando. com
gente famosa da 'música popular
brasileira. Se J'ocê ainda não co

nhece as produções MARCUS
PEREIRA procure nas lojas e se

encante....

CORUJÃO

I
"

Dormitórios coloniais - linha nobre �

..

Os móveis atuais para o seu lar.

*

\ Salas de jantar coloniais.
� belíssimas,

Acabamento perfeito.
Linha nobre.

COLCHOES DE TODAS AS MARCAS com

, descontos de �O% a 40%

ANATOM _ ortopédico, com 15 anos de garantia.'
,

PEDROSO -o rri�is alto dó Brasil.

SUAVESPUMA·_ PIRASPUMA DC _ ARTFOAM
HOSPITALAR, ETC

,

*PEDROSO'
'

'MOVEIS E TAPETES
Rua Dr, Murici, 231 e 239 - Curitiba

.
Fones: 23-6854/23-9822/22-2075/22-4787
Rua Santos Saraiva, 49,- Fone 6478
Estreito ..- 'Florianópolis

Naborl'·Prazeresl '

RESTAURANTE - PIANO _ DRINK

(O.melhor camarão ds Lagoa)
MÚSICA AO VIVO _:_ COZINHA INTERNA
CiONAL
PASSE HORAS' AGRADÁVEIS NO N,lAIS
LI NDO HECA�TO DO' BRAS I L, AO, SOM
DE 'FLAVINHO e seu OBGÃO ELETRONI
CO
LAGOA DA CON.CEICÃO (DEFRONTE

I
'

AO POSTO). (

- ,

I.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RuA: GAL. GASPAR DUTRÂ' - sso, AFONSO
•

PENA. .fone ti5,97
ESTREITO - FPOllS.

V'OLKSWAGEN 1500 - VÁRIÁS CORES
VOLKSWAGEN 1300 - VERMELHO ..

VOLKSWAGEN 1500 - �RANCO ..
VOLKSWAGEN 1500 - AZUL '"

VOLKSWAGEN 1500 - AMARELO
VOLKSWAGEN 1200 - P�ROLA
VOLKSWAGEN 1200 - VERDE
OPALA CUP� - VÁRIAS ÇORES
CHEVETTE - BRANCO
CHEVÉTTE - MARRON CAJU ..

OPALA CUP� - VÁRIAS CORES
C-ORCEL LUXO - VERDE SELVA . . . �/.
veícuros- 01\ e usados de qualquer marca,

da linha Nacional.

· .OK
· .OK
.1974
· 1973
· 1973

.1966
· 1963
· .,OK
· .OK.
,.1974
• 1972
· .OK

REVENDEDOR.
.

AUTORIZADO

ESTOQUE DE VEICULOS
SP2 - �EGE ALABASTRO OK

PASSAT B'RANCO : , OK

FUSCÃO � Branco Lotus ,., 1973

FUSCÃO - Verm.'Montana � ...•............................... 1972
FUSCÃO - Vermo Montana 1970

FUSCÃO - Amarelo , 1972
FUSCÃO - Bege Claro 1971 , ;

{
CORCEL Sr'D - Preto Bali 1973

CORCEL4 P - Branco : 1973

OPALA'-COUPE - Verde Metálico ..................•....... ; •...... 1972
•

CHEVETTE - Rosa Pantera ;' :
1974

DODGE RT - Branco clVinil 1973
KARMANN GHIA - Vermelho ; 1972,

PAGAMOS O MELHOR PREÇO
PELO SEU VEICULO.

.

POSSUIMOS VEICULOS VOLKSWAGEN OK

varemos USADOS,DE QUAl,QUER MARCA.
FCG'ASPÀR OUTRA - 90 ESTREITO

'

FONES - 6312 - 6628 - 6632
Florianópolis.

'

1 '

\ " .

CARIONI - Tradição e conceito
no ramo 'de automóv�i�.

"�CARIONI COM ... AUTOMOVEIS '.LTDA,·
ftv. Rio �rançoJ3 - fone 3966.

CORCEL CUPÊ .

'Volks Sedan 1300
Kombi Luxo.

" Variant Branca ..

Fuscão 1500
.

-"
'

1972
· 1�68,

.'

1970
,1972

.. . . 1973

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN

VEICULOS USADOS
TIPO: COR: ANO:

1300 - Amarelo Texas ................•.. , .. 1973
1300 - Azol Diamante. . . • . . . . . . . . . . . . . . .. 1970

1300 - Vermelho. . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . .. 1968

1500 - Branco.Lotus , :......... 1973

1500 - Azul Pavão : .. :.. 1970
1974

1973,
�970

Brasilla - Azul Caiçara ,
.

TL 4 portas - Vermelho Montana ....•......

16.004 portas - Azul Diamante .

,

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou

\

recondicionados à base de troCa,

GATÃO AUTOMOVEIS
'Francisco Tolentmo, 13 =- Fone 2980

1300 - Brànco Lotus.. OK.
1500- Vermelho Montana , 1972
TL .: Ocre Marajó 2 Portas , 1973

Opala 4 Portas � Azul ,.: 1971

COMPRAMOS SEU CARRq À VISTA,

�" -

�:�o:�,:,.�s°L�:A.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João, Pinto

I FONES: 4673 - 2952

ÔPALA VÁRIAS COR-ES : ,., 1974

CHEVETTE VÁRIAS CORES .: 1974

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES ' 1975

DODGE 1.800 VÁRIAS CORI=S r 1974

CORCEL GT : : 1973.
CORCEL : : , 1972

DODGE CHARGER RT : 1971"

eg��i.��.�.�.�.::::::::::·:::::;::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: ����.
OPALA

'

1970

LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIÇlS MODELOS

NÀO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÊRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

" Financiamentos até 36 meses

.,--
. "

',":\.

,�BElIRA .MA\jU '!
- ·.À . .Jr

CO"MERCIAl B.EIR'A MAR V;liICUlOS oE REPRES�Ni'A_ÇÓES l: ':.JI'

Av. Rube�s de Arruda Ramos_(Beira Mar Norte), 210
Fone - 4377

MAVERICK BRANCO SUPER EQUIPADO 1974

'OPALA AMARELO CUPÊ ESPECIAL ...:1973
OPALA VERMELHO 4 PORTAS 1970

VOLKS 1500 AZUL PAVÃO J... ,1972
VOLKS 1500 AZUL NAPOLl ..

, , , :
1971

VOLKS 1300 BEGE CLARQ : 1971

VOLKS 1300 BEGE ; 1969
VOLKS 1300 VERMELHO .' 1968

VOLK5 1200 AZUL 1966

ATENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS 8,00
ÀS 19,00 HORAS,

l

oc.. §gTlo, PARTICIPAClo E EMPREENDI�ENTOS LTDA,

o

•
� RUA DEODORO .. • CJ. ... FONE ..... FLORIANÓPOLIS· se

SAVAS APOSTOLO píTSICA
GINECOLOGIA E OBSTElRICIA

Assistente da Faculdade de Medicin� da Universidade
, , -

de Paris
.

Professor da Faculdade de Medicina da U FSC

Horário: 14 às 19hs. dlarlamente=- Edifício CEISA -

Gonj. 401 - R. Jerônimo Coelho (esq. Felipe
Schmidtl - Tel.: 2211 (Res.)

BELISSIMA CHACARA
No mUnlClplO de Balneário Camboríü, proxrmo ao

Hotel Plaza Itapema, com 150.�00 metros quadrados,
próximo da praia.'Tendo boa casa, com água 'encana-·
da, luz e força, árvores frutíferas, plantações, barra
cões para cri�ção de frango, estábul� de vaclli. Ótima'
pastagem. Preço Cr$ 450.000,00. Metade de entrada
e saldo facilitado.
Tratar fone 4128.

./

CRECI- 316

Aplique para valorizar
,

IMÓVEIS À VENDA
060 -Apartamento de Esquina no EDIFICIO BERENICE.
frente para a rua Anita Garibaldi, com 2 quartos; sala.
baflheiro, dependência de empregada, área de serviço,
garagem, transferência de financiamento:_. ,

,

057 - BALNEÁRIO DANIELA - Uma casa de madeira, com
72,OOm2., com sala, 2 quartos, cozinha, banheiro e mais uma

área externa com 67,50m2., contendo, quarto, 2 garagens e .

churrasqueira, terreno todo murado, rua calçada, no.corpo da

casa amplo varandâo, 100 metros de Praia.

056 - NO EDIFICIO DANIEI.:A - Apto. contendo 2

quartos, sala, cozinha. BWt. dependêrçla de empregada !!

qaraçarnarnpla -.
Permanecerão no apto.

\
carpetes Multipiso �

nos quartos e dependência de' empregada. cortinas, ar

condicionado. 3 armários embutidos. lustres,' globos.
aquecedor, área de serviço fechada. Os parquêts da sala foram

substhuidos e passados sinteko.
055 - RESIDÊNCIA - Rua Fritz Muller, com 2 quartos,
�amplo living, copa-cozinha, sala' de' TV. banheiro social,
dependência de empregada completa, garagem para dois
carros, churrasqueira e dispensa. Carpet em todas aspeças, 2

'

, armários embutidos, cortinas.
.

054 - RESIDÊNCIA - Rua São Vicente de Paula, próxima
ao Sa1nta Catarina. Country Club, contendo dois pavimentos,
com living, sala de 'jantar, 5 dormitórios, 2 bametros,
copa-cozinha, armãrios embutidos, dispensa, área de serviço,
garagem Preço.acessfvel,
052 - CASA DE ALVENARIA -' Situada no loteamento

Barriga Verde, na Av. Santa Catarina, próxima ao Estádio do

Figueirense, contendo 3 quartos, sala, cepa" cozinha,
banheiro, garagem e área de serviço, ajardinada. "

047 - TERRENO EM COQUEIRQS - 2 lotes com ,360m2.'
"Cada um, na rua Professor Bayer Filho;-'-,.paralela a Rua Abel

Capelã.
045 - CASA DE PRAIA NA LAGOA -DA 'CQNCEIÇÃO -

c om dois quartos. copa-cozinha, instalações sanitárias,
varandâo, rancho para barco.

044
.

- NA AVENIDA RIO BRANCO, 185, uma casa de
alvenaria com 3 quartos. sala, copa, cozinha, sala de costura.

'depend�ncia' de empreqada. ,
,,_

'042 - TERRENOS NO BALNEÁRIO DE CANASVIEIRAS
,- área com 1.08.om2. representada por 3 lotes com 360m2.,
caca um.

039 - COQUEIROS - Rua Fritz Muller, terreno com

·520m2., Zona residencial, último lote disponível nesta rua .

031 - TERRENO - No Jardim Itagua'çu, frente para a Av.

Desembargador Pedro Silva, com árl:1l de 805m:;::, ,

021 - APARTAMENTO NO EDIFICIO DONA LI LA - Fino'

.acabamentocom 3 quartos, 2 banheiros, sendo um privativo.
living com sacada, azulejo decorado até o teto. massa corrtda,«
garagem pronta entrega, 80% financiado, ponto nobre

,

Chácara da Esparna.
'

Predíbens Imobiliária L teia.
)' \

Rua dos Ilhéus - Ed. Aplub - s/85
Fones 4141. 3'9qO e 2481
"Florianópolis -,

, ,

ara. MOEMA DESJARDIN�
J'

A VENDEDORA DE APARt.AMENTOS
"

EM FlORIANOPOll S

-:- Apto E;dif(cio ARTHUR c/1 quarto, sala, cozínha e WC,
'temos também uma kitinete. Preço Bom.

.

II ,

- Apto Edif. DANIELA c/240m2. Centro.
- AVENIDA BEIRA-MAR NORTE - Largo São Sebastião
,- Colégio, Menino Jesus: apartamentos c/3 quartos, dep.
completa de empregada, lavabo, WC social, coz.-copa, área de
serviço, s/jantar e estar, garagem.
- Apto próx. ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA.
- Casa áe alvenaria � Capoeiras - 20 mil entrada e mensal ,

1.050,00 inicial.
I

- Casa na Lagoa da Conceição com 182,25m2.
- COQUEI ROS - Itaguaçu. Resid. de fino acabamento,
região selecionada.tconstruçâode gabarito, Comprove.
- NEGÓCIO URGENTE: resido de 400mil por 350, no

Estreito. c/4 quartos, (1 c/WC prlvativol, WC social, copa-co
zinha (20,25m2) ,sala 12,25m2, living 27,40m2, bar, garagem,
área e terreno c/360,OOm2.' \

, ,
- AGRONÔMICA - 2 finas residências, sendo 1 c/piscina.
Mais detalhes em n/escritório.

'

ASSUMIMOS A SUA PREOCUPAÇÃO DE: ÇOMPRAR,
yENDER ou ALUGAR SEU IM(lVE.L. ' '

I

. '·'ü
f�'(:'.\Q

•

.: 'fo'i"1iL'"",\'""':::-r' v
,

q�l'r)\.

'7 '?�
-

"
� ':I
�_...

:VENDE�_SE
CRECI-31 - Fones 25-48 e 20-82'
Rua Marechal Guilherme, no. 5

.

lhorário comercial!
.

COQUE,I ROS - Praia das Palrnelras
Casa Mista - frente p/o mar - 70m2 - terreno 10x33.
Preço: Cr$ 60.000,00
COQUE I ROS - Praia da Saudade
Apto. com Garage - 100m2
Preço: entrada c-s 15.000,00 - Saldo Totalmente financia-
do.

.

COQUE I ROS - Praia do Meio
Casa Recém-constru (da - 90m2
Entrada 50% - Saldô financiado
COQUE I ROS - Praia da SaUdade - Zona Comercial
Frente p/o asfalto - área 420m2
Parte constru (da
Preço: a combinar

.

CENTRO - Edf. Dias Velho
" Loja P/comércio,;" área 68,42m2
. CENTRO Zona Comercial - Casa Antiga
2 frentes: Conselheiro,Mafra - Francisco Tolentino
Preço: Cr$ 150.000;00
JURERÊ - A200m do ma�
lote com 450m2
preço: Cr$ 30.000,00
ESTREITO - Área de 980m2
Duas frentes - Zona Comercial
Preço: Cr$ 150.000.00

,�J
. �

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às -19 horas, no Edifício CEISA, rua

/
Jerônimo Coelho, 14, esquina Feli� Schmidt, 80.

OI l
andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683.,... Florianó

polis
I' I"
---_.,'-_.. ,.:!_

•

i
.

r---------------------------------------------�

Dr. RAUL CHEREM. FILHO
ClINICA DE DOENCAS REUMATICAS
FISIOTERAPIA ESPECIALIZADA E

REABI UTAÇÃO
Atende pelo I pese, Medsam e Sasse.
R. Arcipreste Paiva', Ed. Praça XV, conj.

305 e 306.
Horário das 8 às 20 horas;
Marcar consultas no local ou pelo fone

4439.

MINISTERIO DA EDUCAÇÃO E
CULTURA

ESCOLA TÉCNICA FEDERAL
DE SANTA CATARINA
AVISO DE EDITAL

De ordem do Sr. Diretor, torno público que se

encontra áfixado na Portaria da Escola Técnica Fede
ral-de Santa Catarjna, l, Avenida Mauro Ramos, no.
150, nesta Capital, Edital de Tomada de Preços no.

,

02/74, para construção de um "Canteiro de Obras"
do curso de Edificações.

, O prazo de entrega das propdstas será âs '15 horas
do dia 03 de dezembro do corrente ano.

Cópia "0 projeto e maiores informes poderão ser

obtídos 'no setor de Compras da Escola, no mesmo

endereço, no horãrio de expediente normal.
Florianópolis, 19 de Novembro de 1974.

ALUISIO DOBES
";;";'Secretário Geral -

num Vinca0 SÃO CRISTÓVÃO S/A
F l O R I A H Ó P O li S

.

- Esta(ão Rodoviária - Fone 3476
E S T R E I T O Rua Santos Saraiva 300 - Fone, 6245

'HORÁRIOS:

PI laguna - '7 - 19.00 - 2'1.00 horas
.

,

PI Tubarão 7,,15 - 9,00 - 11,00 ., 13,30 . 16,00 . 19,00
20,30 . 21,00 . carro leitO, 22,45 horas

P/ (ri<iuma - 7,15· 9,00 - 1 i ,00 . 13,30 . 16,00 . 19,00
20,30 ' 21,00 horas

•

L

PI Araranguá - 7,15 . 9,00 . 11.00 . 13,30 . 16,60 . 19,00
20,30 - ''2� ,00 horas

PI P .. Alegre - 7;15 . 9,00 ' 11,00 . 16,00 . 19,00 . 21,00
22,45 Carro leito e 23,15 horas Direto

'e o N f o RTOS E G U R A N C A P o N TUA l I D A D ,E

."

. !

"._
.

,
"

, I

MISSA DE,' 1 ANO

Filhos, noras, genros e netos de EVAN

GUELlA ATHANAZ,IO, convidam parentes e

amigos para a Missa de J Ano, que rt;!alizar-se-

-á hoje, às 18h30m., na'Capela do Colégio C�- '1

tarinense.

MISSA DE 1 ANO
,A faml1ia' de ALBERTO DE ALE'NCAS-

TRO FI LHO, convida parentes e amigo� para
a Missa de 1 Ano, que.realizar-se-á hoje às 19

horas na Igreja Santo Antônio, na Rua Padre
Roma.

UNHARES - OFERECE
'A MAIS ALTA TAXA DE CORREÇAO MONETÁR'IA

IMÓVEIS O MELHOR NEGÓCIO

DOCUMENTO PERDIDO

'--.,

1001 8 lotes' em Canasviéiras - 100mts da praia
c/460m2. cada um .

1002 - 12 lotes' em Canasvieiras - 100mts -, da praia -

c/430m2. cada um. '

,
'

1003 - Área de 7.000m2 de frente para o mar no centró da

praia dos Ingleses, fundos-para estrada asfaltada.
1004 - Terreno com 432m2. c/uma pequena casa de

alvenaria de 60m2. nova. perto da U.F ]S.C. - baratfssimo.
1005 - I?dif(cio da Rua Felipe Schmii;lt, novo, área construf
da ·800m2. c/dois apartamentos - um 140m2 outro c/110m2
- Ampla loja e sob-loja -,- estacionamento próprio -, 110m2
há construir - base para mais 8 andares - vendo ou aceito

oferte-pera ai ugar.
1006 - Uma casa mixta cpm 120m2 c/dois pisos perto da
Rodoviária rua M. Topp, preço ótimo.
1007 - Um apartamento com dois quartos no 10. andar do

.

Ediffcio Ouro Preto, área' 80m2., 'parte financiada, pronto,
para entrega - ótimo para rer.da ou casal mais idoso.

'

1008 - Õtirnà casa recém constru(da - Hua WaldemaF

Ouriques, continuação da Aracy Vaz.Calladocorn 140m2 -

terreno 550mts�, preço de ocasião.
'

1009 - Estrada para Lagoa, logo no começo, frente e fundos
. -para estradas - nova e vel ha - água, I�zl, telefone, terreno

seco. plantado com árvores frut(feras, plano, área -

. 34.143mts - Loteia e enriqueça.
'

1010 - Um apartamento do Ed. Vila. Rica - c/piscina,
garagem, salão de festas e 180m2·- massa corrida - alto'

gaba�o. ,

1011. - Um apartamento de 300m2 - 4 quartos, amplos
salões, garagem, fino acabamento. um' andar inteiro, ampla
sacada. vista para o mar.,sol de manhã e a tarde. '

-1012 r Un;I lote de 630m2., aproxim,adamente - n� 'Rua
Fritz Muller, Coqueiros - vista para o mar, situação

. priviteqiada, "

1.013 - À maior área dispon(vel nas aproximações da Capital
- 15.367.169,40m2 - lindo de morrer.

1014 '-,Um lote em JURER� - 450m2 - LEGALIZADO -

.

PREÇO JÓiA - SITUAÇÃO ÚTIMA. I
.

TELE"'UI\l�'� MARQUE-:H-OÃARIO
ESTAMOS À DISPOSiÇÃO

FONE 3084 -'COMASA CONJ. 210
CRECI -109

I"," Foi 'perdido a Nota Promissória No. 03/73,
Valor Cr$ 10.000,00, Venc. 16/11/74, Em'
tente.EVILAsIO NERI CAON, Avalistas' Dep.
Dejandir Dalpasquale e Vóldory Bittencourt,

. Cr� João Otávio Furtado, Endosso feito a,

Antônio Gamba.
'

,

.

ORAÇÃO AO DIVINO ESP(RITO SANTO

Esp(rito Santo. Tu que me esclaréces em tudo, que iluminas' todos
os eaminhos·que eu atinja meu ideal. Tu que me dás o dom Div:,'o

,

de perdoar o mal que me fazem que em 'todos os instantes de minh"

, vidé! estás comigo quero neste curto diálogo !lgradecer por tudq e

'confirmar uma vez que não quero separar-me de ti. Por maior que
, seja a ilusão material. ,rião será o f11(nimo da vo.ntade que sinto de)
um dia estar contigo e todos os meus irmãos na glória per�tua.

,

Agradeço.te uma'vez mai�.
.

A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos sem fa:."cr o

pedido. Dentro, de 3 dias será alcançada fi qraca por mai� dif(cil 4"'l

seja. Publicar assim que receber.a graça: Z.A.B.

':CONSTRUTORA' JOWf
; 'AV; IVO SilVEIRA, ·4:50.1 ...:"·FO'N:E: 6tt�
l;ONSTROI SUA CASA 'fiNANCIADA EM:
.-ATe 24Ü'MESES. '

.

.

'

.

:C,OMPRAOU VE'NDE SEU-IMOVEL
aeçi71.7., _

.

-
.

- -- -----------------------------

DOCUMENTO,PE RDI DO
Foi perdido o Certificado de Propriedade, do verculo marca

Volkswagen-Kombi. !:lO. 62, cor azul, Motor B-92671 Chassis

B2-045915, placas SX-0060, pe�tencente ao Sr. Pedro José de
Oliveira.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do ve(culo placa

JE-0237, marca Mercedes Benz, ano 73, chassis 34403316042655

da Empresa B raçon.ortense Ltda.

'.::

APARTAME'NTOS
1-) No Edf. Jorge 'Daux - corri 3 quartos c/armários. 2
banheiros, lavabo social. living c/forração extra nylon e pape(
de parede importado, sala, cozinha c/armários, dependência
de empregada, área de serviço, 2 garagens: - Cr$ 350.000,00
2-) No solar Alve� de'Brito - com 3 quartos,living, banheiro
social, c;:ozinha, dependência completa para empregada, área
di! serviço e garagem - Cr$ 230.000,00
3-) - No Edf. Daniela - com 3 quartos. sala., copa cozinha,
banheiro ,social,'dependência completa para empregada. área,
de serviço e garagem. - Cr$ 220.000,00
4-) - No. Edf. Portinari. com 2 quartos, living, garagem,
cozinha, banheiro social, e dependência completa de empre
gada. - Entrega em 12 meses. Cr$ 200.000,00.
5-) No Edf. A. Coelho - com 2 quartos. sala. copa cozinha,
banheiro. dependência' completa de empregada e área de
serviço. Cr$ 170.000.00

'

!

6-) No Edf. Brigadeiro Fagundes - com 3 quartos' c/armá
rios, ampla sala. banheiro social, copa cozinha c/armários e.

balcão, dependência completa de el!1pregada, área de serviço.:
Cr$ 16Ç>.000.00.

.

.

.Temos casãs, ter-renos, prédios e s(tios, consulte..•

• >,

J, , ..
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ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES ,E OBRAS
DEPARTAMENTO, AUTÔNOMO DE EDlFICAÇOES
EDITAL 'DE TOMADA DE PREÇOS N,� 17/74

AVISO
/

o Departamento Autônomo" de Edificações torna públlco, para conhecimento dos

,interessado�, que se acha aberto o Edital de Tomada de Preços no. 17[t/4', para o fornecimento e

, instalação de Um (1) CENTRO-TELE_FÓNICO AUTOMÁTICO (PÀBX), para o EDIFICIO DO
TRIBUNAL [;)E JUSTiÇA DO ESJ"AI),O DE SANTA CATARINA, EM FLO�IANÓPOLlS.

O Edital, bem como quaisquer esclarecimentos, poderão ser obtidos na sede do
Departamento Autônomo de Edificações, 100. andar do Ediflcio das Diretorias � Rua Tenente
Silveira, em Florianópolis, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00 as 18:00 hora; ,

"

FI'orianópoíis, em 18 de novembro de 1974.
Eng. Hélio Costa

DIRETOR GERAL

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

, DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE EDIFICt\ÇOES
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS Nº 19/74

,AVISO
-

"
,

O Departamento Autônomo de, Edificações torna público, para conhecimento dos interesse-
dos, que se acha aberto o Edital de Tornada de Preços no. 19/74, para o fornecimento e

colocação de equipamentos para a Cozinha do Edifício do TRIBUNAL DE CONTAS-DO
ESTADO DE SANTA CATARINA, emFlorian6polis.,

\
'.,'

, '
,

,

O Edital, bem como quaisquer esclarecimentos, poderão 'Ser obtidos na Sede do Departa
-mento Autõnorno de Edificações, 100, andar do Edifício dás Diretorias, � Rua Tenente Silveita,
.em Florianópolis; de Za, a 6a. feira, no horário das 14:00 �s 18:00 horas.

T" Florlanópotls, em 18 de novembro de 1974, .
.J

,

Engo. Hélio Costa
DIRETOR GERAL

ESTADO"'ÔE S'ANTA CA'TARINA
'SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO AUrONOMO DE EDIFICAÇÕES
'EDITAL DE TOMADA 'DE PREÇOS 'fl;º 18/74

AVISO
O Departamento Autônomo de' Edificações torna públlco, para conhecimento dos

lnteressedosque se acha aberto o Edital de Tomada de Preços no. 18/74, para o fornecimento e

instalação de Um (1) CENTRO TELEFÓNICO AUTOMÁTIC,O (PABX), para o EDIFftlO DO

TRIBUNAL.DE CONTAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA, EM FLORIANÓPOLIS.
O Edital, 'bem como' quaisquer esclarecimentos, poderão ser obtidos' na Sede do

Departamento Autônomo de Edificações, 100, andar do Ediflciq das Diretorias, � RIJa Tenente'

Silveira, em Florianópol'is, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00 as 18:00 horas.

Florianópolis, em 18 de novembro de 1974.
Eng. Hélio Costa

DI RETOR GE!;lAL

Füatelismo: um
}wbby que começa a
entusiasmar os jovens

o Clube Fílatélíco-Juvenã,'
fundado a 24 de setembro do ano

, passado já conseguiu conquistar
muitos sócios e prêmios.

O Clube Filatélico Juvenil do Celé- entre muitas outras, urna coleção de

gio Catarinense (Cfjcc) está promoven- selos alusivos ao Tratado de Tordesi

do as comemorações relativas ao encer- lhas. Acompanhava um pequeno histó

ramento de' sua la. Exposição, ,no rico do tratado, pesquisado pelo pró
Colégio Catarinense. A programação prie colecionador.

incluiu entregas de medalhas aos ven- O selo em' sii é uma forma de

cedores da Primeira Exposição Filatéli- ,comunicação. As séries emitidas não o

ca Estudantil do Cfjcc, palestras sobre
'

são', por acaso ou simplesmente pela
fílatelismo, ao encargo de J. Teixeira' beleza plástica. Diz Auta Phebo, em

da Rosa, presidente da Federação Fila- artigo da rev-ista "Diga", da ECT, de

télica e Numismática de Santa Catarina julho-agosto de 1973: "( ...)Dentro do

(Fefinusc), .ativo praticante do hobby lema proposto de que selo é cultura, a

e grande conhecedor do assunto, toro Série .Manífestaçãc do Barroco no

neio de xadrez e exposições de selos e Brasil, que ( ...), mostra através do selo

fotográficas. os mais variados aspectos da arte bar-
roca 'no Brasil. Da mesma forma, &

Na solenidade de abertura, estive- Série Fauna e Flora torna conhecidos
ram presentes o Diretor do Colégio \ animais e plantas de nossa terra, Como
Catarinense Pe. Eugênio Rohr, o dire- instrumento de comunicação o selo é

tor da Empresa Brasileira. de Correios e também usado quando se faz necessa
Telégrafos, Sr. Pedro. Regalado Moreira r-

rio chamar a atenção do povo. Assim,
Dias, o presidente da Fefinusc, o Padre a 'série Proteção dá um alerta, e procu·
Guido, coordenador da área Técnica e ra conscientizar quanto ânecessídade e

Tecnológica do Colégio Catarinense. A o papel que cada um pode e' devee ter

mesa foi presidida por Geraldo Pereira na proteção à natureza, na prevençâo
Barbosa, presiden,�e do Cfjcc: um alu- contra o incêndio é informa sobre o

no de 14 anos. Na ocasião falaram, da serviço de proteção ao vÔo no Btasil.
importância da filatelia, do desenvolvi- "Foi para adequar-se a tão impor
mento do "fino hobby", príncipalmen- tante tarefa no plano nacional ou em

te para os jovens e dos objetivos do nível universal que o selo deixou de ser

clube, fundado em 24 de setembro do repetidamente monótono e único. Pas

ano passado, '( f sem a serr múltiplo, com séries comple-
As ,ativiqades estão abertas a todos mentares,' emitidas- de uma só vez,

os interessados. contendo uma mensagem dobrada e de

FILATELIA É Cl,JLTURA - maior amplitude". -

Embora este hobby pareça à primei- Hoje a filatelia encontra-se em

ra vista tratar-se simplesmerite de co- adiantado grau de .desenvolvimento no
lher o maior número possível de selos,

I

país, que, em 1843, foi o terceiro do

os mais exórticos e raros possíveis, ele' mundo a emitir selos, depois da Ingla
encerra atividades de cunho cultural. I terra (ell1 1840). e da Suíça (em 1843 ;

Colecionar selos, segundo informaram e o segundo" também do mundo, a

os adeptos presentes à solenidade, de legislar sobre selos. Muitos jornais pu

abertura, além da ocupação proporcio- blicam colunas. sobre o assute e;
, nada (em busca de um.se o o ftlatelista também em Santa Catarina, é grande o

obriga-se a uma agradável pe'sqàisa),' ,

número de adeptos.
_'

muito pode ser aprendido. Basicamen- ENTRETENIMENTO
te, uma coleção compõe-se dos .selos Para começar-se, basta apenas o

necessários, obviamente, e dos dados interesse, Não existem cursos específi
q1!��;,�ão _��o,..Ay;,,.�e;_",�� __s,tl19s,'�4.c� -ee, ,c�s, mas, os 'c?nhec�e!l!9S, ql!� �he: ,

disposto em�,folhif,propna para a G01!'l: gam a serr muíto sutis, sao adquiridos
, posição de álbum e para resistir. com a prática. A literatura a respeito.é

Por exemplo, está exposta, no local, abundante e os clubes e, federações

'Mercado garantido é ,I era certD�

"

"

[
o

�I
..

A indústria têxtil é um dos setores
mais sólidos e que �ais cresce em nossa
economia." _

As indústrias Companhia Têxtil
( 'i Karsten, Sociedade Beneficiadora de,

Resíduos Têxteis:Fábrica de Cadarços/

e Bordados Haco S_A., Malhãria Diana S.A.
e MalhariaMajú S.A. 'resolveram aplicar
conjuntamente toda sua experiência para
formar uma nova empresa.

Foi assim que surgiu a, Fíovale S.A.
,- Indústria e Comércio de Fios Têxteis.

,

.

O Fundesc analisou e aprovou o

projeto ,(resolução 580); considerando-o
'-, .de grande importância e utilidade Rara

nosso Estadd.
A Fiovale, comum investimento

total de cinquenta milhões de cruzeiros,
vai fabricar fios de algodão e sua

produç�o de 2.700 ton./ano' será absoivida

acolhem os interessados, e em seis selos
é possível contatos CJ.:ue; levam aos

conhecimentos deseiados, ,

Muito interessante é tentar.localizar
um exemplar, negociar com eles (a

"

Fefinusc realiza de cada dois meses um
,

encontro, em locais variados, para que
os ftlatelistas e numismatas possam
contatar-se com os colegas), conhecer,
curiosidades ou mesmo apreciar a bele
za dos selos.

O Brasil é um dos países mais..bem
cotados internacionalmente quanto a

I '

isso. Realiza grandes edições, valiosas
estética e culturalmente, principalmen
te nos últimos anos, sem jamais ter'
motivado repreensões por parte da

Federação Internacional de Philatélica

(FIP). Enquanto que pafsês, principal
mente do Oriente Médio (sultanatos,
Xecanatos, etc.) silo verdadeiros pira
tas do selo (não possuem correios, mas
emitem grandes séries e as vendem em

outros países. transgredindo desta for-,
ma a natureza do selo

Outra coisa Interessante em ftlatelia
é a valorização dada a um selo (a
filigrana .ouu marca d'água, a exceção,
a raridade, a perfeição, entre outros
fatoress mais sutis) ou a desvalorização

-

(devido a imperfeições como falta de

picotes,' o carimbo 'que destrói O selo,
etc.).

'

,É muito comum tanibém apelidar
se os selos, O caso mais famoso é o do
"Olho de Boi", o primeiro 'selo emiti
do- no Brasil, em .Io. de agosto de

1943, que nada tem a ver com bovi
nos, apenas é parecido com um enor-

, me olho. Depois outros selos recebe
ram apelidos Como "Olho, de
Cobra;; e "Olho de Cobra", , provavel
mente por influência do primeiro, "Pa
rafuso ",; um dee série ordinária ou

comum, lançado recentemente com .os

preços de Cr$ 1,00 e Cr$ 2,00�
,

Todos os rapazes pertencentes ao

clube era- em festa dizem sei,muito

fascinante a filatelia. Alegam as razões

mais diversas e alguns deles chegam a
'

de dicar-se exclusivamente a este
hobby.

,

integralmente pelas cinco indústrias
empreendedoras.

'

E v6cê �abe, mercado garantido
é lucro certo..

Aproveite 'você também esta

oportunidade para investir certo. Solicite
, um folheto com o resumo/do projeto e

aplique seus incentivos fiscais da
área ICM-Fufldesc na Fiovale S.A.

"

Estas corretoras formam o "pool" de captação
de incentivos fiscais para a Fiovale S.A.:
Indiana Distribuidora de Títulos e Valores
Mobiliários; Moritz S.A. - Corretora de

'

Câmbios e Títulos; Alpha Distribuidora de
Títulos e-Valores Mobiliários Ltda.; Besc
Distribuidora de Títulos e Valores %-obiliários;
Millen S.A. Corretora de Câmbio e Títulos .

I

,

)
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I

Granizo e falta

de visibilidade
-, ,impediram

pouso

do Electra II
.Nenhum passageiro teve Janeiro, só puderam fazê

motivos para aflições na 10 às 16h30m da tarde, no
manhã de ontem, quando vôo da Transbrasíl. Essas
o avião Electra da Varig, transferências, provocadas
voou diretamente para-Cu- por questões de emergên- ,

ritiba, depois que li torre cia, fazem parte de um

de comando do Aeroporto convênio assinado, entre as

Hercílio 'Luz informou ao duas empresas, Ainda na

comandante que uma forte tarde de ontem, os passa
tempestade de granizo es- geiros que desembarcariam
tava obstruindo completa- pela manhã, regressaram
mente a visibilidade, impe- de Curitiba.

'

díndo um pouso seguro." A Varig admitiu que
Houve, naturalmente, cer- acontecimentos semelhan
ta perturbação e surpresa tes tem ocorrido em outras

entre os 70 passageiros de-, oportunidades e que não

pois que foi anunciado pe- são apenas restritos ao nos-.

los alto-falantes estereofô- so aeroporto. Mesmo com

nicos da aeronave; que to- instrumentos, a' aterrissa
dos estavam a caminho de gem seria arriscada demais,
Curitiba. principalmente devido a vi-

Informações obtidas no sibilidade zero
o desde o

Aeroporto Hercílio Luz ha amanhecer do dia. Para a

tarde de ontem, indicavam mesma empresa, qualquer
que uma tempest ade de pouso não efetuado oca

granizo e forte vento, além siona vários problemas, .es
de uma excessiva concen- pecíalmente com a distri

tração de cumulus, pr_9vo- buição de jomais e' enco
cou a quedá da visibilidade mendas, além de forçar' os'
para seu ponto mínimo.na passageiros a uma longa
escala. Com o deslocamen- viagem para locais que não
to para Curitiba, os jornais são propriamente QS de
"Zero Hora", "Correio do origens.
Povo", e "Folha da Ma- Enquanto Isso, pacien
nhã", de POrto �legre, não temente, a direção do ae

circularam na cidade na roporto espera a conclusão
manhã de ontem. A circu-. dos estudqs que o Infraero

lação 'normal só aconteceu está efetuando no local,
após às 17 horas, trazidos dotando-o num futuro

, do Paraná. próximo d� moderna apa-
LONGA ESPEJ,tA relhagem, 'para compensar
Os vinte passageiros que a rudimentar e já inade

se encontravam, no saguão quada instrumentação, que
do Aeroporto Hercílio Luz não 'permite aterrissagens
'na manhã de ontem, para 'de grandes aeronaves quari-
seguirem vôo para Curíti- do há relativas instabilida

ba, São Paulo, e Rio de des do tempo.

,-

Os quadros retornam aos seus devidos lugares ,na Oasa dó grande pintor catarinense.

Casa de Vitor Meireles abre
amanhã com acervo, restaurado
Com um total de 27 obras será aberto

amanhã, -âs 18 horas, o Museu Vitor Meirel
les, localizado na casa em que viveu o

artista catarinense. Até a tarde de ontem

apenas o andar térreo do museu jã estav�
b

\"

co11;1 as o ras nos respectivos lugares e na

parte de cima, os operários continuavam 'o
trabalho de ,colocação dos quadros nas

paredes. ,

'

As obras de Vitor Meirelles que ficarão
em exposição permanente noMuseu, foram
cedidas pelo Museu Nacional de Belas Artes
dô-Rio de Janeiro ..Constam do acervo várias
obras 'feitas quando da viagem do artista à
Itália, como é o caso dos "estudos de
trajes", que foram colocados no térreo da
casa, estudos de mãos e pernas (trabalho
feito a lápis), destacando-se pela beleza das
telas "Evocação", "Cabeça de Menina"

(esta de notável expressão), ''Passagem de
Humaifá" (estudo). '

Dentre as obras que serão apresentadas,
consta ainda um desenho da Praça XV de

'

Novembro, considerado inédito e que foi
reconstituído pelo Serviço de Patrimônio
Histórico. Segundo a Comissão do Patrimô
nio Histórico, Municipal, é pensamento
fazer exposições temporárias de obras de
Victor Meirelles que se 'encontram no

Museu, Nacional. Essas obras deverão ficar
na cidáde por -três meses, voltando a

seguirpara o Museu Nacional.
VICTOR MEIRELLES
O artista nasceu em 1832, tendo se

transferido para o Rio de Janeiro, onde em

1847 matriculou-se na Academia Imperial
\de Belas Artes. Em visita a cidade natal em
1848, pintou um panorama da mesma,
tendo voltado ao Rio no ano seguinte.
Passou, a frequentar o curso de pintura
histórica da Academia Imperial, conquis
tando em 1852 o prêmio de viagem à

Europa, com a tela "São João Batista no

Cárcere". I'

Já radicado na Itália (Florença), reme-
'

teu nos anos seguintes à Academia, nume
rosos trabalhos e cópias, surgindo daí o

grande acervo do 'artista que o Museu
Nacional possui. A "la. Missa no Brasil",
'considerada uma de suas maiores realiza

ções, foi feita na Europa e participou do
Salão de Paris, em 1861. Nesse mesmo ano

voltou' ao País, sendo nomeado professor
da cadeira de pintura hístórica da Acade
mia Imperial de Belas Artes.

Em 1866, recebeu a encomenda oficial
da Marinha de dois quadros históricos,
"Combate Naval de Riachuelo" e "Passa
gem de Hurnaítã", referentes a Guerra do

Paraguai. Ainda no setor da pintura históri
ca esboçou em 1875 a "Batalha dos Guara

rapes", hoje em exposição no Museu Nacío
nal oe ainda "O Juramento da Princesa

Izabel", quando a 'mesma assumiu pela
primeira vez a regência do Império.

, Dedicou-se também ao retrato e apíntu-
ra de temas sacros, esta última menos

intensamente - a obra Evocação pede ser

vista aqui - além de duas telas religiosas
"Flagelação de Cristo" e "Degolação de
São João Batista".' Iniciou em 1885,. a

execução de um panorama circular do Rio
de Janeiro, já planejado há algum tempo,
.tendo viajado logo a seguir para a Bélgica,

,

onde expôs o trabalho se utilizando de um

cilindro giratório, que permitia ao expecta
dor imóvel, ver .0 desfile de vistas da
cidade.

Pretendeu em' 1898, fazer um novo

panorama comemorativo do quarto cente-
,

nário do descobrimento do 'Brasil, transfe-
'

rindo-se para o Estado da Bahia, mas' não
conseguiu completar o trabalho planejado.
Victor Meirelles faleceu em 1903, no Rio
de Janeiro, e suas obras se encontram em

vários'museus do' País, entre os quais O
Museu Nacional de Belas, Artes, Museu
Histórico' Nacional e Museu de Arte de São
Paulo.

'

, _'

'J -,

o sofá transforma-se em cama de solteiro.
Macia 'e confortável.

BOUCLI: DE LÃ ou TWEED RIO SÃO
CARLOS comprovadamente às melhores

produtos-brasileiros. Exclusivos
Pedroso.

As duas poltronas fazem outra cama de solteiro.
Ideal pára emergências.

As duas camas de solteiro fazem úrna cama de casal.

Entregas com frota própria em
.

sua cidade.
Crédito imediato. Primeiro pagamento

só 30 dias depois da compra e 24
meses para pagar. E você compra

sempre, DIRETAMENTE DA/FÁBRICA
AO CONSUMIDOR.

*���
Rua Dr. Murici, 23� e' 239 - Curitiba
Fones: 23-6854/23-9822/22-2075/22-4787
Rua Santos Saraiva, 49 - Fone 6478

\Estreito - Florianópolis

, \

Atualmente a situação , res de.ensino cio Estado. O Cr$ 1.140,00 da 5a. 18a.
das escolas particulares é objetivo deste encontro foi série do 10. grau,
bastante difícil em Santa traçar uma política unifor- Cr$ 1.200,00 para a la.
C atarina, principalmente me de escolas particulares s é ri e ' do' 2 o . g rau ,

devido 1 falta de alunos, e obter maior entrosamen- Cr$ 1.800,ÇO 'para a 2a. �.
que redunda numa capaci- to entre .elas e o poder, 3a., séries, e�r$ 4.000;00
dade ociosa de espaço, de público. 'Neste sentido, foi para o curso proflssíonalí
professores e de material., elaborado um documento, zante de Educação Espe
A aflrmação é dei presíden- reunindo uma série de rei- cial.,

' <: , ,:
te do Sindicato dos Esta- vindicações da classe e que A escola, COm um total
belecimentos de Ensino do após reestudado, nos pró- . de 2.300 alunos, tem na
nosso Estado; João Jerõni- ximos dias, deverá

-

ser professores, sendo, que o

mo de Medeiros, que, ana- apresentado ãs autoridades ordenado para matemo in

lísando o 'problema, dissé governamentais. fantíl até 4a. série é de

'que o fenômeno se repete As principais varitagens Cr$ 811,00, e a hora-aula
também nos demais Esta- do ensino. particular, se- da 5a. série ao 20. grau é,
dos brasileiros. Mas acres- gundo o presidente do Sin- de Cr$ 13,00. /

centa que em Florianó- dicato, é que este tem mais' ALFERES TIRADENTES

polis a situação ainda não condições de escolher seus Já na pequenaEscola
é desesperadora, e no con- professores, "uina vez que Básica' Alferes Tiradentes,
junto, continua uma das a escola pode renovar com a situação está bastante

'melhores dentro de Santa mais facilidade seu corpo difícil. A diretora, Olga
Catarina. docente, até em 50 por Brasil da Luz, conta que a

Segundo o
-

presidente cento se necessário. Por escola continua existindo

do Sindicato" o Estado este motivo, de um modo ainda apenas "porque os

tem dado apenas paliativos geral, o ensino particular é pais colaboram (com cerca

às escolas particulares, e superior, e a dedicação dos de Cr$ 100,00 além da

adiado a eclosão do pro- professores é maior. De- anuidade) e porque os pro
blema para mais adiante. pois há também a autono- fessores são bons, gostam
"Mas agora a situação está, mia (admínístratíva.dídãtí- de trabalhar, 'apesar de se

quase insustentável, a esco- ca .e financeira) da direção. rem mal pagos".
la particular praticamente Em suma, a única desvan- Os professores recebem

está sendo alijada do ensi- tagem do ensino particular Cr$ 360,00 por mês para

no de 10. grau pela prolife- é o fa_to dele ser pagp." dar quatro horas de aula

ração de escolas públicas, COLEGIO CORAÇAODE' por dia. A Alferes Tiraden
muitas delas sem condi- JESUS " tes conta com)25 alunos,
ções mínimas' de funcío- 'A diretora do Jc6légio incluindo alguns que estu-

namento.' 'Coração de Jesus, Irmã dam gratuitamente, manti-,
No próximo ano, por Flávia, diz, que "é dentro dos' pela própria escola.

exemplo, já não serão mais desta dificuldade comum Apesar disto, ainda' tem
dadas bolsas aos alunos do de custo de vida que se cerca de 10 vagas ociosas.
10. grau, apenas será feita mantém também a escola. Os alunos do primário pa-
a renovação das já existén- I Para nós, a situação não é gam Cr$ 500,00 de anui-

tes, "o que pode tornar-se desesperadora, mas eu vejo dade, e os de 10. grau (até
uma medida muito .anti- isto em outras escolas par- 5a. série) Cr$ 1. 200,00.'
social, porque dá oportuni- ticulares. Nossa entidade Dona Olga conta que os

dades diferentes a mem- não visa lucros, por .isto auxílios que. recebiam da

bros de uma mesma famí- mesmo temos um balançc Assembléia vêm=diminuín-
sempre equilibrado entre do a caba ano.' "Este ano '

orçamento e despesa". vamos receber apenas
Continuando, o presi- Para ela, o, motivo da Cr$ 1.200,00, o que não

dente do Sindicato diz que crise que muitas escolas ,dá nem para pagar um

"houve em Santa Catarina .estão enfrentando é a "fal- professor." A escola ainda

uma criação imensa de es- ta de organização", e precisa pagar uma taxa de

colas públicas quando exis- ainda, "o surgimento de ocupação (5 mil cruzeiros
tem escolas particulares muitas escolas públicas ao anuais) para a Federação
com capacidade ociosa lado das particulares, o Atlética Catarinense, por
muito grande. A compra que facilita o aluno a que que não dispõe de espaço
de vagas pelo Govemo, de escolha a que não precisa próprio para dar aulas de

acordo com a anuidade de, pagar". educação física.
êada colégio, desde que' A diferença entre a - Foi com a economia

aprovada pelo Conselho escola pública e a particu- de quase 15 anos que con

Estadual de Educação, se- lar, segundo a irmã Flávia, seguimos fazer duas salas

ria uma solução para o reside apenas nos-métodos novas, porque não sobra

aproveitamento desta ca- de ensino adotados. "Te- nada, depois de pagar os

pacidade locipsa dos nossos mos método próprio, mas impostos, o aluguel, o ma

cdégíos particulares, prin- quanto ao corpo docente" .terial e os professores. O

cipalmente de 10. grau." creio que não há diferença, Govemo, por consciência,
Para ele, o "ensino não temos aqui os mesmos pro- deveria contribuir 'com

deveria ser gratuito para fessores do Instituto Esta- uma parcela para minorar

todos, nem mesmo o prí- dual d� Educação. A es�-, as despesas da escola, por
mario, Só mesmo -Aqueles la particular apresenta am-

-

que ele, não gasta nada

que são realmente carentes da como vantagem a auto- com estes 225 alunos que'
nomia da I org�aç,ão.in- temos. Ele poderia contri

de recursos; O estudo gra- terna, enquanto a publica buir pelo menos com um

tuito nivela a todos, por depende de u�a .gran�� terço das' despesas, no lu
isto mesmo atende todos estrutura organizacional". gar destes pais que estão

mal. A gratuidade do ensi- nos ajudando. Se ao Plenos
no no Estado deveria ser Fora isto, 9 ensino d�- houvesse uma contribuição'
estudada como política quele estabelecimento é da Secretaria da, Educação,

\ sócio-econômica, e não semelhante ao do colégio, mesmo em recursos huma

apenas sob o prisma de público, o que distingue nos,' não estaríamos tão

obrigatoriedade do ensí- basicamente um do outro sobrecarregados.'
no." é a gratuidade ou o 'paga- .Para Dona Olga, deveria

O Estado deve dar gra- mento. "A fílosofià do co- haver um entrosamento

tuidade ao aluno carente légio não prevê status so- maior entre Secretaria e,

em qualquer lugar,' pode cial, isto não existe aqui Governo. "A escola parti
ser na escola pública ou na dentro. Inclusive temos cular. sempre existiu, eles

particular. E o aluno que grande número de elemen- auxiliam tudo, porque não

tem condições de pagar, tos (600) mantidos pelo _
ãs escolas? " Ela defende a

mesmo em escola pública, Ministério da Educação, idéia de que o ensino parti
deve pagar. pela Secretaria e ainda pela 'cular, oferece maíor.quali-

° O Sindicato, que abran- própria escola, e isto ajuda dade, "os programas são

ge desde a escola primária a acabar com este mito". mais intensivos, os país nos
até a universidade, com O número de vagas procuram porque damos
107 associados, tem toma- ociosas é muito pequeno um conhecimento 'mais

do, algumas'medidas para (cerca de 5%), e só no adequado para as crianças.
tentar resolver o problema, peiodo da noite, apesar Temos mais liberdade para
como pr exemplo, o semi- das ànuidades da .escola, levantar o nível do ensino,
nário realizado em setem- que Vão, de Cr$ 800,00 enquanto as escolas públi
bro último, reunindo os para materno infantil até a cas são obrigadas a seguir
estabelecimentos partícula- 4a. série do 10. grau, uma oríentaçãodíferente".

Nem com sua tradição o Colégío Coração de Jesus escapa aos tempos 4ifíc eis. ,

Eséolas particulares
acham que sua

sobrevivência está
cada véz ",ais' difícil

Conjunto estofado. Sofá e duas poltronas
O maior conforto no menor espaço
._ MINI-SaFA PEDRQSO, o móvel ideal

,

para residências, casas de pra ia,
campo, hotéis, hospitais, coléqios

e_escritórios.

Revestimento em tecido, nylon ou courvin,
A forração ideal para sua eséolha:

DURAFELT - anti-alérgico, anti-mofo,
anti-estático, anti-térmico. Durável,

de fácil limpeza.
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